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Mensagem do Presidente Martins 
 
Prezados Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra do Senhor, e gostamos 
muito de nossas entrevistas, reuniões, e visitas em várias das áreas nos últimos três meses. 
 

A pintura “A Ascenção de Jesus”, criada por Harry 
Anderson (1906-1996) é uma de minhas favoritas.  Vejo 
nela um elemento essencial de nosso chamado como 
missionários de tempo integral—a “parceria” entre 
seres mortais (representados pelos onze apóstolos) e 
imortais (os dois anjos - ver D&C 129:1; 130:5-8). 
 
No nosso caso, um dos “parceiros” de cada dupla de 
missionários é o Espírito Santo, mas além dele o 
Senhor promete:  "... Estarei a vossa direita e a vossa 
esquerda e meu Espírito estará em vosso coração e 
meus anjos ao vosso redor para vos suster."  (Doutrina e 
Convênios 84:88) 
 
Eu sei que tal promessa é verdadeira, e que se formos 
diligentes e obedientes, o Senhor cumprirá a sua 

palavra, e grandes milagres acontecerão em nossas áreas—mesmo nas mais desafiadoras.  Esses 
milagres se manifestarão ao encontrarmos com os eleitos (D&C 29:7), e ao lhes ensinarmos nossas lições 
de forma inspirada. 
 
Tenho pensado bastante sobre essas coisas, e a inspiração que recebo é que se fizermos a nossa 
parte—as coisas “simples” que nos foram requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro das 
escrituras e de Pregar Meu Evangelho, práticas, termos nossos olhos fitos (ou centrados) na glória de 
Deus (D&C 4:5), e “... servir de testemunhas de Deus em todos os momentos e em todas as coisas e em 
todos os lugares ...” (Mosias 18:9)—nós alcançaremos resultados jamais imaginados. 
 
Sim, isso é possível se fizermos aquilo que nos foi requerido, mesmo se estivermos trabalhando numa 
área um pouco mais desafiadora.  Como o Senhor declarou na Parábola das Oliveiras, dada ao Profeta 
Zenos, “[Tu] sabes que este pedaço de terra era mais improdutivo que o primeiro.  Mas olha a árvore.  
Tratei dela todo este tempo e ela produziu muitos frutos ...” (Jacó 5:23)  Isso me faz lembrar a declaração 
feita a Sara: "Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?" (Gênesis 18:14) 
 
O limite para as nossas realizações coincide com o limite da nossa visão e fé. O Senhor pode guiar 
cada dupla a batizar uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 

20:37). 
 
O Senhor tem seus anjos trabalhando em cada uma de nossas áreas, e eles nunca falham em cumprir 
sua designação de chamar os homens ao arrependimento (Morôni 7:29-31).  Cabe a nós, individualmente 
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e como duplas, elevarmos a nossa visão e trabalharmos com fé inabalável e uma visão ampla das 
possibilidades ao nosso alcance.  Como Presidente Spencer W. Kimball declarou: 
 

“Os problemas do mundo não podem ser resolvidos por descrentes ou cínicos cujos horizontes 
estão limitados por realidades óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que consigam sonhar 
com coisas que nunca existiram e perguntar, ‘Por que não?’” (03 Outubro 1974; editado) 

 

Eu não tenho qualquer dúvida sobre isso, e oro para que cada um de vocês possa receber esse mesmo 
testemunho.  Que o Senhor os abençoe a vocês, individualmente e como duplas, em seus esforços para 
cumprir o nosso sagrado propósito como missionários. 
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Protocolo para Reuniões 
Compilado por Pres. Marcus H. Martins 

(2011) 

 
• Durante a visita de uma autoridade geral (ou de um setenta de área), um presidente de 

missão (ou de estaca) fica inteiramente à disposição da autoridade visitante, e não pode 

agendar outros compromissos—nenhuma outra reunião, entrevista, nem visita. 

• Um presidente de missão (ou de estaca) recebe a autoridade visitante no estacionamento.  

Se o visitante estiver acompanhado de sua esposa, a esposa do presidente da missão (ou 

da estaca) deverá acompanhar a esposa da autoridade visitante. 

• A autoridade visitante controla a reunião e oferece a última palavra de ensino.  O seu 

padrão de vestuário determina o padrão de vestuário da congregação.  Por exemplo, os 

homens só tiram o paletó se a autoridade visitante os convidarem a fazê-lo. 

• A autoridade visitante escolhe a quem cumprimentar.  Ao passar pela congregação (na 

entrada ou na saída) ele poderá estender a mão para cumprimentar uma ou duas pessoas, 

mas somente estas pessoas irão cumprimentá-lo. 

• No caso de membros da Primeira Presidência ou do Quórum dos Doze Apóstolos, a 

congregação os “cumprimenta” ficando em pé quando eles entram e quando saem do local 

da reunião. 

• Ao final da reunião, a congregação deve permanecer sentada até que a autoridade 

visitante saia.  No caso de membros da Primeira Presidência ou do Quórum dos Doze 

Apóstolos, a congregação se levanta para “cumprimentá-los” quando eles saem do púlpito. 

• Em reuniões somente com missionários de tempo integral, a autoridade visitante irá 

cumprimentar cada missionário individualmente antes do início da reunião.  Grupos de 

missionários virão ao púlpito fileira por fileira para cumprimentar a autoridade (e para a 

tradicional “inspeção visual” de vestuário e aparência). 

• Nas visitas de autoridades às missões de tempo integral os missionários devem ter consigo 

suas escrituras e cópias de Pregar Meu Evangelho, além de seu caderno de anotações. 

• Fotografias (se houverem) são tiradas somente por um fotógrafo oficial pré-designado. 

Fotografias individuais não devem ser solicitadas. 

• Caso a autoridade visitante comece uma conversa com alguém, não convém pedir 

entrevistas ou outras formas de atenção especial, nem "monopolizar" a conversa. 
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Sugestões para Obter Mais Referências de Membros 

13 de Maio de 2013 
 

Prezados Élderes & Sísteres: 
 
Em seus relatórios semanais (semanalmente eu leio todos os 170-180 relatórios, mas só tenho tempo de responder alguns) 
vejo que várias duplas estão com dificuldades de obter novas referências dos membros da Igreja nas áreas de 
proselitismo.  Essa ainda é a melhor fonte de novos pesquisadores de qualidade, e não deve ser nunca abandonada.  
No entanto, ficar “buzinando” nos ouvidos dos membros “Tem uma referência para nós?” traz pouco sucesso, pois na 
maioria dos casos os membros não sabem que têm referências para nos dar.  Sim, é isso mesmo.  Os membros 
quase sempre têm novas referências, mas geralmente não estão cientes disto. 
 
Porisso, precisamos “ajudar” os nossos queridos irmãos e irmãs a perceber quando têm novas referências para nos 
dar.  Aqui vão algumas sugestões de perguntas para vocês fazerem durante os seus almoços e visitas rápidas nos 
lares dos membros: 
 
- Nas últimas duas semanas você conversou pela primeira vez com alguma pessoa que more aqui na vizinhança? 
Você convidaria essa pessoa para uma reunião familiar ou para um almoço no domingo? 

- Você sabe se alguma pessoa ou família se mudou aqui para a vizinhança nas últimas duas semanas?  (Quem muda 

de residência poderá aceitar nosso convite para mudar sua vida) 

- Você sabe se houve um nascimento aqui na vizinhança nas últimas duas semanas? (Temos informações sobre o 

bebê—de onde veio, e como através da doutrina de Cristo este bebê poderá ficar unido à sua família para sempre) 

- Você sabe se houve um falecimento aqui na vizinhança nas últimas duas semanas? (Temos informações sobre o 

falecido—aonde está, com quem está, e como através da doutrina de Cristo a família poderá estar unida novamente para sempre) 

- Você sabe se alguém começou a reformar sua casa aqui na sua vizinhança? (Quem reforma uma casa poderá aceitar 

nosso convite para reformar sua vida) 

- Nas últimas duas semanas você conversou sobre religião com alguém?  Será que essa pessoa aceitaria uma cópia 
do Livro de Mórmon—mesmo que a conversa não tenha terminado muito bem? (Zeezrom desafiou Alma e Amuleque, 

mas acabou batizado – Alma capítulo 15) 

- Você conhece alguém aqui na sua vizinhança que está passando por uma tribulação pessoal? (Podemos ensinar 

como através da doutrina de Cristo esta pessoa poderá encontrar força para superar suas dificuldades) 

- Você distribuiria 5 ou 10 cópias do Livro de Mórmon com o seu testemunho àquelas pessoas com quem você teve 
qualquer contato (supermercado, padaria, loja, cabeleireiro, escola, trem, ônibus) nas últimas duas semanas? (Estas seriam 

cópias do Livro de Mórmon adquiridas pela ala/ramo, e não as fornecidas pela missão; conversem com o Líder da Missão da Ala) 

 
Vocês poderão criar outras perguntas eficazes para obter um maior número de referências dos nossos irmãos e 
irmãs, muitos dos quais não estão cientes de que possuem referências para dar.  Assim, dezenas de novas 
referências poderão ser obtidas todas as semanas, e os nossos irmãos e irmãs estariam juntando-se a nós “lançando 
a rede”. 
 
Aproveito a oportunidade para comunicar que o vídeo do programa de televisão foi assistido online por quase 4000 
pessoas.  Entretanto, como já se passaram quase dois meses, sua eficácia pode ser muito reduzida.  Porisso, não 
precisamos mais utilizá-lo como um “auxílio visual” para gerar interesse. 
 
Continuem “comentando” com os membros o meu pedido pessoal (apenas um pedido, pois não tenho autoridade para 

“desafiar” nenhum membro de uma estaca) de que cada membro traga um novo converso nos próximos 30 dias e que 
cada família traga uma nova família de conversos nos próximos 90 dias. 
 
Qualquer pergunta, fique à vontade em falar comigo pessoalmente. 
 
Pres. Martins 
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Instruções para Planejamento 

26 de Agosto de 2013 

 
 
Queridos Élderes & Sísteres: 
 
Em seus relatórios semanais (semanalmente eu leio todos os relatórios, mas só tenho tempo de responder alguns) vejo que 
várias duplas ainda estão com dificuldades de obter novos pesquisadores e de “lançar a rede” em suas áreas. 
 
Gostaria de lembrá-los da importância das atividades de planejamento—diário e semanal—neste processo.  Tal como 
as horas de estudo pessoal e com companheiro, estas sessões de planejamento também são sessões de revelação, 
aonde o Senhor nos instruirá passo-a-passo por inspiração quanto ao que fazer, onde, a que horas, e com quem, 
para que tenhamos sucesso em trazer almas a Cristo. 
 
Ao final de cada uma dessas sessões de planejamento, nossas agendas devem estar cheias de compromissos e 
atividades para o dia seguinte, e possivelmente já ter algumas atividades programadas para a(s) semana(s) 
seguintes.  Enquanto a agenda para o dia seguinte não estiver cheia, o planejamento não estará terminado. 
 
Para conseguir isto, releiam frequentemente o capítulo 8 de Pregar Meu Evangelho, e também as idéias para 
encontrar novos pesquisadores no capítulo 9.  Conversem sobre o que está funcionando e o que poderia funcionar 
melhor em sua área.  Orem a respeito destas idéias para receber a inspiração necessária para refinar essas 
atividades de acordo com as condições do povo em sua área.  É importante lembrar que não adianta ficar fazendo “a 
mesma coisa” simplesmente porque “foi assim que eu aprendi”. 
 
Planejamento é uma atividade que requer inteligência e sabedoria, e ficar repetindo atividades que não trazem 
resultados não é um ato inteligente.  Porisso, precisamos avaliar se as atividades que estamos escolhendo realmente 
têm o potencial de gerar os resultados que desejamos, ao invés de simplesmente nos manter ocupados durante o dia. 
 
Vamos usar uma variedade de abordagens—como se fosse uma “caixa de ferramentas”—conversas nas ruas, 
orações nas casas, visitas a membros menos ativos com parentes não-membros, e muitas outras.  Essas abordagens 
devem ser usadas todos os dias, e não apenas de vez em quando. 
 
Tenho certeza que quando vocês tiverem suas agendas cheias de compromissos diariamente, verão que suas “redes” 
começarão a ficar cheias com boas pessoas mais comprometidas, e sem dúvida muitas delas chegarão às águas do 
batismo. 
 
Que o bom Senhor abençoe a cada um de vocês nesta grande obra. 
 
 
Pres. Martins 
 
 
 
P.S.: Por falar nas agendas de planejamento, mais uma vez quero lembrá-los que—especialmente no caso dos 
élderes—quando vocês encadernam suas agendas, criam uma distração para os pesquisadores, que ficam olhando 
para o bolso do missionário tentando decifrar que desenho é aquele.  Quando um pesquisadore olhar para o bolso da 
camisa de um missionário, deveria ver apenas o título eclesiástico e o sobrenome, e o nome de Jesus Cristo.  Isso 
reforçará na mente do pesquisador a idéia de que ele(a) está conversando com dois (duas) representantes de Cristo. 
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Mensagem de Sister Martins 

Setembro de 2011 

 
Amadas Sísteres e Élderes: 
 
Estou muito feliz de estar aqui na missão com vocês.  Minha alegria tem sido muito grande, com um 
pouquinho de preocupação para “dar sabor”. 
 
Hoje gostaria de dizer algumas palavras a vocês.  Para mim, um dos ensinamentos mais poderosos de 
Néfi foi a sua explicação de que depois de termos recebido o Espírito Santo poderíamos falar a língua 
dos anjos. Ele esclareceu que é pelo poder do Espírito Santo que os anjos falam as palavras de Cristo.  E 
ele nos convidou a nos banquetearmos com as palvras de Cristo, pois será através delas que saberemos 
todas as coisas que devemos fazer (2 Néfi 32:2-3).   
 
Vários presidentes da Igreja nos aconselharam a lermos as escrituras diariamente. Eu perguntava a mim 
mesma, por que será que eles têm insistido que leiamos as escrituras diariamente, individualmente e em 
família, sendo que já as lemos uma vez? Poderia dar algumas razões citando algumas escrituras, mas 
para mim basta saber que o Senhor nos ordenou a fazê-lo.  
 
Quase dois anos depois da restauração da Igreja, o Profeta Joseph Smith juntamente com Sidney Rigdon 
viram os céus abertos e ouviram na voz do próprio Senhor uma grande declaração acompanhada por 
uma promessa: “... Eu o Senhor, sou misericordioso e benigno para com aqueles que me servem em 
retidão ... a eles [ou a elas] revelarei todos os mistérios, sim, todos os mistérios ocultos de meu reino desde 
a antiguidade; e por eras futuras dar-lhes-ei a conhecer a boa disposição de minha vontade concernente 
a todas as coisas relativas a meu reino. ... E sua sabedoria será grande e seu entendimento alcançará os 
céus ... porque pelo meu Espírito os iluminarei e pelo meu poder dar-lhes-ei a conhecer os segredos da 
minha vontade—sim, até as coisas que o olho não viu nem o ouvido ouviu e ainda não entraram no 
coração do homem.” (Doutrina & Convênios 76:5-10; editado)  
 
O Profeta Joseph Smith descobriu essa verdade lendo uma escritura muito simples no Livro de Tiago, 
capítulo um versículo cinco, que vocês bem conhecem.  Em Doutrina e Convênios o Senhor esclareceu o 
que Ele queria dizer com “quem tem falta de sabedoria peça a Deus”.  Somente pedir não será o 
suficiente e aprendemos isso com a experiência de Oliver Cowdery (D&C 9:7). 
 
Pensando em tudo isso, e no grande desejo que tenho de que todos nós aqui na Missão São Paulo Norte 
sejamos mais instruídos do alto, gostaria de convidar todos vocês a recomeçar nesse domingo próximo 
(25 de setembro) a leitura do Livro de Mórmon.  O desafio é que o leiamos dentro dos próximos seis 
meses, terminando em Março de 2012.  
 
Espero que vocês aceitem esse meu convite e eu testifico a vocês por experiência própria, que à medida 
em que vocês se dedicarem mais ao estudos das escrituras sentirão mais ainda o amor do Senhor, e sua 
confiança Nele e em vocês mesmos serão aumentadas. 
 
Que o Espírito do Senhor possa estar com vocês sempre.  
 
Com carinho, 
 
Sister Martins 
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Mensagem e Bênção de Ano Novo (2012) 
Presidente Marcus H. Martins 

 

Um antigo ditado popular diz: “Ano novo, vida nova.”  De fato, por todo o mundo as pessoas 
parecem responder instintivamente à idéia de que tudo se renova cada vez que mudamos o 
calendário ou, para aqueles que não seguem nenhum calendário, quando os ciclos da natureza 
se renovam.  Na antiguidade o Senhor revelou a Moisés (Levítico 23:1-8, 23-28, 33-44) que os 
Israelitas deveriam observar certas festas, ou convocações sagradas em certas épocas do ano, 
nas quais o povo deveria oferecer sacrifícios com o objetivo de demonstrar simbolicamente seu 
desejo de renovar seus convênios com Deus. 
 
Nas revelações modernas encontramos indícios de que as mudanças nos nossos calendários 
não são lá muito relevantes para o Senhor: 
 

“[Deus] deu uma lei para todas as coisas, pela qual se movem em seu tempo e em suas 
estações;  E seus cursos são fixos, sim, os cursos dos céus e da Terra, que abrangem a 
Terra e todos os planetas.  E transmitem luz uns aos outros em seu tempo e em suas 
estações, em seus minutos, em suas horas, em seus dias, em suas semanas, em seus 
meses e em seus anos—e  tudo isto é um ano para Deus, mas não para o homem.”  
(Doutrina e Convênios 88:42-44) 

 
Entretanto, ainda que nada realmente mude para o Senhor quando entramos num novo ano, 
podemos utilizar os desejos de esperança e renovação comuns entre os povos para convidá-los 
mais uma vez a virem a Cristo.  
 
Porisso, concordamos com o ditado “ano novo, vida nova”, mas acrescentamos que essa vida 
nova só nos trará real proveito se estiver fundamentada e centrada no evangelho restaurado de 
Jesus Cristo, que é o único caminho que nos levará de volta à presença de Deus. 
 
O Senhor decretou bênçãos para aqueles que fizerem o convênio (formalizado pela ordenança 
do batismo) de serem obedientes aos seus mandamentos.  Essas bênçãos satisfarão e até 
excederão os anseios de todas as pessoas: maior comunhão com Deus (através da oração e 
estudo regulares, da observância do dia do Senhor, e do jejum); prosperidade material (através 
da lei do dízimo e ofertas); mais pureza, autocontrole, e felicidade familiar (através da lei da 
castidade); melhor saúde, e tesouros de conhecimento e poder divinos (através da palavra de 
sabedoria). 
 
É um grande privilégio para nós sermos missionários de tempo integral, com o encargo de 
levarmos às pessoas o conhecimento desse plano divino de salvação—não apenas de uma 
salvação futura após a morte, mas salvação dos males atuais do mundo, aqui mesmo nesta vida. 
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Após as festas de fim de ano, vamos nos rededicar à essa obra divina.  Presto mais uma vez a 
vocês o meu testemunho da veracidade do evangelho restaurado de Jesus Cristo.  Temos 
profetas verdadeiros na terra; temos a verdadeira doutrina, as ordenanças e o sacerdócio real de 
Deus, revelados dos céus por mensageiros celestiais. 
 

Em virtude deste santo sacerdócio e da autoridade que me foi concedida por um 
profeta, vidente, e revelador, eu pronuncio uma bênção especial sobre cada um de 
vocês como missionários e representantes de Jesus Cristo, o Senhor Onipotente. 
Que vocês tenham saúde, força, proteção, e na medida de sua diligência e 
obediência, maior poder (Alma 62:45; D&C 11:21-22) e maior visão do seu importante 
papel no plano eterno de Deus para a salvação de todas as pessoas residentes na 
área da Missão Brasil São Paulo Norte. Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 
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Mensagem de Sister Martins 

Janeiro de 2012 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Estamos chegando ao final do tempo que estipulamos para ler o Livro de Mórmon.  Espero que 
esteja sendo para vocês uma grande experiência reler esse livro de escritura assim como foi 
para mim. 
 
Eu tenho um grande amor por este livro.  As palavras daqueles profetas me inspiram e me 
confortam todas as vezes que o leio. Aprendemos por experiência própria que o estudo do Livro 
de Mórmon e orações diárias, nos trazem mais próximo de nosso Pai Celestial e temos mais 
vontade de sermos mais como o Salvador Jesus Cristo. 
 
Gostaria de encorajá-los a continuar estudando este livro, e que não desperdicem tempo: leiam 
em todo instante disponível, e isso irá acelerar sua leitura. 
 
Temos outros livros que precisamos estudar e que também nos inspirarão a sermos devotados a 
essa grande obra missionária. 
 
Presto meu testemunho da divindade e do poder confortador que as escrituras nos trazem.  Elas 
nos revelam a mente de Deus e através delas nós iremos conhecê-Lo e saber quem Ele é. 
Receberemos mais revelações se as buscarmos, e nosso entendimento da doutrina de Cristo 
aumentará.  
 
Saibam que eu os amo, e que não tenho dúvida que vocês foram chamados por Deus para 
cumprir esta missão.  Que o Senhor os abençoe, e que possamos ser mais humildes, 
reverentes, e obedientes a todas as regras da missão, para que o Senhor possa nos abençoar 
com muito sucesso e alegria em nossos corações. 
 
Com carinho, 
 
Sister Martins 
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Mensagem Especial de Sister Martins 

Setembro de 2012 

 

Queridas Sísteres: 
 
Hoje gostaria de falar com vocês sobre algumas coisas que tenho ponderado e que começam a 
me preocupar.  Oro que vocês possam aceitar esse meu convite para que nos tornemos 
melhores instrumentos nas mãos do Senhor. 
 
O assunto é a nossa aparência. Temos sido guiadas por profetas sábios que nos encorajam 
como representantes de Jesus Cristo a termos uma boa aparência.  No Manual Missionário (pág. 
10 -13) os profetas nos instruiram como essa aparência deve ser, e vejo que há entre nós 
algumas sísteres que estão se desviando desses padrões.  Somos encorajadas a mantermos um 
padrão elevado de recato usando roupas que: 
 

1.  Não sejam apertadas e nem muito largas. 
 
2.  Não sejam transparentes.  
 
3.  Não chamem atenção para qualquer parte do corpo. 
 
4.  O comprimento das saias devem estar bem abaixo do joelho, lá pelo meio da canela. 
 
5.  Os decotes das nossas blusas devem ser recatados.  Se ao inclinarmos viermos a 

mostrar parte de nossos seios, precisamos usar uma camiseta por baixo da blusa ou 
deixar de lado essa peça de vestuário. 

 
6.  Jóias e outros acessórios devem ser simples e que não chamem atenção. 
 
7.  A maquiagem também não deve chamar atenção; evitem os excessos. 
 
8.  Gostaria de falar também sobre tinturas de cabelo.  Se os tingirem, usem apenas uma 

cor.  Reflexos ou “luzes” não são aconselháveis durante uma missão de tempo integral. 
 
9.  Os esmaltes nas unhas também devem ser discretos.  Tons avermelhados, azuis, 

verdes, ou duas cores de esmalte, não são um padrão apropriado para missionárias. 
 
 
Que possamos ser em tudo um exemplo de Cristo para as nossas companheiras, 
pesquisadoras, e para as irmãs das alas aonde servimos.  Néfi trouxe à lembrança do seu povo 
as palavras de Isaías advertindo-os contra o orgulho e as coisas vãs desse mundo.  Por favor 
leiam 2 Néfi 13:16-24. 
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Que possamos viver literalmente de toda a palavra que sai da boca de Deus seguindo esse 
simples conselho: “Rogo-vos, pois, [irmãs], pela compaixão de Deus que apresenteis os vossos 
corpos em sacrifício ... santo e agradável a Deus ...  E não sede [conformadas] com este mundo, 
mas sede [transformadas] pela renovação do vosso entendimento, para que experimenteis qual 
seja a boa, agradável, e perfeita vontade de Deus.” (Romanos 12:1-2).   
 
Que o Senhor as abençoem e as guardem dos males e tentações desse mundo. É minha 
oração, em nome de Jesus Cristo.  Amém. 
 
Com muito carinho,  
 
Sister Martins 

  



Missão Brasil São Paulo Norte 
Mensagens Especiais de Presidente & Sister Martins 

Julho 2011 - Junho 2014 - 7 

 
 

A Fé e as Metas de Batismos 
Mensagem Especial do Presidente Martins 

26 de Novembro de 2012 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Desde a nossa conferência especial em 23-24 de outubro, venho pedindo ao Senhor em muitas orações 
que me revele o que nos falta como missão a fim de levarmos a Sua obra de redenção avante com 
resultados mais dignos do caráter sagrado de nossos chamados. 
 
Desde então, vários missionários têm me trazido informações sobre vários obstáculos: desrespeito para 
com companheiros; comportamento inapropriado e às vezes indigno nas casas dos missionários; excesso 
de pensamentos sobre famílias, amigos, romances, empregos, etc.  Cada um destes—e outros mais 
óbvios, como imoralidade e quebra voluntária de regras—pode nos impedir de ter uma maior medida do 
poder convencedor do Espírito do Senhor (D&C 11:21), sem o qual não podemos trazer mais discípulos 
às águas do batismo. 
 
Recentemente descobri um outro fator que com certeza está tendo um grande impacto negativo.  Ao 
conversar com alguns missionários, perguntei-lhes se tinham uma meta pessoal de batismos para sua 
missão—um número de conversos que eles desejavam fazer como uma oferta ao Senhor durante os 
seus 18 ou 24 meses de serviço consagrado.  A maioria tinha tal meta, mas para minha grande tristeza, 
vários deles haviam modificado essas metas logo que chegaram no campo porque ouviram de 
missionários veteranos que “Isso é impossível; ninguém batiza tantas pessoas assim nesta missão”.  
Com isso, esses missionários que tinham o desejo de batizar 200 ou 300 pessoas ao longo de suas 
missões, reduziram suas metas para 20 ou 30 ou então “o maior número que for possível”. 
 
A fé destes missionários nas promessas de Deus a seus missionários foi destruída, e considero isto uma 
tragédia.  E pior ainda, tal prática serviu aos propósitos do adversário, pois levou dezenas (ou, quem 
sabe, centenas) de missionários a ter fé nos falsos conceitos do inimigo: “Aqui ninguém batiza.  O povo é 
muito duro de coração.  Ninguém é casado.  Os membros daqui não colaboram.”  Isto seria o mesmo que 
dizer que o povo e os obstáculos das nossas áreas seriam mais poderosos do que o Deus Altíssimo. 
 
Quem quer que tenha acreditado em tais falsidades precisa se arrepender e orar para ter um testemunho 
da divindade do chamado que receberam para pregar o evangelho e trazer muitos discípulos a Cristo 
pelo arrependimento e batismo.  Os profetas escreveram: “Se você rebaixar suas expectativas, sua 
eficácia diminuirá, seu desejo enfraquecerá e você terá maior dificuldade de seguir o Espírito.”  (Pregar 
Meu Evangelho, p.10) 
 
Estou enviando em anexo uma lista de escrituras que todos devemos ler diariamente em nossa hora de 
estudo, e até na rua quando sentirmos o desânimo querendo nos dominar.  Estas escrituras edificarão a 
nossa fé nas verdadeiras promessas de Deus para seus servos, e eu espero que vocês sejam 
abençoados pela lembrança destas promessas da mesma forma como eu tenho sido abençoado por elas. 
 
Que o bom Deus abençoe a cada um de vocês, e que ele abençoe e faça prosperar a Sua obra de 
redenção na Missão Brasil São Paulo Norte. 



Missão Brasil São Paulo Norte 
Mensagens Especiais de Presidente & Sister Martins 

Julho 2011 - Junho 2014 - 8 

Escrituras Edificadoras da Fé 
Missão Brasil São Paulo Norte - 2012 

 
 
“Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?” (Gênesis 18:14) 
 
“E Jesus disse: Se tu podes crer, tudo é possível ao que crê.  Imediatamente o pai do menino, clamando, com lágrimas, disse: Eu creio, Senhor!  Ajuda a 
minha incredulidade.” (Marcos 9:23-24) 
 
“Aquele que semeia pouco, pouco também ceifará; e aquele que semeia em abundância, em abundância também ceifará.  Cada um contribua segundo propôs 
no seu coração; não com tristeza, nem por constrangimento; porque Deus ama ao que dá com alegria.”  (2 Coríntios 9:6-7) 
 
“Posso todas as coisas em Cristo que me fortalece.” (Filipenses 4:13) 
 
“Ninguém despreze a tua mocidade, mas sê um exemplo para os fiéis na palavra, no procedimento, no amor, na fé, na pureza.  Até que eu venha, aplica-te à 
leitura, à exortação, e ao ensino.  Não negligencies o dom que há em ti, o qual te foi dado por profecia, com a imposição das mãos do presbiterio.  Ocupa-te 
destas coisas, dedica-te inteiramente a elas, para que o teu progresso seja manifesto a todos.  Tem cuidado de ti mesmo e do teu ensino; persevera nestas 
coisas; porque, fazendo isto, te salvarás, tanto a ti mesmo como aos que te ouvem.”  (1 Timóteo 4:12-16) 
 
“E o Senhor da vinha disse-lhes: Ide trabalhar na vinha com todo o afinco, pois eis que esta é a última vez que trato de minha vinha; porque o fim está próximo 
... e se trabalhardes comigo, com afinco, tereis alegria no fruto que guardarei para mim ...  E aconteceu que os servos foram e trabalharam com todo o afinco; 
e o Senhor da vinha também trabalhou com eles; e obedeceram aos mandamentos do Senhor da vinha em todas as coisas.  ... E aconteceu que quando o 
Senhor da vinha viu que seu fruto era bom e que sua vinha não estava mais corrompida, chamou seus servos e disse-lhes: ... [Benditos] sois vós; pois por 
terdes sido diligentes ao trabalhar comigo na minha vinha e por terdes guardado os meus mandamentos e tornado a trazer-me o fruto natural, de modo que 
não está mais corrompida a minha vinha e o mau foi lançado fora, eis que vos regozijareis comigo por causa do fruto de minha vinha.”  (Jacó 5:71-72, 75) 
 
“E o Senhor ... disse: Ide estabelecer minha palavra entre os ... vossos irmãos; contudo sereis pacientes nos sofrimentos e aflições, para dar-lhes bons 
exemplos em mim; e eu farei de vós instrumentos em minhas mãos para a salvação de muitas almas.”  (Alma 17:11) 
 
“Sim, aquele que se arrepende e exercita a fé e faz boas obras e ora continuamente sem cessar--a esse é permitido conhecer os mistérios de Deus; sim, e a 
esse será permitido revelar coisas nunca antes reveladas; sim, a esse será permitido levar milhares de almas ao arrependimento, assim como a nós nos foi 
permitido levar estes nossos irmãos ao arrependimento.”  (Alma 26:22) 
 
“E a voz de advertência irá a todos os povos pela boca de meus discípulos, que escolhi nestes últimos dias.  E eles irão e ninguém os deterá, porque eu, o 
Senhor, os mandei ir.  Eis que esta é a minha autoridade e a autoridade de meus servos ...”  (Doutrina e Convênios 1:4-6) 
 
“E em todos os tempos e em todos os locais abrirá a boca e anunciará meu evangelho como com a voz de uma trombeta, tanto de dia como à noite. E dar-lhe-
ei uma força que não é conhecida entre os homens.” (Doutrina e Convênios 24:12) 
 
“Ireis no poder do meu Espírito, pregando meu evangelho, de dois em dois, em meu nome, elevando vossas vozes como com o som de uma trombeta, 
declarando minha palavra como anjos de Deus.”  (Doutrina e Convênios 42:6) 
 
“Eis que em verdade vos digo que por este motivo vos enviei--para que fôsseis obedientes e para que vosso coração estivesse preparado para prestar 
testemunho das coisas que estão para vir;  E também para que tivésseis a honra de estabelecer o alicerce e de testificar quanto à terra na qual a Sião de 
Deus será edificada”  (Doutrina e Convênios 58:6-7) 
 
“Escutai, ó vós que destes vossos nomes para sair proclamando meu evangelho e para podar a minha vinha.  Eis que eu vos digo ser minha vontade irdes 
sem demora e não serdes ociosos, mas trabalhardes com toda a força--Levantando vossas vozes como que com o som de uma trombeta, proclamando a 
verdade conforme as revelações e mandamentos que vos dei.  E assim, se fordes fiéis, sereis carregados com muitos molhos e coroados com honra e glória e 
imortalidade e vida eterna.”  (Doutrina e Convênios 75:2-5) 
 
“Eis que vos envio para provar o mundo ...  E não se cansará nem se turvará a mente do homem que sair a pregar este evangelho do reino, nem seu corpo, 
membros e juntas; nem um fio de seus cabelos cairá sem que se perceba. E não sofrerão fome nem sede.  Portanto não vos preocupeis com o amanhã, com 
o que haveis de comer nem com o que haveis de beber nem com o que haveis de vestir.  ... Pois vosso Pai, que está no céu, sabe que necessitais de todas 
essas coisas.  Portanto deixai que o amanhã se preocupe com suas próprias coisas.”  (Doutrina e Convênios 84:79-81, 83-84) 
 
“[Entesourai] sempre em vossa mente as palavras de vida e na hora precisa vos será dada a porção que será concedida a cada homem. ... Eis que eu vos 
envio para repreender o mundo por todas as suas más ações e para instruir quanto a um julgamento futuro.  E quem vos receber, lá estarei também, pois irei 
adiante de vós. Estarei a vossa direita e a vossa esquerda e meu Espírito estará em vosso coração e meus anjos ao vosso redor para vos suster.”  (Doutrina e 
Convênios 84:85, 87-88) 
 
“Em verdade, assim vos diz o Senhor, meus amigos ... Vossas famílias estão bem; encontram-se em minhas mãos e eu lhes farei o que me parecer bem; pois 
em mim todo o poder existe.  Portanto segui-me e dai ouvidos ao conselho que vos darei.  Eis que tenho muita gente neste lugar, nas regiões circunvizinhas; e 
uma porta eficaz abrir-se-á nas regiões circunvizinhas nesta região ...  Portanto eu, o Senhor, permiti que viésseis a este lugar; porque assim me era 
conveniente para a salvação de almas.  Portanto, em verdade vos digo: Clamai a este povo; expressai os pensamentos que eu vos puser no coração e não 
sereis confundidos diante dos homens;  Pois naquela mesma hora, sim, naquele mesmo momento, ser-vos-á dado o que dizer.  Mas um mandamento vos 
dou, de que tudo o que declarardes declarareis em meu nome, com solenidade de coração, com espírito de mansidão em todas as coisas.  E prometo-vos 
que, se fizerdes isso, derramar-se-á o Espírito Santo testificando todas as coisas que disserdes.”  (Doutrina e Convênios 100:1-8) 
 
“Sê humilde; e o Senhor teu Deus te conduzirá pela mão e dará resposta a tuas orações.”  (Doutrina e Convênios 112:10) 
 
“Em verdade vos digo: Vede quão grandioso é vosso chamado. Purificai o coração e vossas vestes, para que o sangue desta geração não seja requerido de 
vossas mãos.  Sede fiéis até que eu venha, pois depressa venho; e meu galardão está comigo para recompensar cada homem de acordo com suas obras. Eu 
sou o Alfa e o Ômega. Amém.”  (Doutrina e Convênios 112:33-34) 
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Mensagem de Sister Martins 

Novembro de 2012 
 

 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
O tempo está passando muito rápido, faltando apenas dois meses para este ano terminar. 
Grandes milagres aconteceram durante o ano e muitos outros ainda poderão acontecer se 
formos diligentes e fiéis às regras e mandamentos que nos têm sido ensinados.  
 
Neste ano lemos quase todas as obras-padrão da Igreja.  No início do ano terminamos de ler o 
Livro de Mórmon, depois lemos Doutrina & Convênios, Pérola de Grande Valor, e recentemente 
terminamos o Novo Testamento.  Parabéns!  Oro para que vocês tenham se achegado ainda 
mais próximo do Senhor com essas leituras. 
 
Agora gostaria de convidá-los a ler mais uma vez o Livro de Mórmon, começando agora em 
novembro e terminando em fevereiro de 2013.  Quando lemos Doutrina & Convênios o Senhor 
advertiu que por terem tratado o Livro de Mórmon com leviandade (imprudência), as mentes dos 
membros escureceram-se (D&C 84:54). Mas vemos quando damos valor ao Livro de Mórmon e 
às demais escrituras, nos tornamos instruídos e o poder do Espírito do Senhor “vivifica todas as 
coisas” (D&C 33:16). 
 
Que o Senhor possa nos abençoar com mais fé, mais visão, e com a determinação de sermos 
melhores a cada dia. 
 
Amo muito vocês e nunca deixo de orar por vocês e pelos seus pesquisadores. 
 
Com carinho, Sister Martins 
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Desobediência às Regras Missionárias 
Mensagem Especial do Presidente Martins 

18 de Fevereiro de 2013 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Na semana passada tomei conhecimento de fatos que me entristeceram profundamente, mas que ao 
mesmo tempo foram a respostas à muitas de minhas orações ao Senhor a respeito da nossa eficácia 
como missão em levar avante a obra divina.  Ao verificar tais fatos, percebi que nossa missão está 
passando por uma “crise de desobediência” reforçada por um espírito de trevas que tem levado vários de 
nossos companheiros missionários a agir tal qual os servos do inimigo. 
 
Gostaria de pedir a todos que releiam ainda hoje a minha mensagem no último Jornal da Missão, e que 
reflitam sobre o que eu escrevi.  Nas entrevistas que tive desde a última transferência, constatei que 
alguns missionários ou não leram a minha mensagem ou então leram “mais ou menos rápido” e não 
lembram muito bem o que leram.  Isso é problemático.  Eu busco a inspiração divina para escrever essas 
mensagens, e ao recebê-las ninguém deve tratá-las com desatenção.  O Senhor disse: “Invocais meu 
nome pedindo revelações e eu vo-las dou; e se não guardais minhas palavras, as quais vos dou, vós vos 
tornais transgressores; e justiça e julgamento são a penalidade afixada pela minha lei.  Portanto o que 
digo a um digo a todos: Vigiai, porque o adversário espalha seus domínios e as trevas reinam” (Doutrina 
e Convênios 82:3-5) 
 
Nestas entrevistas trimestrais tenho constatado que a desobediência às regras estabelecidas pelos 
nossos profetas e apóstolos se tornou uma “epidemia”.  Com 74% dos missionários dizendo que 
obedecem “quase sempre”, não estamos agindo de acordo com a dignidade do nosso chamado 
apostólico.  Imaginem um membro diante de seu bispo respondendo às perguntas da recomendação para 
o templo—“Você guarda a Palavra de Sabedoria?  Quase sempre.  Guarda a Lei do Dízimo?  Quase 
sempre.  Guarda a Lei da Castidade?  Quase sempre.”  Desta forma, o membro seria digno de uma 
recomendação para o templo?  Nunca! 
 
O Senhor disse:  “[O] que nada faz até que seja mandado e recebe um mandamento com o coração 
duvidoso e guarda-o com indolência, é condenado.  Quem sou eu que fiz o homem, diz o Senhor, para 
considerar inocente o que não obedece aos meus mandamentos?  Quem sou eu, diz o Senhor, para 
prometer e não cumprir?  Eu mando, e os homens não obedecem; revogo, e eles não recebem a bênção.  
Depois dizem em seu coração: Esta não é a obra do Senhor, porque suas promessas não se cumprem. 
Mas ai deles, porque sua recompensa os espreita de baixo e não de cima.” (Doutrina e Convênios 58:29-
33) 
 
Sim, 26% dos missionários estão obedecendo as regras, mas dentre esses tenho encontrado muitos que 
ficaram em silêncio enquanto viam os seus companheiros desobedecerem e até mesmo se vangloriarem 
de sua desobediência.  O antigo ditado esclarece: “Quem cala, consente.”  Ao manterem silêncio e não 
me informarem a respeito, eles tornaram-se cúmplices da desobediência, e impediram que o líder do 
sacerdócio responsável, o presidente da missão, chamasse tais missionários ao arrependimento para que 
pudessem retornar ao convívio com o Espírito do Senhor.  Alguns se iludiram com a idéia de que como 
estavam tendo alguns batismos, tudo estaria bem.  Uma falsa crença. 
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Assim, eu cheguei à triste conclusão de que, como uma coletividade de missionários, não estamos dignos 
de entrar na Casa do Senhor.  E por causa disso, depois de muito ponderar e orar, no final da semana 
passada eu cancelei a nossa ida ao Templo de São Paulo marcada para esta terça-feira, 19 de fevereiro 
de 2013. 
 
Também quero informar a todos que na semana passada descobri mais algumas “combinações 
secretas”, isto é, mais duplas ou grupos de missionários quebrando regras juntos e “jurando” silêncio.  
Estes incidentes envolveram duplas de élderes e sísteres passando p-days juntos em passeios ou 
atividades em casas de membros, ou então telefonemas entre élderes e sísteres para “bater papo”.  
Todos sabem muito bem que estas são violações muito sérias das regras missionárias (Manual do 
Missionario, pag.34-36).  Ainda assim, em minhas entrevistas com estes missionários eles persistiram em 
me dizer que “Não foi nada demais”. 
 
Estamos com um número reduzido de missionários, mas como o Senhor não pode “... encarar o pecado 
com o mínimo grau de tolerância” (D&C 1:31), como servo Dele eu entendi que a Missão Brasil São Paulo 
Norte precisa de missionários, e não de conspiradores.  Agindo com a diligência e presteza que o Senhor 
espera de todos nós, no final da semana passada eu recomendei à Presidência da Área e às Autoridades 
Gerais no Departamento Missionário a desobrigação antecipada de três missionários por desobediência 
persistente.  Todos três já viajaram para casa. 
 
Agora, em nome do Salvador Jesus Cristo a quem representamos, eu convido a todos os que estiveram 
envolvidos em tais conspirações--e em outros atos de desobediência envolvendo desatenção ou 
desrespeito a horários, estudo, comportamento inapropriado em visitas à casas de membros, etc.--a se 
arrependerem de suas más ações entrando em contato comigo e confessando a sua participação em 
atos de desobediência às regras missionárias, a fim de que possam receber as bênçãos da expiação, 
serem purificados, e então receberem pelo Espírito Santo “o poder de Deus para convencer os homens” 
(D&C 11:20-21) 
 
Uma vez que tenhamos esse poder, aí sim seremos guiados com mais eficácia e certeza aos eleitos de 
Deus, e ao ensinarmos, as pessoas sentirão arder dentro de si a chama da fé e do testemunho, e muitas 
centenas de pesquisadores aceitarão o convite para o batismo do arrependimento, e irão progredir sem 
vacilar tanto na leitura do Livro de Mórmon como na frequência à Igreja, até chegarem ao dia do seu 
batismo. 
 
Oro para que ao nos purificarmos como missão, como uma coletividade de missionários, os céus possam 
ser abertos para que os poderes dos céus sejam derramados em grande medida sobre nós, e sobre o 
povo—membros e não-membros—em nossas áreas. 
 
Que o bom Senhor abençoe a todos vocês. 
 
 
Pres. Martins 
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Esperando a Pesca Milagrosa 
Mensagem Especial do Presidente Martins 

18 de Março de 2013 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Muitos de vocês têm me perguntado: “O que mais nos falta? Trabalhamos diligentemente, planejamos com 
inteligência, estudamos, e obedecemos todas as regras. E ainda assim não estamos vendo os resultados que 
desejamos. O que mais nos falta para vermos os milagres?” 
 
Gostaria de compartilhar com vocês um pensamento que me veio à mente alguns minutos atrás. Voltemos para a 
passagem de escritura em Lucas 5:4-11: 
 

“Quando acabou de falar, disse a Simão: Faze-te ao largo e lançai as vossas redes para pescar. E, 
respondendo Simão, disse-lhe: Mestre, trabalhamos a noite toda, e nada apanhamos; mas, sobre tua 
palavra, lançarei as redes. Feito isto, apanharam uma grande quantidade de peixes, de modo que as redes 
se rompiam. Acenaram então aos companheiros que estavam no outro barco, para virem ajudá-los. Eles, 
pois, vieram, e encheram ambos os barcos, de maneira tal que quase iam a pique. 
 
“Vendo isso Simão Pedro, prostrou-se aos pés de Jesus, dizendo: Senhor, ausenta-te de mim, que sou um 
homem pecador. Pois que o espanto se apoderara dele e de todos os que com ele estavam, por causa da 
pesca de peixe que haviam feito. E de igual modo, tambem de Tiago e João, filhos de Zebedeu, que eram 
sócios de Simão. E disse Jesus a Simão: Não temas; de agora em diante serás pescador de homens. 
 
“E, levando eles os barcos para a terra, deixaram, e o seguiram.” 

 
Interessante ... por quanto tempo os discípulos tinham trabalhado antes que tivessem sido abençoados com as 
redes cheias? Será que realmente percebemos isso? O Salvador enviou os discípulos para o mar, e disse-lhes para 
pescar. Eles haviam passado a noite toda trabalhando e não haviam conseguido nada. O Salvador já não sabia que 
este seria o resultado? Então por que Ele enviou os discípulos para o mar novamente? 
 
Para mim, o que realmente importa é que o Salvador sabia, e Ele usou o Seu poder infinito para recompensar a fé e 
diligência de seus discípulos com uma pesca tão grande que todos se espantaram, e Pedro se ajoelhou 
humildemente diante do Salvador. 
 
Queridos Élderes e Sísteres, quanto tempo vocês estão dispostos a se manterem fiéis lançando suas redes 
enquanto esperam pela manifestação do poder de Deus em seu favor? 
 
Isso me faz lembrar da letra da primeira estrofe do poderoso hino “Castelo Forte” composta no original em Alemão 
pelo Padre Martinho Luthero (1483-1546): 
 

Castelo forte é nosso Deus. É torre invencível. 
Com forte mão defende os seus, Transpõe o intransponível. 

O mal sobrepujou, Da Queda nos salvou; 
É grande o seu poder, Que a tudo faz viver 

E para sempre reinará. 
(Hinário SUD, #32) 

 
Concluo com as palavras inspiradas do Profeta Joseph Smith: “Portanto, amados irmãos [e irmãs], façamos 
alegremente todas as coisas que estiverem a nosso alcance; e depois aguardemos, com extrema segurança, para 
ver a salvação de Deus e a revelação de seu braço.” (Doutrina e Convênios 123:17; colchetes acrescentados) 
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Áreas “Difíceis” 
Mensagem Especial do Presidente Martins 

11 de Fevereiro de 2013 

 
 
 
Na última reunião do Conselho de Líderes de Zona, eu perguntei quais desafios estavam ainda nos 
impedindo de aumentar o número de conversos vindo às águas do batismo.  Um dos comentários foi algo 
a respeito de algumas áreas de proselitismo serem “difíceis”. 
 
Alguns meses atrás eu pedi a todos os missionários que lêssem o Livro de Atos no Novo Testamento em 
quatro dias (sete capítulos por dia), e se você não teve a oportunidade de fazê-lo (ou desejar repetir a 
leitura) leia este livro durante o seu estudo pessoal nesta semana. 
 
Observe como no caso do Apóstolo Paulo, variava o tempo em que ele ficava em suas áreas.  Em 
algumas ele podia ficar alguns meses, em outras ficava anos, e em outras era expulso depois de pouco 
tempo.  O próprio Salvador, em seu curto ministério terreno teve ocasiões de ministrar em uma cidade por 
alguns dias (João 4:40) enquanto em outra ele foi “convidado a não entrar” (Lucas 8:37), e na sua própria 
cidade ele quase foi morto (Lucas 4:29).  No Livro de Mórmon vemos como Alma Filho foi expulso da cidade 
de Amonia, instruido por um anjo a retornar, e após encontrar Amuleque encontrou uma resistência tão 
feroz que os seus melhores pesquisadores acabaram martirizados (Alma 14). 
 
Em outras palavras, a obra de redenção de Deus, o Pai, nunca foi realizada sem que houvessem 
dificuldades, obstáculos, perseguições, falsas acusações, etc.  Estamos pregando o evangelho de 
salvação num mundo decaído e em trevas.  O Senhor declarou: “Em verdade, em verdade eu te digo: 
Trevas cobrem a Terra e densa escuridão a mente do povo; e toda carne corrompeu-se diante de minha 
face.” (Doutrina e Convênios 112:23) 
 
O Presidente Brigham Young ensinou o seguinte:  “Somos habitantes de um mundo de pecado e tristeza, 
dor e angústia, e somos herdeiros de todos os males que podem ser impostos sobre seres inteligentes 
num estado probatório. Creio que Deus nunca organizou e povoou uma terra que tenha sido reduzida a 
um estado mais inferior de trevas, pecado, e ignorância do que esta. Suponho que este é um dos reinos 
mais inferiores que o Senhor Todo-Poderoso já criou, e por causa disso é capaz de ser exaltado e se 
tornar um dos reinos mais elevados em exaltação em todas as eternidades. Na proporção em que foi 
reduzido será exaltado, com aquela porção de seus habitantes que em sua humilhação tiverem aderido à 
retidão e reconhecido Deus em todas as coisas. Em proporção à nossa queda em meio ao pecado, 
seremos exaltados na presença de nosso Pai e Deus, através de Jesus Cristo e vivendo a retidão de seu 
Evangelho. Tudo isto o povo vai entender no devido tempo através de sua fidelidade, e aprendererão a 
alegrar-se, mesmo no meio de aflições.” (Journal of Discourses 10:175) 
 
Apesar de todos os obstáculos a obra de redenção de nosso Pai Celestial nunca deixou e nunca deixará 
de ser realizada.  Como declarou majestosamente o Profeta Joseph Smith: 
 
“O Estandarte da Verdade foi erguido; a mão do ímpio não conseguirá barrar o progresso da obra; 
mesmo que sejam deflagradas violentas perseguições, que se reúnam multidões enfurecidas, que 
exércitos sejam mobilizados, mesmo que haja calúnias e difamações, a verdade de Deus avançará com 
coragem, nobreza e independência, até que tenha penetrado cada continente, visitado cada clima, 
entrado em cada país e soado em cada ouvido, até que os propósitos de Deus sejam cumpridos e o 
grande Jeová diga que o trabalho está terminado.” (Ensinamentos dos Presidentes da Igreja: Joseph Smith, p.149) 
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Tal como o Capitão Morôni na antiguidade (Alma 46:19-20, 28), ao passarmos pelas ruas de nossas áreas de 
proselitismo precisamos levantar o “estandarte” ou “padrão” da verdade—que é o evangelho restaurado 
de Jesus Cristo—e solenemente convidar o povo a unir-se à Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos 
Últimos Dias, em preparação para o dia em que Ele retornará com poder e grande glória.  O povo precisa 
saber que o reino de Deus está prestes a ser plenamente restabelecido na terra, e que em preparação 
para isso o Senhor ordena a todos os seus filhos que se arrependam e sejam batizados pela autoridade 
apropriada enviada dos céus.  Esta verdade nunca deixou de ser anunciada em eras passadas. 
 
Nós somos os herdeiros de um legado de fé, determinação, coragem, e poder que nos foi passado por 
gerações de profetas, apóstolos, e missionários em eras passadas.  É inevitável que o nosso trabalho 
como missionários de tempo integral em 2013 seja lembrado pelas gerações futuras.  Como você 
gostaria que o seu trabalho fosse lembrado por seus descendentes?  Qual legado você está deixando a 
cada dia para as gerações do futuro? 
 
Convido você a ponderar sobre estas verdades, e a encarar quaisquer dificuldades e obstáculos em sua 
área designada de proselitismo com a visão correta, e com a mesma fé, determinação, coragem, e poder 
que levaram os missionários de eras passadas a sobrepujarem seus obstáculos e a terem sucesso em 
trazer muitas almas a Cristo. 
 
Que o bom Senhor nos abençoe a todos nesta grande obra de salvação da família humana. 
 
 
Presidente Martins 
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Mensagem do Presidente Martins 
 
Prezados Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra do Senhor, e 
gostamos muito de nossas entrevistas, reuniões, e visitas em várias das áreas nos últimos três meses. 

 
A pintura “A Ascenção de Jesus”, criada por Harry 
Anderson (1906-1996) é uma de minhas favoritas.  Vejo 
nela um elemento essencial de nosso chamado como 
missionários de tempo integral—a “parceria” entre seres 
mortais (representados pelos onze apóstolos) e imortais 
(os dois anjos - ver D&C 129:1; 130:5-8). 
 
No nosso caso, um dos “parceiros” de cada dupla de 
missionários é o Espírito Santo, mas além dele o Senhor 
promete:  "... Estarei a vossa direita e a vossa esquerda e 
meu Espírito estará em vosso coração e meus anjos ao 
vosso redor para vos suster."  (Doutrina e Convênios 84:88) 
 
Eu sei que tal promessa é verdadeira, e que se formos 

diligentes e obedientes, o Senhor cumprirá a sua palavra, e grandes milagres acontecerão em nossas 
áreas—mesmo nas mais desafiadoras.  Esses milagres se manifestarão ao encontrarmos com os eleitos 
(D&C 29:7), e ao lhes ensinarmos nossas lições de forma inspirada. 
 
Tenho pensado bastante sobre essas coisas, e a inspiração que recebo é que se fizermos a nossa 
parte—as coisas “simples” que nos foram requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro das 
escrituras e de Pregar Meu Evangelho, práticas, termos nossos olhos fitos (ou centrados) na glória de 
Deus (D&C 4:5), e “... servir de testemunhas de Deus em todos os momentos e em todas as coisas e em 
todos os lugares ...” (Mosias 18:9)—nós alcançaremos resultados jamais imaginados. 
 
Sim, isso é possível se fizermos aquilo que nos foi requerido, mesmo se estivermos trabalhando numa 
área um pouco mais desafiadora.  Como o Senhor declarou na Parábola das Oliveiras, dada ao Profeta 
Zenos, “[Tu] sabes que este pedaço de terra era mais improdutivo que o primeiro.  Mas olha a árvore.  
Tratei dela todo este tempo e ela produziu muitos frutos ...” (Jacó 5:23)  Isso me faz lembrar a declaração 
feita a Sara: "Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?" (Gênesis 18:14) 
 
O limite para as nossas realizações coincide com o limite da nossa visão e fé.  O Senhor pode guiar  
cada dupla a batizar uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 

20:37). 
 
O Senhor tem seus anjos trabalhando em cada uma de nossas áreas, e eles nunca falham em cumprir 
sua designação de chamar os homens ao arrependimento (Morôni 7:29-31).  Cabe a nós, individualmente 
e como duplas, elevarmos a nossa visão e trabalharmos com fé inabalável e uma visão ampla das 
possibilidades ao nosso alcance.  Como Presidente Spencer W. Kimball declarou: "Os problemas do 
mundo não podem ser resolvidos por descrentes ou cínicos cujos horizontes estão limitados por 
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realidades óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que consigam sonhar com coisas que nunca 
existiram e perguntar, 'Por que não?' " (03 Outubro 1974; editado) 
 
Eu não tenho qualquer dúvida sobre isso, e oro para que cada um de vocês possa receber esse mesmo 
testemunho.  Que o Senhor os abençoe a vocês, individualmente e como duplas, em seus esforços para 
cumprir o nosso sagrado propósito como missionários. 
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Vencendo o Desânimo 
Mensagem Especial do Presidente Martins 

03 de Junho de 2013 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Fomos chamados pelo Deus Altíssimo para pregar o seu evangelho de salvação a povos "... 
embriagados de iniqüidade e de toda espécie de abominações" (2 Néfi 27:1) num mundo que 
caminha rapidamente para a destruição (D&C 87:6). 
 
Para realizar tamanha tarefa, fomos investidos com poder do alto na Casa do Senhor, e 
recebemos excelentes promessas de poderes e dons espirituais em nosso ministério: 
 
"Portanto eu, o Senhor, faço-vos esta pergunta: Para quê fostes ordenados?  Para pregar meu 
evangelho pelo Espírito, sim, o Consolador que foi enviado para ensinar a verdade. ... 
 
"Aquele que é ordenado por Deus e enviado, esse é designado para ser o maior, não obstante 
ser o menor e o servo de todos.  Portanto ele é possuidor de todas as coisas; porque todas as 
coisas lhe são sujeitas, tanto na Terra como no céu, a vida e a luz, o Espírito e o poder, enviados 
pela vontade do Pai, por meio de Jesus Cristo, seu Filho. 
 
"Mas nenhum homem é possuidor de todas as coisas, a menos que seja purificado e lavado de 
todo pecado.  E se fordes purificados e lavados de todo pecado, pedireis ao Pai o que quer que 
desejardes, em nome de Jesus, e será feito.  Mas sabei isto: Ser-vos-á indicado o que devereis 
pedir; e ao serdes designados como cabeça, os espíritos ser-vos-ão sujeitos.” (Doutrina e 
Convênios 50:13-14, 26-30) 
 
"Eis que eu vos envio para repreender o mundo por todas as suas más ações e para instruir 
quanto a um julgamento futuro.  E quem vos receber, lá estarei também, pois irei adiante de vós. 
Estarei a vossa direita e a vossa esquerda e meu Espírito estará em vosso coração e meus 
anjos ao vosso redor para vos suster."  (Doutrina e Convênios 84:87-88) 
 
Sabendo destas coisas, como é que podemos nos deixar dominar pelo desânimo?  Por que às 
vezes esquecemos com tanta facilidade o Senhor que nos chamou para representá-lo e os dons 
espirituais que Ele colocou à nossa disposição? 
 
Desânimo, tristeza, e cansaço durante uma missão de tempo integral não são novidade--veja, 
por exemplo, os casos de Paulo (Romanos 9:1-2) e Alma (Alma 8:14-15).  Apesar de nossos 
testemunhos, dons espirituais, e desejos justos de servir, ainda assim somos seres mortais e 
imperfeitos, e não podemos evitar os sentimentos e emoções naturais deste estado mortal. 
 
O importante é: (1) exercermos nosso auto-domínio de tal forma que esses sentimentos não 
prejudiquem a obra do Senhor em nossas áreas; e (2) considerar como uma honra oferecer 
nosso suor e algumas lágrimas para o Senhor que por nós deu seu sangue e vida perfeita. 
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Procurem ver cada dia em sua missão como "bom" ... afinal, você é um representante de Jesus 
Cristo. Não importa quais desafios ou obstáculos venhamos a encontrar, nada pode mudar o fato 
de que somos  portadores do santo sacerdócio e que fomos enviados por Deus através de 
profecia e imposição das mãos para pregar o evangelho e administrar suas ordenancas. 
 
Não esqueçam que em todos os templos da Igreja pelo mundo a fora milhares de Santos dos 
Últimos Dias fiéis oram em locais sagrados pelos missionários.  Sao milhares de poderosas 
orações de fé todos os dias--com exceção apenas dos domingos, pois o Templo de St. George 
em Utah funciona nas segundas-feiras pela manhã. 
 
Sejam os missionários que o Senhor espera que vocês sejam, e que suas famílias, líderes do 
sacerdócio, e amigos acreditam que você está sendo.  E seja o tipo de missionário em quem 
seus futuros filhos poderão se espelhar como exemplo de fidelidade, diligência, e honradez com 
as coisas de Deus, mesmo quando em meio a dificuldades e desafios. 
 
Que o bom Senhor os abençoe com saúde e proteção, e que pelo poder do Seu Santo Espírito 
os ajude a vencer a tentação de se deixar dominar pelo desânimo. 
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A Parábola dos Convidados 

Mensagem Especial do Presidente Martins 

17 de Junho de 2013 

 
 

 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Muitos de vocês têm reportado sua tristeza com pesquisadores que prometem ir à Igreja, mas acabam 
não indo às reuniões.  Chega a ser frustrante ver pesquisadores que estão progredindo—e que até 
aceitam uma data de batismo—mas que não vão à Igreja. 
 
Ponderando sobre este assunto, lembrei-me que o próprio Salvador Jesus Cristo já havia predito que tal 
fenômeno ocorreria na sua obra de redenção: 
 

“Jesus ... disse:  Um certo homem fez uma grande ceia, e convidou a muitos.  E à hora da ceia 
mandou o seu servo dizer aos convidados:  Vinde, porque tudo já está preparado.  Mas todos à uma 
começaram a escusar-se. Disse-lhe o primeiro: Comprei um campo, e preciso ir vê-lo; rogo-te que me 
dês por escusado.  Outro disse: Comprei cinco juntas de bois, e vou experimentá-los; rogo-te que me 
dês por escusado.  Ainda outro disse: Casei-me e portanto não posso ir.  
 
“Voltou o servo e contou tudo isto a seu senhor:  Então o pai de família, indignado, disse a seu servo:  
Sai depressa para as ruas e bairros da cidade e traze aqui os pobres, os aleijados, os cegos e os 
coxos. 
 
“Depois disse o servo: Senhor, feito está como o ordenaste, e ainda há lugar.  Respondeu o senhor 
ao servo: Sai pelos caminhos e valados, e obriga-os a entrar, para que a minha casa se encha. Pois 
eu vos digo que nenhum daqueles homens que foram convidados provará a minha ceia. 
 
“Ora, ia com [Jesus] uma grande multidão; e, voltando-se, disse-lhes: Se alguém vier a mim, e não 
aborrecer a seu pai e mãe, e mulher, e filhos, a irmãos e irmãs, e ainda também a sua própria vida, 
não pode ser meu discípulo.  E qualquer que não levar a sua cruz, e não vier após mim, não pode ser 
meu discípulo.” (Lucas 14:15-27) 

 
Como vocês podem ver, nesta parábola o Salvador indicou claramente que muitos daqueles que seriam 
convidados a vir à Ele dariam desculpas para não vir.  Ao invés de considerar o convite divino como a 
coisa mais importante de suas vidas, eles preferem colocar em primeiro lugar as coisas desta vida— suas 
amizades, seus negócios, e seus relacionamentos.  Estas pessoas ainda não aprenderam um outro 
ensinamento do Salvador: “Mas, buscai primeiro o reino de Deus e a sua justiça, e todas estas coisas vos 
serão acrescentadas.” (Mateus 6:33) 
 
Eu acredito que em muitos dos casos os nossos pesquisadores sejam pessoas de fé, mas com receio de 
vir a uma igreja “desconhecida”, sem saber como serão recebidos, e o que encontrarão quando 
chegarem lá.  Qual a solução?  Na parábola o senhor da casa enviou o servo duas vezes para as ruas a 
fim de convidar outras pessoas a virem, até que a casa estivesse cheia.  Podem ver como isto se aplica 
ao nosso caso nestes últimos dias? 
 
Algumas duplas de missionários já fizeram isto: ir para a rua no domingo de manhã (durante o horário da 
Escola Dominical) e convidar pessoas para entrarem e assistirem pelo menos parte da reunião, ou então 
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para conhecerem o prédio.  Muitos poderão dizer “não”, mas outros poderão aceitar, talvez timidamente, 
pois não estão vestidos apropriadamente para ir à uma igreja.  Mas tudo bem ... pelo menos podemos dar 
a eles um “tour” do prédio por 10 minutos e explicar o que está acontecendo nas diferentes salas de 
aula—sempre enfatizando a doutrina de Cristo enquanto conversamos pelos corredores. 
 
Talvez isto não possa ser aplicado em todas as nossas alas e ramos, pois algumas estão localizadas em 
ruas sem muito movimento de pedestres.  Mas em muitas outras isso poderá trazer bons resultados, pois 
estão em ruas bem movimentadas, e até próximo a feiras livres—um ótimo lugar para encontrar novos 
pesquisadores em potencial. 
 
Lembrem dos seguintes pontos: 
 

1. Isso só deve ser feito durante o horário da Escola Dominical, pois queremos usar o tempo da 
reunião do sacerdócio e da Sociedade de Socorro para fortalecer nosso relacionamento com os 
membros da ala através da nossa participação ativa (sem ser inconveniente ou dominante) nas 
aulas; 
 

2. “Olho no relógio” – não queremos ficar atrasados para a reunião sacramental (caso seja a última 
reunião dominical); 
 

3. É possível que só consigamos fazer isto com uma ou duas pessoas (ou dois casais) a cada 
domingo, pois o tempo (40 minutos) é muito curto para fazer mais do que isso; 
 

4. Expliquem claramente ao Líder da Missão da Ala o que vocês estarão fazendo, para que os 
pesquisadores que estão na aula de Princípios do Evangelho estejam bem assistidos. 

 
Que o bom Senhor os abençoe com saúde e proteção, com o poder convencedor do Seu Santo Espírito, 
e com sucesso em encontrar muitos dos eleitos que receberão as bênçãos do evangelho restaurado de 
Jesus Cristo. 
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Mensagem Especial do Presidente Martins 

19 Agosto 2013 

 
 
 

Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Em setembro de 2012 eu enviei a todos as seguintes palavras inspiradas do Pres. Spencer W. 
Kimball, que me inspiraram quando eu servia como missionário em 1979, com algumas 
inserções feitas por mim de acordo com a inspiração que tive no ano passado: 
 

“[Parece] claro para mim ... que a [Missão Brasil São Paulo Norte] está em um ponto em seu 
crescimento e maturidade no qual estão finalmente prontos para avançar de forma decisiva. ... 
[As] decisões básicas necessárias para que possamos seguir em frente ... devem ser feitas por 
cada um dos [missionários].  Os grandes avanços que devem ocorrer na [missão] seguirão ... os 
grandes passos a serem tomados por [cada missionário individualmente]. ... 
 
“Já ficamos parados em alguns planaltos por tempo suficiente.  Vamos retomar a nossa jornada 
para a frente e para o alto.  Vamos calmamente colocar um fim à nossa relutância em nos 
achegarmos aos outros ... Às vezes temos nos desviado de princípios fundamentais nos quais 
devemos agora nos concentrar, a fim de avançar como [missionários] e como [uma missão]. ... 
Esforços aparentemente pequenos na vida de cada [missionário] podem fazer muito para mover a 
[missão] para frente como nunca antes. 
 
“Pensem ... o que aconteceria se cada família ativa conseguisse trazer outra família ou indivíduo 
para a Igreja antes da [próxima] conferência geral ... 
 
“Nosso crescimento espiritual individual é a chave para o grande crescimento numérico no reino. 
... Não vamos fugir dos próximos passos no nosso crescimento espiritual ... retendo ou evitando 
novas oportunidades ... Vamos confiar no Senhor e dar os próximos passos em nossas vidas 
individuais.  Ele nos prometeu que será nosso tutor:  ‘E não podeis suportar tudo agora; contudo, 
tende bom ânimo, porque eu vos guiarei.’  (Doutrina e Convênios 78:18) 
 
“Ele não vai nos pedir para suportar mais do que podemos suportar, nem impor sobre nós algo 
que ainda não estamos prontos a fazer.  Mas da mesma forma, não devemos demorar muito 
tempo quando estamos prontos para seguir em frente. ... 
 
“Parece-me que, basicamente, existem duas causas principais para a retenção que vemos na 
[missão]: o pecado, que resulta em ... desinteresse ou imobilização e culpa; e segundo, a 
relutância dos bons [missionários] em se dedicarem um pouco mais ao [trabalho], lentos demais 
em perceber o poder de seu exemplo, ou tímidos demais em deixar sua luz brilhar.  É hora de 
todos nós darmos esses passos aparentemente pequenos para a frente que, quando combinados, 
se traduzirão em grande progresso para a [missão].”  (Pres. Spencer W. Kimball - "Let Us Move 
Forward and Upward" – Conferência Geral, Abril 1979) 

 
Com grande fé, nós colocamos em prática estas palavras e as instruções, ensinamentos, e 
promessas feitas pelo presidente da Área Brasil, Élder Cláudio Costa, quando visitou nossa 
missão em Julho de 2012: 
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⧫  Orem fervorosamente ao Senhor para receber o poder necessário para trazer almas a Cristo.  

Orem diariamente e nominalmente por cada um de seus pesquisadores, pedindo coisas 
específicas para cada um deles. 

⧫  Tenham metas de batismo semanais.  Tudo começa com um desejo.  Se você acredita que pode 
batizar—ou que não pode batizar—você está 100% certo.  “Se tu podes crer, tudo é possível ao 
que crê.” (Marcos 9:23)  Não existe “buraco” na missão; o que existe é missionário “tatu”. 

⧫  Não confundam o “espiritual” com o “social” no relacionamento com membros e pesquisadores.  
Quando o Espírito os inspirar a sair de uma casa, preste testemunho e saia imediatamente. 

⧫  Planejem o que fazer na Igreja no domingo, ao invés de simplesmente “ir à Igreja”.  Identifiquem 
um pesquisador em potencial, e convide um membro que resida próximo a esse pesquisador a 
convidar a pessoa para uma reunião familiar na casa do membro. 

⧫  “Se vocês forem fiéis, os batismos serão muitos.  Eu disse ‘muitos’.” 

 
Pois muito bem, Élderes e Sísteres … aqui estamos em agosto de 2013.  Após muitos meses 
com realizações milagrosas que resultaram numa sucessão de números recordes de novos 
conversos, nas duas últimas semanas vimos uma tendência preocupante em nossa missão.  
Entramos numa espiral descendente sem precedentes.  Tivemos na semana passada o menor 
número de conversos dos últimos anos—oito conversos em uma semana.  E temos 70 duplas—

141 missionários ... Céus! 

 
Mas não estou escrevendo isto para reclamar, mas sim para alertá-los sobre algo que eu mesmo 
não havia percebido anteriormente.  Nas últimas semanas li nos relatórios de dezenas de 
missionários(as) palavras bem similares: “Temos a meta de nesta transferência batizarmos xx 
pessoas” ou “Nesta transferência estamos planejando isso-ou-aquilo” ou “Temos grandes planos 
para esta transferência”, etc. 
 
Perceberam?  Várias duplas estavam planejando “para esta transferência” e sem querer 
estavam perdendo de vista o caráter perpétuo da obra de redenção.  Eu já havia visto este mau 
hábito em nossa missão no passado, e isto sempre trouxe um grande prejuízo para a obra divina 
ao final de cada seis semanas.  Sem dúvida na quinta semana duplas de missionários(as) eram 
tentados a começar a “arrumar as malas” e deixavam a obra “reduzir a velocidade”, pois a 
transferência já estava chegando.  Assim, se concentravam em uma ou duas pessoas ou 
famílias que estavam mais propensas a serem batizadas, paravam de encontrar novos 
pesquisadores com diligência, e seguiam para a sexta semana pensando “tudo vai bem em 
Sião”.  Aí, se os batismos sofriam um atraso ou caíam, tudo desmoronava.  E quando um novo 
missionário ou dupla chegavam na área, tinham que “começar do zero”.  Um grande prejuízo 
para a obra do Senhor. 
 
Convido vocês a abandonarem os maus hábitos do passado, e a continuarem com a obra 
diligente e milagrosa que se tornou o padrão da Missão Brasil São Paulo Norte desde o final de 
2012.  Sim, façam metas—mas façam-nas com o horizonte que a obra divina requer.  Planejem 
batismos constantes—para esta semana, para a semana que vem, e a seguinte; para este mês, 
e para o mês seguinte.  E quando estivermos próximos de uma transferência, que possamos 
planejar quantos batismos vamos deixar para o(a) nosso(a) sucessor(a). 
 



Missão Brasil São Paulo Norte 
Mensagens Especiais de Presidente & Sister Martins 

Julho 2011 - Junho 2014 - 21 

Grandes coisas estão acontecendo que ainda não estão inteiramente à nossa vista, mas eu 
posso senti-las fortemente pelo poder do Espírito Santo.  E coisas ainda maiores estão para 
acontecer—acreditem em meu testemunho disso, pois é verdadeiro. 
 
Jeremias 1:7-8   “[O] Senhor me respondeu: Não digas: Eu sou um menino; porque a todos a quem eu te 
enviar, irás; e tudo quanto te mandar, falarás. Não temas diante deles; pois eu estou contigo para te livrar, 
diz o Senhor.” 
 
Deuteronômio 31:6, 8   “Sede fortes e corajosos; não temais, nem vos atemorizeis diante deles; porque 
o Senhor vosso Deus é quem vai convosco. Não vos deixará, nem vos desamparará. ... O Senhor, pois, é 
aquele que vai adiante de ti; ele será contigo, não te deixará, nem te desamparará. Não temas, nem te 
espantes.” 
 
Josué 1:9   “Não te mandei eu?  Esforça-te, e tem bom ânimo; não te atemorizes, nem te espantes; 
porque o Senhor teu Deus está contigo, por onde quer que andares.” 
 
Presidente George Q. Cannon:  “Eu quero dizer a meus irmãos e irmãs: Não desanimem.  Não 
permitam que trevas e melancolia entrem em seus corações. ... O Espírito de Deus produz 
contentamento, alegria, luz e bons sentimentos.  Sempre que se sentirem tristes, desanimados, e 
abatidos, a não ser por seus pecados, podem saber que não é o Espírito de Deus que vocês tem.  Lutem 
contra esses sentimentos e os expulsem do seu coração. 
 
“O Espírito de Deus é um espírito de esperança, e não de melancolia.  Devemos orar por esperança, se 
não a tivermos.  A esperança é um dom de Deus.  A fé é um dom de Deus.  Fé, esperança e caridade 
são os dons que devemos buscar, para que nossas mentes sejam preenchidas com a luz radiante da 
esperança.  Deus está conosco, e Ele não nos abandonará.  Se não tivermos feito nada errado, não 
temos nada de que nos entristecer.  Portanto, vamos suportar os fardos que estejam sobre nós, 
colocando a nossa confiança no poder de Deus para nos livrar.”  (Collected Discourses, Vol.4 - 14 Janeiro 1894) 

 
Presidente Spencer W. Kimball: “Os problemas do mundo não podem ser resolvidos por descrentes ou 
cínicos cujos horizontes estão limitados por realidades óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que 
consigam sonhar com coisas que nunca existiram e perguntar, ‘Por que não?’” (03 Outubro 1974; editado) 
 
Para concluir, mais uma vez faço minhas as seguintes palavras do Profeta Joseph Smith: 
 
“Portanto, amados irmãos, façamos alegremente todas as coisas que estiverem a nosso alcance; e 
depois aguardemos, com extrema segurança, para ver a salvação de Deus e a revelação de seu braço. ... 
Irmãos [e irmãs], não prosseguiremos em tão grande causa?  Ide avante e não para trás.  Coragem, 
irmãos; e avante, avante para a vitória!”  (Doutrina e Convênios 123:17; 128:22; editado) 

 
Que o bom Senhor os abençoe.  Em nome de Jesus Cristo, Amém. 
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Mensagem Especial de Presidente Martins 

19 Agosto 2013 

 
 
 

Queridos Élderes Treinadores e Sísteres Treinadoras: 
 
Não temos mais o treinamento formal no escritório nos dias de transferências, mas ainda assim 
quero aproveitar a oportunidade e dizer que confio no seu serviço.  O futuro da missão está em 
grande parte dependente de sua diligência e constância em treinar o(a) seu(sua) 
companheiro(a). 
 
Espero que vocês levem avante o Programa das Doze Semanas sem falhas todos os dias às 10 
horas da manhã—com ajustes feitos nos domingos, p-days, e nos dias de reuniões de distrito ou 
conferências de zona. 
 
Lembro-os que o programa das doze semanas não deve ser usado como substituto do horário 
de estudo com o(a) companheiro(a), às 9 horas da manhã. 
 
Se tiverem qualquer dúvida sobre o programa de doze semanas, fiquem à vontade em telefonar 
para os meus assistentes, pois eles estão encarregados de treinar os treinadores quando 
necessário. 
 
Eu conto com cada um de vocês, e oro para que as bênçãos do Senhor os acompanhe neste 
período formativo na vida missionária de seu(sua) companheiro(a). 
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Aumentando a Intensidade da Luz com o Livro de Mórmon 
14 de Outubro de 2013 

 
 

 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Gostaria de mais uma vez enfatizar o papel do Livro de Mórmon no processo de conversão de 
nossos pesquisadores.  Na página-título (ou prefácio) Moroni registrou que o Livro de Mórmon foi 
preparado para “convencer os judeus e os gentios de que JESUS é o CRISTO, o DEUS 
ETERNO, que se manifesta a todas as nações”.  Nenhum outro volume de escritura disponível 
atualmente foi preparado por profetas antigos com esta finalidade, e precisamos aproveitar o 
Livro de Mórmon como uma ferramenta fundamental para trazer pessoas a Cristo. 
 
Porisso, há muito tempo eu venho instruindo que se vocês chegarem numa segunda (ou 
terceira) lição e descobrirem que o seu pesquisador ainda não leu o livro, que deixem a lição de 
lado e leiam o Livro de Mórmon com seu pesquisador. 
 
É importante salientar que o propósito desta leitura não é o de explicar aos nossos 
pesquisadores a história ou a narrativa dos acontecimentos entre os Nefitas e Lamanitas.  
Somos missionários de tempo integral, e não professores da Escola Dominical ou do Seminário 
ou Instituto.  Nosso propósito é o de trazer almas a Cristo, e o objetivo de nosso ensino é 
convidar pessoas a serem convertidas e a fazerem um convênio com o Senhor através do 
batismo, e não educá-las. 
 
O propósito desta leitura também não é o de explicar doutrinas, mas apenas de dar ao 
pesquisador uma experiência pessoal com o poder do Espírito Santo.  Porisso, tenho instruido 
que leiam um capítulo-chave que contenha várias referências à doutrina de Cristo, 
principalmente o batismo--por exemplo, 2 Néfi capítulo 31, ou Mosias capítulo 18, ou 3 Néfi 
capítulo 11.  Leiam com calma, pausadamente, com reverência e sentimento, dando a chance 
das pessoas “saborearem” as palavras que estamos lendo. 
 
Ao terminar a leitura do capítulo, é a hora das perguntas inspiradas.  Evitem perguntas sobre o 
conteúdo do capítulo lido—provavelmente a pessoa não entendeu muita coisa.  Ao invés disso, 
façam perguntas tais como: 
 

• “Como você se sentiu enquanto líamos essas palavras?”  

• “Nós prestamos nosso testemunho que essas palavras foram escritas por profetas 
antigos, e traduzida por um profeta moderno pelo dom e poder de Deus.  Você acredita no 
que estamos ensinando?” 

 
Deixem os pesquisadores pensarem um pouco sobre a pergunta que vocês fizeram. Não tenham 
medo do silêncio, que poderá durar de alguns poucos segundos até um minuto.  Esse é o 
momento em que a pessoa irá refletir profundamente sobre os seus sentimentos a respeito de 
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tudo que já ensinamos, e sua resposta determinará se ele(a) irá progredir ou não a partir daquele 
dia. 
 
Após os pesquisadores refletirem e responderem à sua pergunta inspirada, se a resposta deles 
for positiva, perguntem: 
 

• “O que você gostaria de fazer para mostrar a Deus, nosso Pai, que você acredita no que 
estamos ensinando?” 

 
Espero que essas instruções ajudem cada vez mais pessoas a terem uma experiência com o 
poder convencedor do Espírito Santo e a decidirem vir ao Salvador Jesus Cristo através de Sua 
doutrina. 
 
Que o bom Senhor abençoe a cada um de vocês e a seus pesquisadores nesta grande obra de 
salvação. 
 
Pres. Martins 
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Mensagem Especial do Presidente Martins 
11 Novembro 2013 

 

Queridos Élderes e Sísteres: 
 
No domingo retrasado (03 de novembro) participei da reunião trimestral do Conselho de 
Coordenação São Paulo Norte, presidido pelo nosso Setenta de Área, Élder Mauro Junot, e 
integrado por mim e todos os presidentes das estacas servidas pela nossa missão.  Foi a melhor 
reunião de que já participei desde o início desta minha missão.  Passamos três horas e meia 
falando apenas da obra de salvação, e nossos presidentes das estacas falaram muitas coisas 
inspiradas que me alegraram bastante. 
 
Tem sido um grande privilégio para mim servir lado a lado com esses homens de Deus: Pres. 
Paulo César Amorim (Estaca Alphaville); Pres. José Roberto Vieira (Estaca Sorocaba 
Barcelona); Pres. Carlos Barbosa (Estaca Barueri); Pres. Fernando Caparroz (Estaca Itu); Pres. 
Abel Cardoso (Estaca São Paulo Jaçanã); Pres. Anísio Souza (Estaca São Paulo Jaraguá); Pres. 
Américo Kutomi (Estaca São Paulo Pirituba); Pres. Rubens Ferreira (Estaca Sorocaba Santana); 
Pres. César Milder (Estaca São Paulo Norte); Pres. Marcelo Jardim (Estaca Sorocaba); e Pres. 
Irineu Prado (Estaca Sorocaba Trujillo). 
 
Élderes e Sísteres, estes irmãos possuem uma visão correta do caráter sagrado desta obra, e 
têm um grande desejo de ver o reino de Deus ir avante.  São eles, e não eu, que possuem as 
chaves do sacerdócio para dirigir a obra missionária em suas estacas, e eles estão sendo 
guiados pelo Senhor.  Confiem na liderança deles como eu tenho confiado. 
 
Neste último fim de semana (09 e 10 de novembro) tivemos a primeira oportunidade de ter 
missionários de tempo integral participando da sessão de membros adultos de uma conferência 
de estaca, na Estaca Sorocaba Trujillo.  Passar duas horas com os membros de uma estaca sob 
a direção de um Setenta de Área falando apenas da obra de salvação foi muito inspirador.  Com 
o tempo isso deverá dar um enorme impulso à obra divina, e eu percebo a mão do Senhor 
influenciando de forma muito direta a Sua obra.  Sinto fortemente que coisas ainda mais 
maravilhosas do que já temos visto irão acontecer nesta obra divina ao longo dos próximos 
meses. 
 
Não creio que precisemos de novos programas, mas sim de diligentemente colocar em prática 
tudo aquilo que o Senhor nos tem instruido nos últimos meses.  Estou começando a entender 
que estas instruções inspiradas que tenho transmitido para vocês (e mais uma vez testifico que 
não são invenções ou idéias minhas) nos foram dadas para que estivéssemos preparados para 
este momento histórico.  Vamos continuar firmes na obra divina, fazendo a nossa parte com 
obediência, diligência, honestidade, exatidão, e honra. 
 
Digo mais uma vez: Estamos vivendo um momento histórico.  Ainda não houve uma época mais 
gloriosa para a obra missionária na história da Igreja do que esta.  Que grande bênção e 
privilégio poder servir uma missão de tempo integral nesta época! 
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Não se deixem levar pelo desânimo, nem por pensamentos e conversas negativos ou 
inapropriados para missionários.  O Senhor irá guiá-los pelo poder do Espírito Santo, e sua 
influência estará sempre presente na medida em que estivermos dignos dela.  Portanto, vamos 
orar, estudar, planejar, e trabalhar de forma tal que possamos ser guiados àquelas pessoas 
especiais que estão sendo preparadas pelos anjos de Deus para receber o conhecimento do 
evangelho restaurado através de nossas lições.  Muitos irão rejeitar, mas muitos outros virão a 
Cristo através do arrependimento e do batismo. 
 
Presto meu testemunho de que Deus realmente vive, e que Jesus Cristo é o Senhor, Salvador, e 
Redentor deste mundo.  Eles—o Pai e o Filho—estão implementando este plano de felicidade 
para salvar muitas pessoas dos julgamentos que estão prestes a serem derramados sobre este 
mundo decaído.  As trevas nunca irão vencer a luz de forma permanente.  Estamos sendo 
guiados por verdadeiros apóstolos e profetas de Deus.  Temos o verdadeiro sacerdócio de Deus, 
e as verdadeiras ordenanças e convênios.  E também testifico da veracidade do Livro de 
Mórmon, e que é a chave para a conversão. 
 
Que o bom Senhor derrame suas ricas bênçãos sobre cada um de vocês, seus mensageiros e 
representantes autorizados. 
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Mensagem Especial de Presidente Martins 

Março de 2014 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Gostaria de compartilhar com vocês algumas palavras inspiradas proferidas recentemente pelo 
Presidente Dieter F. Uchtdorf. 
 
Durante o seu discurso, Presidente Uchtdorf relatou um incidente envolvendo Frederico, o 
Grande, rei da Prússia (hoje parte da Alemanha, Rússia, e outros países) famoso por suas estratégias e 
vitórias militares no século 18.  Depois de uma derrota militar, muitos dos soldados de Frederico 
haviam se espalhado em confusão.  Um desses soldados foi levado perante o rei, e foi-lhe 
perguntado por que ele tinha fugido. 
 
‘Porque as coisas estavam indo mal para vossa majestade’, foi a resposta. 
 
Frederico refletiu por um momento, e então disse suavemente: ‘Eu sugiro que você espere mais 
uma semana.  Então, se as coisas ainda continuarem indo mal, podemos fugir juntos?’ 
 
Presidente Uchtdorf então ensinou o seguinte: 
 

“Não devemos abandonar a verdade revelada de Deus—que vem das raízes e fonte de 
toda a justiça e verdade. ... 
 
“Haverá momentos em que pode parecer que as coisas estão indo mal para a verdade de 
Deus—[pode parecer] que a evidência do mundo contradiz as declarações de Deus. 
 
“De minha parte, eu aprendi a ser paciente, sabendo que, no final, as coisas vão 
funcionar.  O Reino de Deus vai continuar a crescer. A verdade vai continuar a florescer e 
se espalhar por toda a terra.  Às vezes, tudo o que precisamos é um pouco de fé e um 
pouco de paciência.  Coisas que podem parecer impossíveis agora podem se tornar 
realidades comuns em anos vindouros. 
 
“Deus é bom e fiel, e Ele realiza seu trabalho de formas que, algumas vezes, não são 
compreensíveis para as nossas mentes mortais. ... [Precisamos] ter um pouco de fé, um 
pouco de paciência, e acreditarmos. Deus nos pede para buscá-Lo e crermos em Sua 
palavra.”  (Church News – 15 Março 2014) 

 
Élderes e Sísteres, de vez em quando as coisas poderão parecer estar um pouco difíceis em 
nossas áreas de proselitismo.  Mas, como  Presidente Uchtdorf ensinou, vamos ter um pouco 
mais de paciência e um pouco mais de fé.  O reino de Deus irá avante poderosamente em cada 
uma de nossas áreas, e ninguém irá impedir isto de acontecer. 
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“E a voz de advertência irá a todos os povos pela boca de meus discípulos, que escolhi nestes 
últimos dias.  E eles irão e ninguém os deterá, porque eu, o Senhor, os mandei ir.  Eis que esta é 
a minha autoridade e a autoridade de meus servos ...” (Doutrina e Convênios 1:4-6) 
 
Não podemos permitir que descrença e desobediência de nossa parte venham a retardar o 
cumprimento deste decreto divino. 
 
Gostaria que relembrássemos estas palavras e conselhos do Profeta Joseph Smith: 
 

“Nossos missionários estão levando esta obra a diversas nações; e o Estandarte da 
Verdade já foi erguido ...  Nenhuma mão ímpia conseguirá impedir o progresso desta 
obra;  mesmo que sejam deflagradas violentas perseguições, que se reúnam multidões 
enfurecidas, que exércitos sejam mobilizados, mesmo que haja calúnias e difamações, a 
verdade de Deus seguirá adiante, com destemor, nobreza e independência, até que tenha 
penetrado em todos os continentes, visitado todas as regiões, varrido todos os países e 
soado em todos os ouvidos, até que os propósitos de Deus sejam cumpridos, e o Grande 
Jeová declare estar a obra concluída.” (Ensinamentos dos Presidentes da Igreja: Joseph Smith - 

2008, pág. 467-468) 
 
“[Ainda] existe muita gente na Terra, em todas as seitas, partidos e denominações, que é 
cegada pela astúcia sutil dos homens que ficam à espreita para enganar, e que só está 
afastada da verdade por não saber onde encontrá-la ... 
 
“Sabeis, irmãos, que um navio muito grande é beneficiado sobremaneira por um pequeno 
leme, durante uma tempestade, sendo mantido na direção do vento e das ondas.  
Portanto, amados irmãos, façamos alegremente todas as coisas que estiverem a nosso 
alcance; e depois aguardemos, com extrema segurança, para ver a salvação de Deus e a 
revelação de seu braço.”  (Doutrina e Convênios 123:12, 16-17) 

 
Que o bom Senhor abençoe a cada um de vocês nesta época gloriosa de Sua obra de salvação. 
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Mensagem Especial de Presidente Martins 

02 Junho 2014 (original: 19 Agosto 2013) 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Em agosto de 2013 eu enviei a todos uma mensagem sobre um problema comum em nossas áreas, e eu 
sinto que devo re-enviar aquela mensagem para benefício daqueles que não estavam na missão naquela 
época. 
 

 
 
As seguintes palavras inspiradas do Pres. Spencer W. Kimball ... me inspiraram quando eu servia como 
missionário em 1979, com algumas inserções feitas por mim de acordo com a inspiração que tive no ano 
passado: 
 
“[Parece] claro para mim ... que a [Missão Brasil São Paulo Norte] está em um ponto em seu crescimento 
e maturidade no qual estão finalmente prontos para avançar de forma decisiva. ... [As] decisões básicas 
necessárias para que possamos seguir em frente ... devem ser feitas por cada um dos [missionários].  Os 
grandes avanços que devem ocorrer na [missão] seguirão ... os grandes passos a serem tomados por 
[cada missionário individualmente]. ... 
 
“Já ficamos parados em alguns planaltos por tempo suficiente.  Vamos retomar a nossa jornada para a 
frente e para o alto.  Vamos calmamente colocar um fim à nossa relutância em nos achegarmos aos 
outros ... Às vezes temos nos desviado de princípios fundamentais nos quais devemos agora nos 
concentrar, a fim de avançar como [missionários] e como [uma missão]. ... Esforços aparentemente 
pequenos na vida de cada [missionário] podem fazer muito para mover a [missão] para frente como 
nunca antes. 
 
“Pensem ... o que aconteceria se cada família ativa conseguisse trazer outra família ou indivíduo para a 
Igreja antes da [próxima] conferência geral ... 
 
“Nosso crescimento espiritual individual é a chave para o grande crescimento numérico no reino. ... Não 
vamos fugir dos próximos passos no nosso crescimento espiritual ... retendo ou evitando novas 
oportunidades ... Vamos confiar no Senhor e dar os próximos passos em nossas vidas individuais.  Ele 
nos prometeu que será nosso tutor:  ‘E não podeis suportar tudo agora; contudo, tende bom ânimo, 
porque eu vos guiarei.’  (Doutrina e Convênios 78:18) 
 
“Ele não vai nos pedir para suportar mais do que podemos suportar, nem impor sobre nós algo que ainda 
não estamos prontos a fazer.  Mas da mesma forma, não devemos demorar muito tempo quando 
estamos prontos para seguir em frente. ... 
 
“Parece-me que, basicamente, existem duas causas principais para a retenção que vemos na [missão]: o 
pecado, que resulta em ... desinteresse ou imobilização e culpa; e segundo, a relutância dos bons 
[missionários] em se dedicarem um pouco mais ao [trabalho], lentos demais em perceber o poder de seu 
exemplo, ou tímidos demais em deixar sua luz brilhar.  É hora de todos nós darmos esses passos 
aparentemente pequenos para a frente que, quando combinados, se traduzirão em grande progresso 
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para a [missão].”  (Pres. Spencer W. Kimball - "Let Us Move Forward and Upward" – Conferência Geral, Abril 
1979) 

 
Com grande fé, nós colocamos em prática estas palavras e as instruções, ensinamentos, e 
promessas feitas pelo presidente da Área Brasil, Élder Cláudio Costa, quando visitou nossa missão em 
Julho de 2012: 

 
⧫  Orem fervorosamente ao Senhor para receber o poder necessário para trazer almas a Cristo.  

Orem diariamente e nominalmente por cada um de seus pesquisadores, pedindo coisas 
específicas para cada um deles. 

⧫  Tenham metas de batismo semanais.  Tudo começa com um desejo.  Se você acredita que pode 
batizar—ou que não pode batizar—você está 100% certo.  “Se tu podes crer, tudo é possível ao 
que crê.” (Marcos 9:23)  Não existe “buraco” na missão; o que existe é missionário “tatu”. 

⧫  Não confundam o “espiritual” com o “social” no relacionamento com membros e pesquisadores.  
Quando o Espírito os inspirar a sair de uma casa, preste testemunho e saia imediatamente. 

⧫  Planejem o que fazer na Igreja no domingo, ao invés de simplesmente “ir à Igreja”.  Identifiquem 
um pesquisador em potencial, e convide um membro que resida próximo a esse pesquisador a 
convidar a pessoa para uma reunião familiar na casa do membro. 

⧫  “Se vocês forem fiéis, os batismos serão muitos.  Eu disse ‘muitos’.” 

 
Pois muito bem, Élderes e Sísteres … aqui estamos em [junho de 2014].  Após muitos meses 
com realizações milagrosas que resultaram numa sucessão de números recordes de novos 
conversos, nas ... últimas semanas vimos uma tendência preocupante em nossa missão.  
Entramos numa espiral descendente sem precedentes.  Tivemos na semana passada o menor 
número de conversos dos últimos anos—[seis] conversos em uma semana.  E temos [83] 

duplas—[187] missionários ... Céus! 
 
Mas não estou escrevendo isto para reclamar, mas sim para alertá-los sobre algo que eu mesmo 
não havia percebido anteriormente.  Nas últimas semanas li nos relatórios de dezenas de 
missionários(as) palavras bem similares: “Temos a meta de nesta transferência batizarmos xx 
pessoas” ou “Nesta transferência estamos planejando isso-ou-aquilo” ou “Temos grandes planos 
para esta transferência”, etc. 
 
Perceberam?  Várias duplas estavam planejando “para esta transferência” e sem querer 
estavam perdendo de vista o caráter perpétuo da obra de redenção.  Eu já havia visto este mau 
hábito em nossa missão no passado, e isto sempre trouxe um grande prejuízo para a obra divina 
ao final de cada seis semanas.  Sem dúvida na quinta semana duplas de missionários(as) eram 
tentados a começar a “arrumar as malas” e deixavam a obra “reduzir a velocidade”, pois a 
transferência já estava chegando.  Assim, se concentravam em uma ou duas pessoas ou 
famílias que estavam mais propensas a serem batizadas, paravam de encontrar novos 
pesquisadores com diligência, e seguiam para a sexta semana pensando “tudo vai bem em 
Sião”.  Aí, se os batismos sofriam um atraso ou caíam, tudo desmoronava.  E quando um novo 
missionário ou dupla chegavam na área, tinham que “começar do zero”.  Um grande prejuízo 
para a obra do Senhor. 
 
Convido vocês a abandonarem os maus hábitos do passado, e a continuarem com a obra 
diligente e milagrosa que se tornou o padrão da Missão Brasil São Paulo Norte desde o final de 
2012.  Sim, façam metas—mas façam-nas com o horizonte que a obra divina requer.  Planejem 
batismos constantes—para esta semana, para a semana que vem, e a seguinte; para este mês, 
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e para o mês seguinte.  E quando estivermos próximos de uma transferência, que possamos 
planejar quantos batismos vamos deixar para o(a) nosso(a) sucessor(a). 
 
Grandes coisas estão acontecendo que ainda não estão inteiramente à nossa vista, mas eu 
posso senti-las fortemente pelo poder do Espírito Santo.  E coisas ainda maiores estão para 
acontecer—acreditem em meu testemunho disso, pois é verdadeiro. 
 
Jeremias 1:7-8   “[O] Senhor me respondeu: Não digas: Eu sou um menino; porque a todos a quem eu te 
enviar, irás; e tudo quanto te mandar, falarás. Não temas diante deles; pois eu estou contigo para te livrar, 
diz o Senhor.” 
 
Deuteronômio 31:6, 8   “Sede fortes e corajosos; não temais, nem vos atemorizeis diante deles; porque 
o Senhor vosso Deus é quem vai convosco. Não vos deixará, nem vos desamparará. ... O Senhor, pois, é 
aquele que vai adiante de ti; ele será contigo, não te deixará, nem te desamparará. Não temas, nem te 
espantes.” 
 
Josué 1:9   “Não te mandei eu?  Esforça-te, e tem bom ânimo; não te atemorizes, nem te espantes; 
porque o Senhor teu Deus está contigo, por onde quer que andares.” 
 
Presidente George Q. Cannon:  “Eu quero dizer a meus irmãos e irmãs: Não desanimem.  Não 
permitam que trevas e melancolia entrem em seus corações. ... O Espírito de Deus produz 
contentamento, alegria, luz e bons sentimentos.  Sempre que se sentirem tristes, desanimados, e 
abatidos, a não ser por seus pecados, podem saber que não é o Espírito de Deus que vocês tem.  Lutem 
contra esses sentimentos e os expulsem do seu coração. 
 
“O Espírito de Deus é um espírito de esperança, e não de melancolia.  Devemos orar por esperança, se 
não a tivermos.  A esperança é um dom de Deus.  A fé é um dom de Deus.  Fé, esperança e caridade 
são os dons que devemos buscar, para que nossas mentes sejam preenchidas com a luz radiante da 
esperança.  Deus está conosco, e Ele não nos abandonará.  Se não tivermos feito nada errado, não 
temos nada de que nos entristecer.  Portanto, vamos suportar os fardos que estejam sobre nós, 
colocando a nossa confiança no poder de Deus para nos livrar.”  (Collected Discourses, Vol.4 - 14 Janeiro 1894) 

 
Presidente Spencer W. Kimball: “Os problemas do mundo não podem ser resolvidos por descrentes ou 
cínicos cujos horizontes estão limitados por realidades óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que 
consigam sonhar com coisas que nunca existiram e perguntar, ‘Por que não?’” (03 Outubro 1974; editado) 
 
Para concluir, mais uma vez faço minhas as seguintes palavras do Profeta Joseph Smith: 
 
“Portanto, amados irmãos, façamos alegremente todas as coisas que estiverem a nosso alcance; e 
depois aguardemos, com extrema segurança, para ver a salvação de Deus e a revelação de seu braço. ... 
Irmãos [e irmãs], não prosseguiremos em tão grande causa?  Ide avante e não para trás.  Coragem, 
irmãos; e avante, avante para a vitória!”  (Doutrina e Convênios 123:17; 128:22; editado) 

 
Que o bom Senhor os abençoe.  Em nome de Jesus Cristo, Amém. 
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Mensagem Especial de Presidente Martins 

09 Junho 2014

 
 
 

Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Tivemos na semana passada (dia 04 de Junho) a reunião mensal do Conselho de Liderança da 
Missão, aonde os líderes de zona, as líderes treinadoras de sísteres, os assistentes do 
presidente, e o presidente e sua esposa conversam sobre a situação atual da missão, os seus 
desafios e compartilham idéias de possíveis soluções para tais desafios. 
 
Durante a nossa conversa descobrimos que muitos dos desafios que as duplas de missionários 
estão encontrando se devem à falta de fé suficiente para vencer o desânimo e as distrações.  Eu 
tenho visto que existe uma falta de atenção, ou digamos, uma falta de rápida implementação das 
instruções enviadas semanalmente e das instruções dadas em conferências de zona.  Os 
relatórios que eu recebo semanalmente me informam que ainda existem entre os missionários: 
conversas mundanas; comportamento inapropriado e às vezes indigno nas casas dos 
missionários; excesso de pensamentos sobre famílias, amigos, romances, empregos, etc., e a 
quebra deliberada de regras e instruções—incluindo uso indevido de computadores, 
comunicações por escrito com o sexo oposto, e permanência por um tempo excessivo nas casas 
de membros. 
 
Durante boa parte da reunião eu mostrei através das promessas feitas pelo Senhor nas 
“escrituras edificadoras de fé” e apenas os subtítulos do capítulo 9 de Pregar Meu Evangelho, 
como esses desafios podem ser facilmente vencidos.  Os líderes de zona e as líderes 
treinadoras de sísteres farão uma revisão destes itens na reunião de treinamento de zona 
amanhã (dia 10 de Junho). 
 
Foi então que eu descobri que a maioria dos líderes de zona não estava mais lendo as 
“escrituras de fé” conforme instruídos por mim—alguns nem tinham a sua cópia consigo.  Ao 
saber disso, eu li a lista de “escrituras de fé” naquele ponto da reunião e então instruí os líderes 
de zona e as líderes treinadoras de sísteres a telefonarem para todas as duplas de missionários 
da missão e dizer que eles deveriam naquela mesma hora ler a lista de escrituras e oferecer 
uma oração. 
 
Gostaria de mais uma vez enfatizar o princípio divino de que “...de pequenas coisas provém 
aquilo que é grande.” (Doutrina e Convênios 64:33).  Considero esta lista de escrituras e sua leitura 
diária como o “remédio” do Senhor para as “doenças” espirituais que enfraquecem a nossa fé e 
limitam a nossa visão nesta obra sagrada.  Quando começamos “tomar esse remédio” no final de 
2012 a missão nunca mais foi a mesma.  Os indicadores-chave atingiram níveis que não 
estavam sendo vistos há anos, e nos regozijamos nos milagres que levaram 1309 almas a se 
unirem ao convênio eterno no ano de 2013. 
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Eu comparo essa lista com a serpente de bronze levantada por Moisés no deserto para curar 
aqueles que fossem mordidos pelas serpentes (Números 21:9).  Alma explicou que “... muitos 
olharam e viveram.  Poucos, porém, compreenderam o significado daquelas coisas ... muitos tão 
obstinados ... nem quiseram olhar e, portanto, pereceram. Ora, a razão pela qual não queriam 
olhar era que não acreditavam que isso os curaria.” (Alma 33:19-20) 
 
Desde novembro de 2012 eu venho instruindo os missionários a lerem esta lista de “Escrituras 
Edificadoras de Fé” em voz alta diariamente—antes do estudo com seus companheiros, antes 
do planejamento no final da noite, e todas as vezes que sentimentos de desânimo ou saudade 
de casa os afligirem durante o dia, ou quando todos os compromissos caírem e a dupla se sentir 
“desamparada”.  Eu instrui que sempre que isso acontecer, parem aonde estiverem, leiam em 
voz alta estas passagens das escrituras, e façam uma oração implorando ao Senhor que cumpra 
essas promessas naquele mesmo dia. 
 
Esta é uma coisa pequena e simples. Alma disse o seguinte após dar uma instrução simples a 
seu filho Helamã: “Ora, podes supor que isto seja tolice de minha parte; mas eis que te digo que 
é por meio de coisas pequenas e simples que as grandes são realizadas; e pequenos meios 
muitas vezes confundem os sábios.  E o Senhor Deus usa de meios para realizar seus grandes e 
eternos desígnios; e por meios muito pequenos o Senhor confunde os sábios e efetua a 
salvação de muitas almas.” (Alma 37:6-7) 
 
Élderes e Sísteres, convido vocês a acreditarem nas promessas do Senhor e a terem a 
lembrança de tais promessas vivas e atuantes em suas mentes e corações.  Sigam as minhas 
instruções com exatidão, e o Senhor fará maravilhas em nossas áreas de proselitismo.  Termino 
com estas palavras maravilhosas que o Senhor deu à Igreja em Dezembro de 1830: 
 

“Pois eu sou Deus e meu braço não está encolhido; e mostrarei milagres, sinais e 
maravilhas a todos os que crerem em meu nome. ... E rapidamente se aproxima o tempo 
em que se mostrarão grandes coisas aos filhos dos homens; Mas sem fé nada será 
mostrado ...  
 
“E não há quem faça o bem, exceto os que estão prontos para receber a plenitude do meu 
evangelho, que enviei a esta geração.  Portanto recorro às coisas fracas do mundo, aos 
que são indoutos e desprezados, para que debulhem as nações pelo poder do meu 
Espírito;  E o braço deles será o meu braço e serei seu escudo e seu broquel* e cingir-
lhes-ei os lombos e eles lutarão virilmente por mim; e seus inimigos estarão sob seus pés; 
e deixarei cair a espada em seu favor e pelo fogo de minha indignação preservá-los-ei.  E 
aos pobres e mansos será pregado o evangelho; e eles estarão esperando a hora de 
minha vinda, pois está próxima— 
 
“Guardai todos os mandamentos e convênios com que estais comprometidos e eu farei 
com que os céus estremeçam para o vosso bem; e Satanás há de tremer e Sião há de 
rejubilar-se sobre os montes e florescer;  E Israel será salvo em meu próprio e devido 
tempo; e pelas chaves que dei será guiado e não mais será confundido.  Rejubilai-vos e 
alegrai-vos, vossa redenção aproxima-se.  Não temais, pequeno rebanho, o reino é vosso 
até minha vinda. Eis que depressa venho.”  (Doutrina e Convênios 35:8, 10-15, 24-27) 

 
Presto a vocês o meu solene testemunho da veracidade destas promessas divinas.  Vamos em 
frente com coragem, diligência, e sobriedade, pois somos os verdadeiros mensageiros do 
Senhor Jesus Cristo para esta geração. 
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Que o Senhor abençoe a cada um de vocês com uma visão clara das reais possibilidades em 
suas áreas de proselitismo. 
 
Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 
 
 
* Broquel: amparo; proteção 
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21a. Edição - Setembro 2011 

 
 

Mensagem do Presidente Martins 
 
Prezados Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra do Senhor, e 
gostamos muito de nossas entrevistas, reuniões, e visitas em várias das áreas nos últimos três meses. 

 
A pintura “A Ascenção de Jesus”, criada por Harry 
Anderson (1906-1996) é uma de minhas favoritas.  Vejo 
nela um elemento essencial de nosso chamado como 
missionários de tempo integral—a “parceria” entre seres 
mortais (representados pelos onze apóstolos) e imortais 
(os dois anjos - ver D&C 129:1; 130:5-8). 
 
No nosso caso, um dos “parceiros” de cada dupla de 
missionários é o Espírito Santo, mas além dele o Senhor 
promete:  "... Estarei a vossa direita e a vossa esquerda e 
meu Espírito estará em vosso coração e meus anjos ao 
vosso redor para vos suster."  (Doutrina e Convênios 84:88) 
 
Eu sei que tal promessa é verdadeira, e que se formos 

diligentes e obedientes, o Senhor cumprirá a sua palavra, e grandes milagres acontecerão em nossas 
áreas—mesmo nas mais desafiadoras.  Esses milagres se manifestarão ao encontrarmos com os eleitos 
(D&C 29:7), e ao lhes ensinarmos nossas lições de forma inspirada. 
 
Tenho pensado bastante sobre essas coisas, e a inspiração que recebo é que se fizermos a nossa 
parte—as coisas “simples” que nos foram requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro das 
escrituras e de Pregar Meu Evangelho, práticas, termos nossos olhos fitos (ou centrados) na glória de 
Deus (D&C 4:5), e “... servir de testemunhas de Deus em todos os momentos e em todas as coisas e em 
todos os lugares ...” (Mosias 18:9)—nós alcançaremos resultados jamais imaginados. 
 
Sim, isso é possível se fizermos aquilo que nos foi requerido, mesmo se estivermos trabalhando numa 
área um pouco mais desafiadora.  Como o Senhor declarou na Parábola das Oliveiras, dada ao Profeta 
Zenos, “[Tu] sabes que este pedaço de terra era mais improdutivo que o primeiro.  Mas olha a árvore.  
Tratei dela todo este tempo e ela produziu muitos frutos ...” (Jacó 5:23)  Isso me faz lembrar a declaração 
feita a Sara: "Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?" (Gênesis 18:14) 
 
O limite para as nossas realizações coincide com o limite da nossa visão e fé.  O Senhor pode guiar  
cada dupla a batizar uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 

20:37). 
 
O Senhor tem seus anjos trabalhando em cada uma de nossas áreas, e eles nunca falham em cumprir 
sua designação de chamar os homens ao arrependimento (Morôni 7:29-31).  Cabe a nós, individualmente 
e como duplas, elevarmos a nossa visão e trabalharmos com fé inabalável e uma visão ampla das 
possibilidades ao nosso alcance.  Como Presidente Spencer W. Kimball declarou: "Os problemas do 
mundo não podem ser resolvidos por descrentes ou cínicos cujos horizontes estão limitados por 
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realidades óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que consigam sonhar com coisas que nunca 
existiram e perguntar, 'Por que não?' " (03 Outubro 1974; editado) 
 
Eu não tenho qualquer dúvida sobre isso, e oro para que cada um de vocês possa receber esse mesmo 
testemunho.  Que o Senhor os abençoe a vocês, individualmente e como duplas, em seus esforços para 
cumprir o nosso sagrado propósito como missionários. 
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22a. Edição - Novembro 2011 

 
 

Mensagem do Presidente Martins 
 
Prezados Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu apreciamos muito nossas entrevistas e reuniões com vocês no mês de outubro. 

 
Tenho pensado bastante sobre as coisas que o Senhor 
tem me inspirado a ensinar, prometer, e testificar para 
vocês.  E a inspiração que recebo é que se fizermos a 
nossa parte—as coisas “simples” que nos foram 
requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro 
das escrituras e de Pregar Meu Evangelho, práticas, 
termos nossos olhos fitos (ou centrados) na glória de Deus 
(D&C 4:5), e “... servir de testemunhas de Deus em todos 
os momentos e em todas as coisas e em todos os lugares 
...” (Mosias 18:9)—nós alcançaremos resultados jamais 
imaginados. 
 
Sim, isso é possível se fizermos aquilo que nos foi 

requerido, mesmo se estivermos trabalhando numa área um pouco mais desafiadora.  Como o Senhor 
declarou na Parábola das Oliveiras, dada ao Profeta Zenos, “[Tu] sabes que este pedaço de terra era 
mais improdutivo que o primeiro.  Mas olha a árvore.  Tratei dela todo este tempo e ela produziu muitos 
frutos ...” (Jacó 5:23)  Isso me faz lembrar a declaração feita a Sara: "Há, porventura, alguma coisa difícil 
ao Senhor?" (Gênesis 18:14) 
 
O limite para as nossas realizações coincide com o limite da nossa visão e fé.  O Senhor pode guiar  
cada dupla a batizar uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 

20:37). 
 
O Senhor tem seus anjos trabalhando em cada uma de nossas áreas, e eles nunca falham em cumprir 
sua designação de chamar os homens ao arrependimento (Morôni 7:29-31).  Cabe a nós, individualmente 
e como duplas, elevarmos a nossa visão e trabalharmos com fé inabalável e uma visão ampla das 
possibilidades ao nosso alcance.  Como Presidente Spencer W. Kimball declarou: "Os problemas do 
mundo não podem ser resolvidos por descrentes ou cínicos cujos horizontes estão limitados por 
realidades óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que consigam sonhar com coisas que nunca 
existiram e perguntar, 'Por que não?' " (03 Outubro 1974; editado) 
 
Eu não tenho qualquer dúvida sobre isso, e oro para que cada um de vocês possa receber esse mesmo 
testemunho.  Que o Senhor os abençoe a vocês, individualmente e como duplas, em seus esforços para 
cumprir o nosso sagrado propósito como missionários. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Dezembro 2011 

 
 
Certa ocasião alguns anos atrás, enquanto eu respondia perguntas de um grupo de visitantes 
evangélicos, um senhor me perguntou: “Para que Deus iria querer ter um corpo?”  Refletindo sobre 
aquela pergunta, lembrei-me dos seguintes ensinamentos que por enquanto só podem ser encontrados 
em revelações modernas: 
 
“O grande princípio de felicidade consiste em em ter um corpo.” (Ensinamentos do Profeta Joseph Smith, pág.176)   

"E o espírito e o corpo são a alma do homem.  E a ressurreição dos mortos é a redenção da alma."  
(Doutrina e Convênios 88:15-16)  "[Os] mortos consideravam o longo tempo em que seu espírito estava 
ausente do corpo como uma escravidão."  (Doutrina e Convênios 138:50) 
 
“Eis que é meu desejo que todos os que invocam meu nome e me adoram, de acordo com meu 
evangelho eterno, se reúnam e permaneçam em lugares santos;  E preparem-se para a revelação que 
virá quando o véu que cobre meu templo ... que oculta a Terra, for retirado; e toda carne juntamente me 
verá. ... E nesse dia ... não haverá pranto, porque não haverá morte.  Nesse dia uma criança não 
morrerá antes de envelhecer; e sua vida será como a idade de uma árvore.  E quando morrer, não 
dormirá, isto é, na terra, mas será transformada num piscar de olhos e será arrebatada; e seu descanso 
será glorioso.”  (Doutrina e Convênios 101:22-23, 26, 29-31) 
 
“Aqueles que forem de um espírito celestial receberão o mesmo corpo que era um corpo natural; sim, 
recebereis vosso corpo e vossa glória será a glória pela qual vosso corpo é vivificado.  Vós, que fordes 
vivificados por uma porção da glória celestial, recebereis sua plenitude.”  (Doutrina e Convênios 88:28-29)  “E 
que a mesma sociabilidade que existe entre nós, aqui, existirá entre nós lá, só que será acompanhada 
de glória eterna, glória essa que não experimentamos agora.”  (Doutrina e Convênios 130:2) 
 
Embora saibamos que o Salvador Jesus Cristo não nasceu em 25 de dezembro, juntamo-nos ao mundo 
cristão na celebração do seu nascimento.  Mas por causa das revelações modernas, temos uma 
compreensão muitíssimo expandida da importância e das bênçãos que nos advêm pelo fato do “Senhor 
Onipotente ... [ter descido] dos céus ... com poder ... no meio dos filhos dos homens e [habitado] num 
tabernáculo de barro” (Mosias 3:5). 
 
Curiosamente, essa compreensão expandida sobre o significado do nascimento de Jesus Cristo, nos 
veio através do Profeta Joseph Smith, cujo nascimento ocorreu em 23 de dezembro de 1805, dois dias 
antes da data em que o mundo celebra o Natal.  Em minha opinião pessoal eu não acredito que isso 
tenha sido simples coincidência. 
 
O Senhor Jesus Cristo em quem acreditamos, a quem representamos como missionários, e de cujo 
poder, glória, e governo supremos nós testificamos, foi revelado com clareza e exatidão ao mundo 
moderno pelo Profeta Joseph Smith.  Sugiro que nas mensagens que deixarmos com as famílias nos 
dias próximos ao Natal—inclusive após o almoço (ou jantar) nos dias 24 e 25—incluamos essas 
verdades, e que aproveitemos esta época em que tantas pessoas estarão mais propensas à perceber a 
influência da Luz de Cristo para prestar vigorosamente os nossos testemunhos da divindade de Jesus 
Cristo e da veracidade do grande plano de redenção de nosso Pai Celestial. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Janeiro 2012 

 
 
Um novo ano se iniciou, e sentimos renovados os nossos desejos de novas e grandes experiências e 
realizações nos meses por vir.  Para que tais coisas aconteçam, precisamos perseverar em nossa 
obediência e diligência.  Aqui vão alguns ensinamentos preciosos a respeito de perseverança.  Espero 
que vocês os apreciem tanto como eu: 
 
Profeta Joseph Smith:  “Todas as dificuldades que se interponham em nosso caminho devem ser 
vencidas.  Apesar de ser provada a alma, ainda que desfaleça o coração, e as mãos fiquem sem forças, 
não devemos retroceder; deve haver firmeza de caráter ao lado da simpatia.  Quando instruídos, 
devemos obedecer a essa voz e observar as leis do reino de Deus, para que as bênçãos dos céus 
possam descansar sobre nós. 
 
“Devemos todos trabalhar em harmonia, ou nada será realizado; e devemos proceder de acordo com o 
antigo Sacerdócio; portanto os santos devem ser um povo escolhido, separado de todas as maldades do 
mundo—escolhido, virtuoso, e santo.  O Senhor se propõe a transformar a Igreja de Jesus Cristo num 
reino de sacerdotes, um povo santo, uma geração eleita, como nos dias de Enoque, com todos os dons 
que Paulo manifestou à Igreja em suas epístolas ...”  (Ensinamentos, p.197; 30 Março 1842) 
 
Élder Joseph B. Wirthlin:  “Perseverança é uma característica positiva e ativa.  Não é ficar à toa, 
passivamente sonhando e esperando alguma coisa boa acontecer.  Ela nos traz esperança, ajudando-
nos a perceber que os justos só são derrotados quando desistem e não tentam mais. 
 
“Quando algumas pessoas têm um trabalho difícil para fazer, elas desistem de tudo o mais, até que o 
trabalho esteja concluído.  Outros simplesmente desistem. ...  Nunca devemos desistir, apesar das 
tentações, frustrações, decepções, ou desânimos.”  (Conferência Geral, Outubro de 1987) 
 
Presidente George Q. Cannon:  “[A] alegria mais pura, a maior felicidade, aquilo que é mais celestial, 
procede de dentro.  Um homem deve levar os princípios da felicidade e do amor de Deus em seu próprio 
coração, ou ele não será feliz. ... A divindade está dentro de nós, e seu desenvolvimento traz felicidade e 
alegria indizível.  Porisso, é que quando os Santos dos Últimos Dias estavam em sua mais profunda 
tristeza e maiores privações não se podia encontrar seres mais felizes do que eles. ... 
 
“Envie um homem que possui esse espírito ao inferno numa missão de misericórdia e que ele será feliz. 
Coloque um homem que não o possui na sociedade de anjos, e ele não será feliz.  Portanto, é verdade, 
até certo ponto, que o nosso céu será o que nós mesmos construirmos. ... Ao mesmo tempo, você não 
deve esquecer de invocar a Deus e viver de modo que Ele o conceda a você. ... 
 
“Eu quero dizer a meus irmãos e irmãs: Não desanimem.  Não permitam que trevas e melancolia entrem 
em seus corações. ... O Espírito de Deus produz contentamento, alegria, luz e bons sentimentos.  
Sempre que se sentirem tristes, desanimados, e abatidos, a não ser por seus pecados, podem saber que 
não é o Espírito de Deus que vocês tem.  Lutem contra esses sentimentos e os expulsem do seu 
coração. 
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“O Espírito de Deus é um espírito de esperança, e não de melancolia.  Devemos orar por esperança, se 
não a tivermos.  A esperança é um dom de Deus.  A fé é um dom de Deus.  Fé, esperança e caridade 
são os dons que devemos buscar, para que nossas mentes sejam preenchidas com a luz radiante da 
esperança.  Deus está conosco, e Ele não nos abandonará.  Se não tivermos feito nada errado, não 
temos nada de que nos entristecer.  Portanto, vamos suportar os fardos que estejam sobre nós, 
colocando a nossa confiança no poder de Deus para nos livrar.”  (Collected Discourses, Vol.4 - 14 Janeiro 1894) 
 
Que o Senhor nos abençoe com ânimo e alegria para que perseveremos nesta Sua grande obra de 
salvação e redenção da humanidade. 
  



Missão Brasil São Paulo Norte 
Mensagens de Presidente & Sister Martins 

Jornal da Missão - Julho 2011 a Junho 2014 - 7 

 

 
Mensagem do Presidente Martins 
Março 2012 

 
 
Prezados Élderes e Sísteres: 
 
Quando Sara, esposa de Abraão, foi informada de que ficaria grávida com noventa anos de idade, ela 
ouviu dos três homens santos que a visitaram: “Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?” (Gênesis 

18:14) 
 
Nos últimos meses eu tenho sentido fortemente que se fizermos a nossa parte como missionários de 
tempo integral, alcançaremos resultados jamais imaginados, mesmo se estivermos trabalhando em 
áreas um pouco mais desafiadoras.  A “nossa parte” se resume nas coisas “simples” que nos são 
requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro das escrituras e de Pregar Meu Evangelho, 
práticas, mantermos nossos olhos fitos (ou centrados) na glória de Deus (D&C 4:5), e “... servir de 
testemunhas de Deus em todos os momentos e em todas as coisas e em todos os lugares ...” (Mosias 

18:9). 
 
Essas coisas estão resumidas nos princípios de obediência, diligência, honestidade, exatidão, e honra, 
sobre os quais eu tenho falado a vocês em várias ocasiões.  O limite para as nossas realizações 
coincide com o limite da nossa visão e fé.  O Senhor pode guiar cada dupla de missionários a batizar 
uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 20:37).  Em vista disso, 
gostaria de compartilhar nesta edição do Jornal da Missão aquilo que sinto que o próprio Senhor nos 
diria nesta ocasião: 
 
“[Entesourai] sempre em vossa mente as palavras de vida e na hora precisa vos será dada a porção que 
será concedida a cada homem. ... Eis que eu vos envio para repreender o mundo por todas as suas más 
ações e para instruir quanto a um julgamento futuro.  E quem vos receber, lá estarei também, pois irei 
adiante de vós. Estarei a vossa direita e a vossa esquerda e meu Espírito estará em vosso coração e 
meus anjos ao vosso redor para vos suster.”  (Doutrina e Convênios 84:85, 87-88) 
 
“Sê humilde; e o Senhor teu Deus te conduzirá pela mão e dará resposta a tuas orações.”  (Doutrina e 

Convênios 112:10) 
 
“Portanto fortalece teus irmãos em todas as tuas conversas, em todas as tuas orações, em todas as tuas 
exortações e em todos os teus feitos.  E eis que eu estou contigo para abençoar-te e livrar-te para 
sempre. Amém.”  (Doutrina e Convênios 108:7-8) 
 
“Em verdade, assim vos diz o Senhor, meus amigos ... Vossas famílias estão bem; encontram-se em 
minhas mãos e eu lhes farei o que me parecer bem; pois em mim todo o poder existe. 
 
“Portanto segui-me e dai ouvidos ao conselho que vos darei.  Eis que tenho muita gente neste lugar, nas 
regiões circunvizinhas; e uma porta eficaz abrir-se-á nas regiões circunvizinhas nesta região ...  Portanto 
eu, o Senhor, permiti que viésseis a este lugar; porque assim me era conveniente para a salvação de 
almas.  Portanto, em verdade vos digo: Clamai a este povo; expressai os pensamentos que eu vos puser 
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no coração e não sereis confundidos diante dos homens;  Pois naquela mesma hora, sim, naquele 
mesmo momento, ser-vos-á dado o que dizer. 
 
“Mas um mandamento vos dou, de que tudo o que declarardes declarareis em meu nome, com 
solenidade de coração, com espírito de mansidão em todas as coisas.  E prometo-vos que, se fizerdes 
isso, derramar-se-á o Espírito Santo testificando todas as coisas que disserdes.”  (Doutrina e Convênios 

100:1-8) 
 
“Em verdade vos digo: Vede quão grandioso é vosso chamado. Purificai o coração e vossas vestes, para 
que o sangue desta geração não seja requerido de vossas mãos.  Sede fiéis até que eu venha, pois 
depressa venho; e meu galardão está comigo para recompensar cada homem de acordo com suas 
obras. Eu sou o Alfa e o Ômega. Amém.”  (Doutrina e Convênios 112:33-34) 
 
Mais uma vez, lembro a vocês as palavras do Presidente Spencer W. Kimball: “Os problemas do mundo 
não podem ser resolvidos por descrentes ou cínicos cujos horizontes estão limitados por realidades 
óbvias.  Precisamos de homens [e mulheres] que consigam sonhar com coisas que nunca existiram e 
perguntar, ‘Por que não?’ “ (03 Outubro 1974; editado) 
 
Que o bom Senhor abençoe a cada um de vocês com saúde, proteção, sabedoria, inspiração, e com a 
constante certeza da veracidade desta obra divina na qual estamos engajados. 
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Mensagem do Presidente Martins - Abril 2012 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
É um grande privilégio estar envolvido nesta grande obra de redenção de nosso Pai Celestial.  Eu tenho 
um testemunho inabalável de que Deus vive e que Jesus Cristo é o Unigênito do Pai, nosso Salvador e 
Redentor.  Não tenho nenhuma dúvida de que eles—o Pai e o Filho—apareceram ao jovem Joseph 
Smith e o chamaram para ser o profeta-líder da obra de restaurar nesses últimos dias o evangelho 
eterno de Jesus Cristo. 
 
Néfi viu os nossos dias, e descreveu a condição dos membros de A Igreja de Jesus Cristo dos Santos 
dos Últimos Dias com as seguintes palavras:  “E aconteceu que eu, Néfi, vi o poder do Cordeiro de Deus 
que descia sobre os santos da igreja do Cordeiro e sobre o povo do convênio do Senhor, que estava 
disperso sobre toda a face da Terra; e estavam armados com retidão e com o poder de Deus, em grande 
glória.”  (1 Néfi 14:14) 
 
“Armados com retidão e com o poder de Deus, em grande glória.”  Élderes e Sísteres, o trabalho que 
fazemos diariamente é muito mais do que “servir uma missão de tempo integral.”  Estamos envolvidos 
numa obra que transcende tempo, espaço, gerações, e reinos.  Esse é o plano de salvação estabelecido 
nos primórdios das eternidades pelos Deuses dos céus dos céus para a exaltação e glória em mundos 
sem fim de todos aqueles filhos e filhas de Deus que, usando seu arbítrio em fé e obediência, receberem 
as ordenanças e convênios eternos do santo sacerdócio. 
 
Pensem nisto com bastante atenção.  Ponderem, analisem, e avaliem cuidadosamente como vocês 
estão agindo nesta obra sagrada.  Muitos problemas que eu tenho visto em minhas viagens pela missão 
tem sido causados por falta de visão—ou por esquecimento—do caráter sagrado de nosso chamado 
como missionários de tempo integral.  Desobediência, ociosidade, maledicência, fofoca, preguiça, 
leviandade, frivolidade, e rebeldia—todos esses males são incompatíveis com nosso chamado sagrado, 
e se existirem em nosso coração ou em nosso relacionamento com nossos companheiros, eles nos 
separarão do poder e das bênçãos de Deus, e triste será o resultado. 
 
“Lembra-te, lembra-te de que não é a obra de Deus que se frustra, mas a obra dos homens;  Pois 
embora um homem tenha muitas revelações e tenha poder para realizar muitas obras grandiosas, 
contudo, se ele se vangloriar da própria força e ignorar os conselhos de Deus e seguir os ditames da 
própria vontade e de seus desejos carnais, cairá e trará sobre si a vingança de um Deus justo.” (Doutrina 
e Convênios 3:3-4) 
 
“[Quando] nos propomos a encobrir nossos pecados ou satisfazer nosso orgulho, nossa vã ambição ou 
exercer controle ou domínio ou coação sobre a alma dos filhos dos homens, em qualquer grau de 
iniqüidade, eis que os céus se afastam; o Espírito do Senhor se magoa e, quando se afasta, amém para 
o sacerdócio ou a autoridade desse homem.”  (Doutrina e Convênios 121:37) 
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Convido cada um de vocês a refletirem sobre essas coisas e eliminarem imediatamente de suas vidas 
quaisquer desses pecados, e como companheiros ajudem-se mutuamente a manter-se fiéis e puros 
diante de Deus. 
 
Para concluir, convido vocês a refletirem sobre essas belas promessas do Profeta Joseph Smith a 
respeito da obra em que estamos engajados: 
 
“A edificação de Sião ... é um tema sobre o qual profetas, sacerdotes e reis falaram com especial deleite; 
eles aguardaram com grande e alegre expectativa o dia em que vivemos; e ... cantaram, escreveram e 
profetizaram a respeito de nossos dias; mas morreram sem vê-lo; somos o povo abençoado que Deus 
escolheu para trazer à luz a glória dos últimos dias; cabe a nós ver, participar e ajudar a levar adiante a 
glória dos últimos dias. 
 
“O sacerdócio celestial unir-se-á ao terrestre para realizar esses grandes propósitos; e enquanto nos 
encontramos unidos nessa causa comum de aumentar o reino de Deus, os portadores do sacerdócio 
celestial não estão inativos; o Espírito de Deus descerá do alto e morará entre nós.  As bênçãos do 
Altíssimo descansarão sobre nossos tabernáculos ... 
 
“Gerações ainda por nascer contemplarão com grande alegria as cenas que conhecemos, as privações 
que suportamos, o zelo incansável que manifestamos, as quase invencíveis dificuldades que tivemos 
que combater para lançar os fundamentos de uma obra que há de produzir glória e bênçãos que eles 
receberão.  Uma obra que Deus e os anjos consideraram com júbilo por muitas gerações; que incendiou 
a alma dos antigos patriarcas e profetas; que está destinada a efetuar a derrota dos poderes das trevas, 
a renovação da terra, a glória de Deus e a salvação da família humana.”  (Ensinamentos dos Presidentes 
da Igreja: Joseph Smith, p.194; Ensinamentos do Profeta Joseph Smith, p.226-227; editado) 
 
“Irmãos [e irmãs], não prosseguiremos em tão grande causa?  Ide avante e não para trás.  Coragem, 
irmãos; e avante, avante para a vitória!”  (Doutrina e Convênios 128:22; editado) 
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Mensagem do Presidente Martins 
Agosto 2012 

 
 

A Hora da Fé 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
É uma grande honra e privilégio servir como um missionário de tempo integral na grande obra de 
redenção de nosso Pai Celestial.  Eu sei que Deus vive e que Jesus Cristo é o Unigênito do Pai, nosso 
Salvador e Redentor.  Não tenho nenhuma dúvida de que eles—o Pai e o Filho—apareceram ao jovem 
Joseph Smith e o chamaram para ser o profeta-líder da obra de restaurar nesses últimos dias o 
verdadeiro evangelho de Jesus Cristo—suas doutrinas, convênios, ordenanças, e os sacerdócios e 
chaves necessários para pregar as doutrinas e administrar as ordenanças e convênios. 
 
As maiores bênçãos que o Senhor estende aos seus filhos fiéis só podem ser recebidas por meio de 
convênios sagrados.  Fizemos alguns desses convênios na Casa do Senhor, e prometemos 
solenemente que seríamos obedientes, castos, e que nos sacrificaríamos através de consagração 
pessoal na lei do evangelho.  Como missionários de tempo integral cabe a nós sermos exemplos diante 
do mundo de como ser um verdadeiro discípulo de Jesus Cristo.  E de cumprirmos o encargo divino: 
“Ide, fazei discípulos de todas as nações, batizando-os em nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo; 
ensinando-os a observar todas as coisas que eu vos tenho mandado; e eis que eu estou convosco todos 
os dias, até a consumação dos séculos.” (Mateus 28:19-20) 
 
Recebemos excelentes instruções do Élder Cláudio Costa, presidente da Área Brasil, nos dias 19 e 20 
do mês passado.  Seus ensinamentos a respeito de aumentar o envolvimento dos membros na obra, se 
colocados em prática, resolverão vários dos obstáculos que estamos enfrentando com pesquisadores 
que não progridem, ou que não vão à Igreja, ou que hesitam em aceitar o convênio batismal. 
 
No entanto, nas entrevistas que tive desde então, notei com grande tristeza que muitas duplas de 
missionários ainda não colocaram em prática as instruções recebidas.  Tenho lido nos relatórios 
semanais sobre atividades envolvendo alas inteiras, membros saindo com os missionários para bater em 
portas, e que nenhuma dessas atividades foi bem sucedida.  Quando li tais relatos eu pensei: “Mas é 
claro que as atividades não deram certo.  Um servo de Deus com autoridade apostólica veio à nossa 
missão e nos deu instruções inspiradas e específicas sobre o que fazer, e ao invés de seguirmos tais 
instruções, nós as desprezamos, preferindo nossas próprias idéias.”  Me recordo da advertência divina: 
“Lembra-te, lembra-te de que não é a obra de Deus que se frustra, mas a obra dos homens;  Pois 
embora um homem tenha muitas revelações e tenha poder para realizar muitas obras grandiosas, 
contudo, se ele se vangloriar da própria força e ignorar os conselhos de Deus e seguir os ditames da 
própria vontade e de seus desejos carnais, cairá ...” (Doutrina e Convênios 3:3-4) 
 
Convido a todos—a cada Élder, Sister, e dupla de missionários—a ponderar reverentemente sobre o que 
estou dizendo.  Nosso chamado é o de batizar discípulos, e batizar muitos, como Élder Costa nos 
lembrou em sua visita.  Não conseguiremos isto se deixarmos de lado ensinamentos inspirados, ou se 
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nos deixarmos dominar por falta de fé, timidez, preguiça, saudade, e conversas sobre assuntos 
mundanos. 
 
Chegou a hora de colocarmos toda nossa fé em prática.  Néfi descreveu a condição dos membros de A 
Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias com as seguintes palavras:  “... vi o poder do 
Cordeiro de Deus que descia sobre os santos da igreja do Cordeiro ... e estavam armados com retidão e 
com o poder de Deus, em grande glória.”  (1 Néfi 14:14) 
 
“Armados com retidão e com o poder de Deus, em grande glória.”  Élderes e Sísteres, o trabalho que 
fazemos diariamente é muito mais do que “servir uma missão de tempo integral.”  Como testifiquei numa 
mensagem anterior, estamos envolvidos numa obra que transcende tempo, espaço, gerações, e reinos.  
Esse é o plano de salvação estabelecido nos primórdios das eternidades pelos Deuses dos céus dos 
céus para a exaltação e glória em mundos sem fim de todos aqueles filhos e filhas de Deus que, usando 
seu arbítrio em fé e obediência, receberem as ordenanças e convênios eternos do santo sacerdócio. 
 
Para concluir, faço minhas as seguintes palavras do Profeta Joseph Smith:  “Portanto, amados irmãos, 
façamos alegremente todas as coisas que estiverem a nosso alcance; e depois aguardemos, com 
extrema segurança, para ver a salvação de Deus e a revelação de seu braço.”  (Doutrina e Convênios 
123:17) 
 
Que o bom Senhor abençoe a todos vocês.  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 

 
 

 
Algumas das instruções, ensinamentos, e promessas do Élder Cláudio Costa: 

⧫  Orem fervorosamente ao Senhor para receber o poder necessário para trazer almas a Cristo.  

Orem diariamente e nominalmente por cada um de seus pesquisadores, pedindo coisas 

específicas para cada um deles. 

⧫  Tenham metas de batismo semanais.  Tudo começa com um desejo.  Se você acredita que pode 

batizar—ou que não pode batizar—você está 100% certo.  “Se tu podes crer, tudo é possível ao 

que crê.” (Marcos 9:23)  Não existe “buraco” na missão; o que existe é missionário “tatu”. 

⧫  Não confundam o “espiritual” com o “social” no relacionamento com membros e pesquisadores.  

Quando o Espírito os inspirar a sair de uma casa, preste testemunho e saia imediatamente. 

⧫  Planejem o que fazer na Igreja no domingo, ao invés de simplesmente “ir à Igreja”.  Identifiquem 

um pesquisador em potencial, e convide um membro que resida próximo a esse pesquisador a 

convidar a pessoa para uma reunião familiar na casa do membro. 

⧫  “Se vocês forem fiéis, os batismos serão muitos.  Eu disse ‘muitos’.” 
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Mensagem do Presidente Martins 
Setembro 2012 

 
 

“Seguir Para a Frente e Para o Alto” 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Quando eu servia como missionário em 1979, li um discurso de nosso profeta daquela época, Pres. 
Spencer W. Kimball, que tem me inspirado até hoje.  Gostaria de compartilhar algumas daquelas 
palavras, pois sinto pelo poder do Espírito Santo que as mesmas se aplicam à Missão Brasil São Paulo 
Norte em 2012.  Aqui vão alguns trechos do discurso de Presidente Kimball, com algumas inserções 
feitas por mim de acordo com a inspiração que estou tendo neste momento: 
 
“[Parece] claro para mim ... que a [Missão Brasil São Paulo Norte] está em um ponto em seu crescimento 
e maturidade no qual estão finalmente prontos para avançar de forma decisiva. ... [As] decisões básicas 
necessárias para que possamos seguir em frente ... devem ser feitas por cada um dos [missionários].  
Os grandes avanços que devem ocorrer na [missão] seguirão ... os grandes passos a serem tomados 
por [cada missionário individualmente]. ... 
 
“Já ficamos parados em alguns planaltos por tempo suficiente.  Vamos retomar a nossa jornada para a 
frente e para o alto.  Vamos calmamente colocar um fim à nossa relutância em nos achegarmos aos 
outros ... Às vezes temos nos desviado de princípios fundamentais nos quais devemos agora nos 
concentrar, a fim de avançar como [missionários] e como [uma missão]. ... Esforços aparentemente 
pequenos na vida de cada [missionário] podem fazer muito para mover a [missão] para frente como 
nunca antes. 
 
“Pensem ... o que aconteceria se cada família ativa conseguisse trazer outra família ou indivíduo para a 
Igreja antes da [próxima] conferência geral de abril ... 
 
“Nosso crescimento espiritual individual é a chave para o grande crescimento numérico no reino. ... Não 
vamos fugir dos próximos passos no nosso crescimento espiritual ... retendo ou evitando novas 
oportunidades ... Vamos confiar no Senhor e dar os próximos passos em nossas vidas individuais.  Ele 
nos prometeu que será nosso tutor:  ‘E não podeis suportar tudo agora; contudo, tende bom ânimo, 
porque eu vos guiarei.’  (Doutrina e Convênios 78:18) 
 
“Ele não vai nos pedir para suportar mais do que podemos suportar, nem impor sobre nós algo que ainda 
não estamos prontos a fazer.  Mas da mesma forma, não devemos demorar muito tempo quando 
estamos prontos para seguir em frente. ... 
 
“Parece-me que, basicamente, existem duas causas principais para a retenção que vemos na [missão]: o 
pecado, que resulta em ... desinteresse ou imobilização e culpa; e segundo, a relutância dos bons 
[missionários] em se dedicarem um pouco mais ao [trabalho], lentos demais em perceber o poder de seu 
exemplo, ou tímidos demais em deixar sua luz brilhar.  É hora de todos nós darmos esses passos 
aparentemente pequenos para a frente que, quando combinados, se traduzirão em grande progresso 
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para a [missão].”  (Pres. Spencer W. Kimball - "Let Us Move Forward and Upward" – Conferência Geral, Abril 

1979) 
 
Queridos Élderes e Sísteres, esse é o sentimento que o Senhor está colocando em meu coração hoje, 
no final de setembro de 2012.  Esta é a palavra do Senhor para a Missão Brasil São Paulo Norte.  
Estamos mesmo no limiar de grandes realizações.  Muitas duplas estão testificando de milagres em suas 
áreas, por meio dos quais estão encontrando os eleitos e batizando muitas pessoas.  Testifico a vocês 
que isso é apenas o começo de muitos outros grandes milagres.  Vamos continuar firmes, servindo com 
obediência, diligência, honestidade, exatidão, e honra. 
 
Que o bom Senhor abençoe a todos vocês.  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 

 
 

 
Algumas das instruções, ensinamentos, e promessas do Élder Cláudio Costa (Julho 2012): 

⧫  Orem fervorosamente ao Senhor para receber o poder necessário para trazer almas a Cristo.  

Orem diariamente e nominalmente por cada um de seus pesquisadores, pedindo coisas 

específicas para cada um deles. 

⧫  Tenham metas de batismo semanais.  Tudo começa com um desejo.  Se você acredita que pode 

batizar—ou que não pode batizar—você está 100% certo.  “Se tu podes crer, tudo é possível ao 

que crê.” (Marcos 9:23)  Não existe “buraco” na missão; o que existe é missionário “tatu”. 

⧫  Não confundam o “espiritual” com o “social” no relacionamento com membros e pesquisadores.  

Quando o Espírito os inspirar a sair de uma casa, preste testemunho e saia imediatamente. 

⧫  Planejem o que fazer na Igreja no domingo, ao invés de simplesmente “ir à Igreja”.  Identifiquem 

um pesquisador em potencial, e convide um membro que resida próximo a esse pesquisador a 

convidar a pessoa para uma reunião familiar na casa do membro. 

⧫  “Se vocês forem fiéis, os batismos serão muitos.  Eu disse ‘muitos’.” 
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Mensagem do Presidente Martins 
Novembro 2012 (original: Setembro 2011) 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra do Senhor, e 
gostamos muito de nossas reuniões e especialmente de nossas visitas em várias das suas áreas nos 
últimos meses. 
 
Permitam-me repetir e expandir a mensagem que enviei em setembro de 2011, pois dos atuais 180 
missionários de nossa missão 120 ainda não estavam aqui quando a escrevi.  Para os 60 que a leram, 
por favor, leiam de novo e recordem das promessas que o Senhor fez a vocês através de mim. 

 
A pintura “A Ascenção de Jesus”, criada por Harry 
Anderson (1906-1996) é uma de minhas favoritas.  Vejo nela 
um elemento essencial de nosso chamado como 
missionários de tempo integral—a “parceria” entre seres 
mortais (representados pelos onze apóstolos) e imortais 
(os dois anjos - ver D&C 129:1; 130:5-8). 
 
No nosso caso, um dos “parceiros” de cada dupla de 
missionários é o Espírito Santo, mas além dele o Senhor 
promete:  "... Estarei a vossa direita e a vossa esquerda e 
meu Espírito estará em vosso coração e meus anjos ao 
vosso redor para vos suster."  (Doutrina e Convênios 84:88) 
 

Eu sei que tal promessa é verdadeira, e que se formos diligentes e obedientes, o Senhor cumprirá a sua 
palavra, e grandes milagres acontecerão em nossas áreas—mesmo nas mais desafiadoras. 
 
Tenho pensado bastante sobre essas coisas, e a inspiração que recebo é que se fizermos a nossa 
parte—as coisas “simples” que nos foram requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro das 
escrituras e de Pregar Meu Evangelho, práticas, termos nossos olhos fitos (ou centrados) na glória de 
Deus (D&C 4:5), e “... servir de testemunhas de Deus em todos os momentos e em todas as coisas e em 
todos os lugares ...” (Mosias 18:9)—nós alcançaremos resultados jamais imaginados. 
 
Sim, isso acontecerá se fizermos aquilo que nos foi requerido, mesmo se estivermos trabalhando numa 
área um pouco mais desafiadora.  Como o Senhor declarou na Alegoria das Oliveiras, dada ao Profeta 
Zenos, “[Tu] sabes que este pedaço de terra era mais improdutivo que o primeiro.  Mas olha a árvore.  
Tratei dela todo este tempo e ela produziu muitos frutos ...” (Jacó 5:23)  Isso me faz lembrar a declaração 
feita a Sara: "Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?" (Gênesis 18:14) 
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O limite para as nossas realizações coincide com o limite da nossa visão e fé.  O Senhor pode guiar  
cada dupla a batizar uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 

20:37). 
 
Um dos grandes obstáculos à realização destas grandes promessas está na indecisão.  Não é incomum 
ver missionários que “vieram para a missão”, mas que ainda não decidiram “servir uma missão”.  Daí 
surge a falta de consagração pessoal.  Como consequência, vem a desobediência—falhas propositais 
em observar horários; ausência de estudo pessoal e/ou com companheiro; socialização excessiva com 
os membros; preguiça; flertes; e as abomináveis “combinações secretas” (duplas ou grupos de 
missionários quebrando regras juntos e “jurando” silêncio).  O inimigo deve dar gargalhadas ao ver esses 
pretensos “servos” de Deus, e os “inspira de baixo” com falsas idéias, tais como: “Eu sou assim mesmo” 
ou “Retidão demais é ruim”.  Néfi descreveu tais falsidades: “Comei, bebei e diverti-vos; não obstante, 
temei a Deus—ele justificará a prática de pequenos pecados; sim, menti um pouco ... não há mal nisso. 
E ... se acontecer de sermos culpados, Deus nos castigará com uns poucos açoites e, ao fim, seremos 
salvos no reino de Deus.”  E a seguir, Néfi alertou: “Sim, e haverá muitos que ensinarão desta maneira 
doutrinas falsas, vãs e tolas; e ... procurarão esconder profundamente do Senhor os seus desígnios 
secretos; e farão as suas obras às escuras ... e assim o diabo engana suas almas e os conduz 
cuidadosamente ao inferno. ... E o sangue dos santos clamará contra eles, desde a terra.”  (2 Néfi 28:8-9, 

21, 10) 
 
Tais coisas impedem que a missão como um todo desfrute de uma medida ainda maior do Espírito do 
Senhor.  Sim, a missão inteira pode sofrer por causa da iniquidade de alguns poucos missionários.  
Presidente George Q. Cannon ensinou:  “Nada vai escapar ... à lembrança de Jeová; nenhum ato de 
nossas vidas poderá ser escondido; nenhuma palavra que tenhamos falado que tenha sido dura, cruel e 
errada, jamais será esquecida ou apagada, a menos que tenhamos obtido perdão por ela. ...” (Collected 

Discourses, Vol.4, January 1894) 
 
O Senhor tem seus anjos trabalhando em cada uma de nossas áreas, e eles nunca falham em cumprir 
sua designação de chamar os homens ao arrependimento (Morôni 7:29-31).  Cabe a nós, individualmente 
e como duplas, elevarmos a nossa visão e trabalharmos com fé inabalável, obediência, diligência, e uma 
visão ampla das possibilidades ao nosso alcance.  “Quem sou eu, diz o Senhor, para prometer e não 
cumprir?  Eu mando, e os homens não obedecem; revogo, e eles não recebem a bênção.  Depois dizem 
em seu coração: Esta não é a obra do Senhor, porque suas promessas não se cumprem. Mas ai deles, 
porque sua recompensa os espreita de baixo e não de cima.”  (Doutrina e Convênios 58:31-33) 
 
Para finalizar, Presidente Spencer W. Kimball declarou: “Os problemas do mundo não podem ser 
resolvidos por descrentes ou cínicos cujos horizontes estão limitados por realidades óbvias.  Precisamos 
de homens [e mulheres] que consigam sonhar com coisas que nunca existiram e perguntar, ‘Por que 
não?’” (03 Outubro 1974; editado) 
 
Eu não tenho qualquer dúvida sobre isso, e oro para que cada um de vocês possa receber esse mesmo 
testemunho.  Que o Senhor os abençoe a vocês, individualmente e como duplas, em seus esforços para 
cumprir o nosso sagrado propósito como missionários. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Dezembro 2012 

 
 
Suponho que não haja uma outra época do ano em que a influência da Luz de Cristo (Doutrina e Convênios 

88:7-13) esteja mais intensa do que durante a época do Natal.  Apesar de muitas tentativas serem feitas 
para “secularizar” essa data, ainda assim os pensamentos de milhões de pessoas se voltam para o 
Salvador Jesus Cristo. 
 
Embora saibamos que o Salvador Jesus Cristo não nasceu em 25 de dezembro, juntamo-nos ao mundo 
cristão na celebração do seu nascimento.  Mas por causa das revelações modernas, temos uma 
compreensão muitíssimo expandida da importância e das bênçãos que nos advêm pelo fato do “Senhor 
Onipotente ... [ter descido] dos céus ... com poder ... no meio dos filhos dos homens e [habitado] num 
tabernáculo de barro” (Mosias 3:5). 
 
Curiosamente, essa compreensão expandida sobre o significado do nascimento de Jesus Cristo, nos 
veio através do Profeta Joseph Smith, cujo nascimento ocorreu em 23 de dezembro de 1805, dois dias 
antes da data em que o mundo celebra o Natal.  Em minha opinião pessoal eu não acredito que isso 
tenha sido simples coincidência.  O Senhor Jesus Cristo em quem acreditamos, a quem representamos 
como missionários, e de cujo poder, glória, e governo supremos nós testificamos, foi revelado com 
clareza e exatidão ao mundo moderno pelo Profeta Joseph Smith.   
 

E quem é esse Jesus Cristo a quem adoramos e cujo evangelho 
de salvação anunciamos ao mundo?  Creio que a melhor resposta 
se encontra em passagens das revelações modernas que eu 
considero como o “curriculum vitae” do Salvador: 
 
“Assim diz o Senhor vosso Deus, Jesus Cristo, o Grande Eu Sou, 
o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, aquele que olhou por sobre 
a vasta extensão da eternidade e todas as hostes seráficas dos 
céus antes que o mundo fosse feito;  Aquele que conhece todas 
as coisas, porque todas as coisas estão presentes diante de 
meus olhos; 
 
“Eu sou aquele que falou e o mundo foi feito; e todas as coisas 
por mim vieram a existir.  Sou aquele que arrebatou a Sião de 
Enoque para meu próprio seio; e em verdade eu digo que todos 
os que creram em meu nome, pois eu sou Cristo, e em meu 
próprio nome, em virtude do sangue que derramei, por eles 
intercedi perante o Pai. 
 

“Mas eis que o restante dos iníquos mantive em cadeias de trevas até o julgamento do grande dia, que 
se dará no fim da Terra;  E assim farei que sejam mantidos os iníquos que não ouvirem minha voz, mas 
endurecerem o coração; e terrível é sua condenação. 
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“Mas eis que em verdade, em verdade vos digo que meus olhos estão sobre vós. Estou no meio de vós 
e não me podeis ver;  Mas logo vem o dia em que me vereis e sabereis que eu sou; porque o véu da 
escuridão logo será rasgado e aquele que não estiver purificado não suportará esse dia.  Portanto cingi 
vossos lombos e preparai-vos.  Eis que o reino é vosso e o inimigo não prevalecerá. ... 
 
“Pois em verdade vos digo que eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, a luz e a vida do mundo—
uma luz que resplandece nas trevas e as trevas não a compreendem.  Eu vim aos meus e os meus não 
me receberam; mas a todos os que me receberam dei poder para realizar muitos milagres e para se 
tornarem os filhos de Deus; e aos que creram em meu nome, dei poder para alcançarem a vida eterna. 
 
“E assim também mandei ao mundo meu eterno convênio, para ser uma luz para o mundo, para ser um 
modelo para meu povo e para que os gentios o procurem; e para ser um mensageiro diante de minha 
face e preparar o caminho diante de mim.”  (Doutrina e Convênios 38:1-9; 45:7-9) 
 
Sugiro que nas mensagens que deixarmos com as famílias nos dias próximos ao Natal—inclusive após o 
almoço (ou jantar) nos dias 24 e 25—incluamos essas verdades, e que aproveitemos esta época em que 
tantas pessoas estarão mais propensas à perceber a influência da Luz de Cristo para prestar 
vigorosamente os nossos testemunhos da divindade de Jesus Cristo e da veracidade do grande plano de 
redenção de nosso Pai Celestial. 
 

 
 

Esboço para uma Mensagem de Natal de 5 Minutos para o dia 25 de Dezembro 
 

1) O nascimento do Salvador nas Américas antigas: 3 Néfi 1:4, 13, 15, 19-21, 23 
2) O propósito de sua vinda: 3 Néfi 9:15, 14, 21-22 
3) Sua visita em 1820: Doutrina & Convênios 1:17 
4) O convite atual: 3 Néfi 11:31-39 

 
O item número cinco seria “encher a pia batismal”, mas esse terá que esperar até que a pessoa venha à Igreja pelo 
menos uma vez.  Levem esta lição especial com uma grande porção do Espírito de Cristo para o maior número de 
pessoas no dia 25 de dezembro, e vocês encontrarão muitas novas pessoas para batizar.   (Presidente Martins) 
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Ano Novo, Vida Nova ... no Evangelho de Jesus Cristo 
Presidente Marcus H. Martins, Missão Brasil São Paulo Norte 

Mensagem para o website da Área Brasil – Janeiro 2013 

 
 
 
O antigo dito popular “Ano novo, vida nova” revela que pelo mundo a fora as pessoas parecem 
responder instintivamente à idéia de que tudo se renova cada vez que mudamos o calendário 
ou, para aqueles que não seguem nenhum calendário, quando os ciclos da natureza se 
renovam. 
 
Na antiguidade o Senhor revelou a Moisés (Levítico 23:1-8, 23-28, 33-44) que os Israelitas deveriam 
observar certas festas, ou convocações sagradas em certas épocas do ano, nas quais o povo 
deveria oferecer sacrifícios com o objetivo de demonstrar simbolicamente seu desejo de 
renovar seus convênios com Deus.  Entretanto, ainda que nada realmente mude para o Senhor 
(Doutrina e Convênios 88:42-44), quando começamos um novo ano podemos utilizar os desejos de 
esperança e renovação comuns entre os povos para convidá-los mais uma vez a se 
achegarem a Jesus Cristo.  
 
Porisso, concordamos com o dito “ano novo, vida nova”, mas acrescentamos que essa vida 
nova só nos trará real proveito se estiver fundamentada e centrada no evangelho restaurado de 
Jesus Cristo, que é o único caminho que nos levará de volta à presença de Deus, o Pai.  O 
Profeta Joseph Smith ensinou: 
 
“A organização dos mundos espiritual e celestial, e dos seres espirituais e celestiais, foi 
realizada na mais perfeita ordem e harmonia; seus limites e restrições foram fixados em caráter 
irrevogável; e esses mesmos seres voluntariamente os aceitaram em seu estado celestial, e 
nossos primeiros pais os obedeceram sobre a terra. Daí a importância de todo homem que 
espera ganhar a vida eterna aceitar e obedecer os princípios da verdade eterna.” (Ensinamentos 

do Profeta Joseph Smith, pág.316; editado) 
 
O Senhor decretou grandes bênçãos para aqueles que fizerem o convênio eterno—formalizado 
pela ordenança do batismo—de serem obedientes a todos os seus mandamentos.  Essas 
bênçãos satisfarão e até excederão os anseios de todas as pessoas: maior comunhão com 
Deus (através da oração e estudo regulares, da observância do dia do Senhor, e do jejum); 
prosperidade material (através da lei do dízimo e das ofertas); mais pureza, autocontrole, e 
felicidade familiar (através da lei da castidade); melhor saúde, e tesouros de conhecimento e 
poder divinos (através da Palavra de Sabedoria). 
 
É um grande privilégio para os Santos dos Últimos Dias ter o encargo divino de levar ao mundo 
o conhecimento desse plano divino de salvação—não apenas de uma salvação futura após a 
morte, mas também de salvação dos males do mundo nesta vida. 
 
Após as festas de fim de ano, que possamos nos rededicar à essa obra divina.  Presto o meu 
testemunho da veracidade do evangelho restaurado de Jesus Cristo.  Temos profetas 
verdadeiros na terra; temos a verdadeira doutrina, as ordenanças e o sacerdócio real de Deus, 
revelados dos céus por mensageiros celestiais.  Somos os guardiões dessas verdades eternas 
e mordomos dos locais sagrados onde as ordenanças preparatórias para o reino dos céus são 
oficiadas pela autoridade do santo sacerdócio. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Janeiro 2013 

 
 
 
Um novo ano se iniciou, e após as experiências que tivemos como missão no final de 2012, sentimos 
uma grande expectativa pelas experiências e realizações ainda maiores que nos aguardam nos meses 
vindouros.  Para que tais coisas aconteçam, precisamos perseverar em nossa obediência e diligência. 
 
Ponderando sobre o que ainda nos falta como missão a fim de que possamos batizar milhares de 
conversos continuamente, alguns meses atrás (Jornal da Missão, Novembro 2012) eu escrevi para vocês sobre 
a falta de consagração pessoal que resulta em desobediência—falhas propositais em observar horários; 
ausência de estudo pessoal e/ou com companheiro; socialização excessiva com os membros; preguiça; 
flertes; e as abomináveis “combinações secretas” (duplas ou grupos de missionários quebrando regras 
juntos e “jurando” silêncio).  Tal como a Corior na antiguidade, o inimigo “inspira de baixo” esses 
pretensos “servos” de Deus com falsas idéias, tais como: “Eu sou assim mesmo” ou “Retidão demais é 
ruim” ou “Regras são muito difíceis de serem cumpridas”  (Alma 30:12-13, 17, 23). 
 
Mas por que estou retornando a este tema depois de dois meses?  Simples.  Alguns dias atrás 
participamos de uma pesquisa de opinião conduzida pelo Departamento Missionário.  Ao ler os 
resultados, me deparei com um dado alarmante.  Na pergunta sobre a observância das regras 
missionárias, somente 26% dos missionários em nossa missão responderam que obedecem às regras 
“com exatidão”, e 71% responderam “na maioria das vezes” ou algo parecido. 
 
Este resultado me fez lembrar de algo que o Profeta Joseph Smith ensinou a respeito do falso padrão de 
religião praticado por Caim na antiguidade.  Ele ensinou:  “O poder, glória e bênçãos do Sacerdócio não 
poderiam continuar com aqueles que receberam a ordenação a não ser que continuassem em retidão; 
porque Caim também foi autorizado a oferecer sacrifícios, mas por não oferecê-los em retidão, foi 
amaldiçoado. Isso significa, portanto, que as ordenanças precisam ser mantidas exatamente como Deus 
as determinou; caso contrário, o Sacerdócio será uma maldição, ao invés de uma bênção.”  (Ensinamentos 

dos Presidentes da Igreja: Joseph Smith, p.113) 
 
Como missionários de tempo integral, cada atividade nossa—estudo pessoal e com companheiro, 
planejamento, proselitismo, lições formais, registros nos livros de área, reuniões de treinamento e 
batismais—são conduzidas em virtude do chamado apostólico que recebemos, e tal como as 
ordenanças em si, tais atividades precisam ser realizadas em retidão “exatamente como Deus as 
determinou”. 
 
Estamos agora num ponto na história de nossa missão em que precisamos decidir de uma vez por todas 
a quem nós amamos mais: ao Senhor da Glória ou ao líder das trevas.  Para evitar hipocrisia, ao 
escolher o Senhor precisamos agir como Ele determina, sem nos desviar para seguir idéias e padrões de 
demônios: “Tendes ordem porém de, em todas as coisas, pedir a Deus, que dá liberalmente; e aquilo 
que o Espírito vos testificar, assim quisera eu que fizésseis em toda santidade de coração, andando 
retamente perante mim, refletindo sobre o resultado de vossa salvação, fazendo todas as coisas com 
oração e ação de graças, para que não sejais seduzidos por espíritos malignos ou pelas doutrinas de 
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demônios ou por mandamentos de homens; porque alguns são de homens e outros, de demônios;  
Portanto acautelai-vos para que não vos enganem; e, para que não sejais enganados, procurai com zelo 
os melhores dons ...” (Doutrina e Convênios 46:7-8) 
 
Convido vocês a refletirem sobre isso, e em nossas entrevistas neste mês de fevereiro eu perguntarei a 
cada um de vocês quais seus sentimentos a respeito deste assunto. 
 
Considerem as palavras sábias do Salmista:  “Tenho posto o Senhor continuamente diante de mim; 
porquanto ele está à minha mão direita, nunca vacilarei. Portanto está alegre o meu coração e se 
regozija a minha alma; também a minha carne habitará em segurança. ... Tu me farás conhecer a vereda 
da vida; na tua presença há plenitude de alegria; à tua mão direita há delícias perpetuamente.” (Salmos 

16:8-9, 11) 
 
Mais uma vez, em virtude da autoridade investida em mim, eu invoco as bênçãos dos céus sobre 
vocês—mais plenamente sobre aqueles dentre vocês (que sinceramente espero serem todos) que 
valentemente escolherem manter-se “...firmes, tendo cingidos os lombos com a verdade, tendo vestida a 
couraça da retidão ...” (Doutrina e Convênios 27:16)  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Março 2013 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Convido vocês a refletirem mais uma vez sobre algumas belas promessas feitas Profeta Joseph Smith a 
respeito da obra em que estamos engajados: 
 
“A edificação de Sião ... é um tema sobre o qual profetas, sacerdotes e reis falaram com especial deleite; 
eles aguardaram com grande e alegre expectativa o dia em que vivemos; e ... cantaram, escreveram e 
profetizaram a respeito de nossos dias; mas morreram sem vê-lo; somos o povo abençoado que Deus 
escolheu para trazer à luz a glória dos últimos dias; cabe a nós ver, participar e ajudar a levar adiante a 
glória dos últimos dias. 
 
“O sacerdócio celestial unir-se-á ao terrestre para realizar esses grandes propósitos; e enquanto nos 
encontramos unidos nessa causa comum de aumentar o reino de Deus, os portadores do sacerdócio 
celestial não estão inativos; o Espírito de Deus descerá do alto e morará entre nós.  As bênçãos do 
Altíssimo descansarão sobre nossos tabernáculos ... 
 
“Gerações ainda por nascer contemplarão com grande alegria as cenas que conhecemos, as privações 
que suportamos, o zelo incansável que manifestamos, as quase invencíveis dificuldades que tivemos 
que combater para lançar os fundamentos de uma obra que há de produzir glória e bênçãos que eles 
receberão.  Uma obra que Deus e os anjos consideraram com júbilo por muitas gerações; que incendiou 
a alma dos antigos patriarcas e profetas; que está destinada a efetuar a derrota dos poderes das trevas, 
a renovação da terra, a glória de Deus e a salvação da família humana.”  (Ensinamentos dos Presidentes da 

Igreja: Joseph Smith, p.194; Ensinamentos do Profeta Joseph Smith, p.226-227; editado) 
 
Uns seis meses atrás eu escrevi que havia chegado a hora de colocarmos toda a nossa fé em prática.  
Temos visto o resultado disto no aumento dos números mensais de batismos desde o final de 2012.  Néfi 
descreveu a condição dos membros de A Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias com as 
seguintes palavras:  “... vi o poder do Cordeiro de Deus que descia sobre os santos da igreja do Cordeiro 
... e estavam armados com retidão e com o poder de Deus, em grande glória.”  (1 Néfi 14:14) 
 
“Armados com retidão e com o poder de Deus, em grande glória.”  Retidão é o que tenho focalizado em 
minhas entrevistas com vocês e em mensagens anteriores.  Enquanto servimos como missionários de 
tempo integral, “retidão” significa mais do que apenas obedecer aos mandamentos de Deus.  
Precisamos afastar de nós as maldições da desobediência às regras estabelecidas pelos profetas, da 
leviandade, da frivolidade, e da falta de diligência.  Missionários que insistem em fazer tais coisas estão 
indiretamente ajudando a obra de destruição das trevas. 
 
Élderes e Sísteres, o trabalho que fazemos diariamente é muito mais do que “servir uma missão de 
tempo integral.”  Eu tenho grande fé que estamos no limiar de realizações espetaculares, com grandes 
milagres que trarão mensalmente centenas de pessoas especiais às águas do batismo do 
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arrependimento.  Sim, estou falando de 200, 300 conversos por mês na nossa missão.  Não tenho 
nenhuma dúvida de que podemos alcançar tais níveis de desempenho, pois essa obra é realmente 
divina!  Fomos chamados para vencer quaisquer obstáculos no caminho da salvação manipulando os 
próprios poderes dos céus—o poder do Espírito Santo, o poder da fé verdadeira em Jesus Cristo, o 
poder da oração da fé, e o poder do sacerdócio que recebemos por meio da sagrada investidura na 
Casa do Senhor.  E com estes poderes, que serão estendidos à nós mediante nossa retidão individual e 
como duplas, poderemos realizar os propósitos do Senhor em nossas áreas. 
 
Como testifiquei numa mensagem anterior, estamos envolvidos numa obra que transcende tempo, 
espaço, gerações, e reinos.  Esse é o plano de salvação estabelecido nos primórdios das eternidades 
pelos Deuses dos céus dos céus para a exaltação e glória em mundos sem fim de todos aqueles filhos e 
filhas de Deus que, usando seu arbítrio em fé e obediência, receberem as ordenanças e convênios 
eternos do santo sacerdócio. 
  
Para concluir, faço minhas as seguintes palavras do Profeta Joseph Smith:  “Portanto, amados irmãos, 
façamos alegremente todas as coisas que estiverem a nosso alcance; e depois aguardemos, com 
extrema segurança, para ver a salvação de Deus e a revelação de seu braço. ... Irmãos [e irmãs], não 
prosseguiremos em tão grande causa?  Ide avante e não para trás.  Coragem, irmãos; e avante, avante 
para a vitória!”  (Doutrina e Convênios 123:17; 128:22; editado) 
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Mensagem do Presidente Martins 
Abril 2013 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Ao ler suas cartas semanalmente percebo que alguns entre vocês estão se deixando dominar pelo 
desânimo.  Este sentimento é comum nesta vida cheia de tribulações e desafios, e gerações de 
missionários tiveram que lutar contra ele.  Gostaria de compartilhar mais uma vez as seguintes citações 
e escrituras que poderão nos ajudar a combater o desânimo: 
 
Profeta Joseph Smith:  “Todas as dificuldades que se interponham em nosso caminho devem ser 
vencidas.  Apesar de ser provada a alma, ainda que desfaleça o coração, e as mãos fiquem sem forças, 
não devemos retroceder; deve haver firmeza de caráter ao lado da simpatia.  Quando instruídos, 
devemos obedecer a essa voz e observar as leis do reino de Deus, para que as bênçãos dos céus 
possam descansar sobre nós. 
 
“Devemos todos trabalhar em harmonia, ou nada será realizado; e devemos proceder de acordo com o 
antigo Sacerdócio; portanto os santos devem ser um povo escolhido, separado de todas as maldades do 
mundo—escolhido, virtuoso, e santo.  O Senhor se propõe a transformar a Igreja de Jesus Cristo num 
reino de sacerdotes, um povo santo, uma geração eleita, como nos dias de Enoque, com todos os dons 
que Paulo manifestou à Igreja em suas epístolas ...”  (Ensinamentos do Profeta Joseph Smith, p.197) 
 
Élder Joseph B. Wirthlin:  “Perseverança é uma característica positiva e ativa.  Não é ficar à toa, 
passivamente sonhando e esperando alguma coisa boa acontecer.  Ela nos traz esperança, ajudando-
nos a perceber que os justos só são derrotados quando desistem e não tentam mais. 
 
“Quando algumas pessoas têm um trabalho difícil para fazer, elas desistem de tudo o mais, até que o 
trabalho esteja concluído.  Outros simplesmente desistem. ...  Nunca devemos desistir, apesar das 
tentações, frustrações, decepções, ou desânimos.”  (Conferência Geral, Outubro de 1987) 
 
Jeremias 1:7-8   “[O] Senhor me respondeu: Não digas: Eu sou um menino; porque a todos a quem eu 
te enviar, irás; e tudo quanto te mandar, falarás. Não temas diante deles; pois eu estou contigo para te 
livrar, diz o Senhor.” 
 
Deuteronômio 31:6, 8   “Sede fortes e corajosos; não temais, nem vos atemorizeis diante deles; porque 
o Senhor vosso Deus é quem vai convosco. Não vos deixará, nem vos desamparará. ... O Senhor, pois, 
é aquele que vai adiante de ti; ele será contigo, não te deixará, nem te desamparará. Não temas, nem te 
espantes.” 
 
Josué 1:9   “Não te mandei eu?  Esforça-te, e tem bom ânimo; não te atemorizes, nem te espantes; 
porque o Senhor teu Deus está contigo, por onde quer que andares.” 
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Presidente George Q. Cannon:  “Eu quero dizer a meus irmãos e irmãs: Não desanimem.  Não 
permitam que trevas e melancolia entrem em seus corações. ... O Espírito de Deus produz 
contentamento, alegria, luz e bons sentimentos.  Sempre que se sentirem tristes, desanimados, e 
abatidos, a não ser por seus pecados, podem saber que não é o Espírito de Deus que vocês tem.  Lutem 
contra esses sentimentos e os expulsem do seu coração. 
 
“O Espírito de Deus é um espírito de esperança, e não de melancolia.  Devemos orar por esperança, se 
não a tivermos.  A esperança é um dom de Deus.  A fé é um dom de Deus.  Fé, esperança e caridade 
são os dons que devemos buscar, para que nossas mentes sejam preenchidas com a luz radiante da 
esperança.  Deus está conosco, e Ele não nos abandonará.  Se não tivermos feito nada errado, não 
temos nada de que nos entristecer.  Portanto, vamos suportar os fardos que estejam sobre nós, 
colocando a nossa confiança no poder de Deus para nos livrar.”  (Collected Discourses, Vol.4 - 14 Janeiro 1894) 

 
 

Desânimo, tristeza, e cansaço durante uma missão de tempo integral não são novidade--veja, por 
exemplo, os casos de Paulo (Romanos 9:1-2) e Alma (Alma 8:14-15).  Apesar de nossos testemunhos, dons 
espirituais, e desejos justos de servir, ainda assim somos seres mortais e imperfeitos, e não podemos 
evitar os sentimentos e emoções naturais desse estado mortal. 
 
O importante é: (1) exercermos nosso auto-domínio de tal forma que esses sentimentos não prejudiquem 
a obra do Senhor em nossas áreas; e (2) considerar uma honra oferecer nosso suor e algumas lágrimas 
para o Senhor que por nós deu seu sangue e vida perfeita. 
 
Que o Senhor nos abençoe com ânimo e alegria para que perseveremos nesta Sua grande obra de 
salvação e redenção da humanidade. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Maio 2013 

 
 

Atenção, Diligência, e Milagres 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Tenho percebido através de seus relatórios semanais que muitas duplas estão se deixando dominar pelo 
desânimo sempre que passam alguns dias ou semanas enfrentando os obstáculos normais da obra de 
redenção.  Conversando com algumas destas duplas percebi que eu já havia ensinado a solução para 
seus obstáculos em minhas mensagens escritas (no semanário ou no jornal da missão) ou em 
conferências de zona e reuniões de treinamento.  No entanto, para minha tristeza, tenho constatado que 
em vários desses casos os missionários não haviam estudado as mensagens e instruções que haviam 
recebido—eles haviam “lido rapidinho” minhas mensagens mas sem estudá-las, e haviam “assistido” as 
reuniões mas sem fazer anotações, e nada mais.  Nunca estudaram, ponderaram, nem conversaram em 
seu estudo com companheiro sobre como aplicar tais instruções, e consequentemente não fizeram as 
práticas que os levariam a ter maior poder e maiores resultados em trazer almas a Cristo. 
 
Considerem as palavras de Alma:  “... É dado a muitos conhecer os mistérios de Deus; é-lhes, porém, 
absolutamente proibido divulgá-los, a não ser a parte de sua palavra que ele concede aos filhos dos 
homens de acordo com a atenção e diligência que lhe dedicam. 
 
“E, portanto, aquele que endurecer o coração [i.e. não dando a devida atenção ou não agindo com 
diligência em relação às inspirações recebidas] receberá a parte menor da palavra; e o que não 
endurecer o coração, a ele será dada a parte maior da palavra, até que lhe seja dado conhecer os 
mistérios de Deus, até que os conheça na sua plenitude.  E aos que endurecerem o coração será dada a 
menor parte da palavra, até que nada saibam a respeito de seus mistérios; e serão daí escravizados 
pelo diabo e levados por sua vontade à destruição. ...”  (Alma 12:9-11; ênfase e colchetes adicionados) 
 
Aqui está, então, a chave para entendermos o que está privando alguns de nós de alcançar os milagres 
prometidos.  Falta de atenção e insuficiente diligência.  Nenhuma dupla de missionários poderá ser 
realmente diligente sem dar a devida atenção às instruções recebidas.  Sem fazer isso, dupla estará 
apenas “ocupada”, andando de um lado para outro na área de proselitismo, fazendo “as coisas que 
sempre fizemos nas outras áreas e que deram certo”, mas nunca alcançando os milagres que Deus tem 
prometido para nós. 
 
Porisso, eu aconselho cada um de vocês a nestas próximas semanas relerem e estudarem 
cuidadosamente todas as mensagens que eu enviei desde o início deste ano, e todas as suas 
anotações de conferências e reuniões de treinamentos passadas, e a conversarem sobre estes 
temas em suas horas de estudo com companheiro.  Os que fizerem isto receberão uma grande 
medida do Espírito do Senhor, tal como tem acontecido comigo, e grande poder convencedor.  E ao 
colocarem em prática estas instruções, vocês muito breve terão a bênção de ver a “pesca milagrosa” que 
o Senhor me inspirou a prometer a vocês. 
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“Se, porém, cultivardes a palavra ... com vossa fé,  com grande esforço e com paciência, esperando o 
fruto, ela criará raiz; e eis que será uma árvore que brotará para a vida eterna [i.e. em nosso caso, a 
salvação do povo em nossas áreas]. 
 
“E por causa de vosso esforço e de vossa fé e de vossa paciência em cultivar a palavra para que crie 
raiz em vós, eis que pouco a pouco colhereis o seu fruto, que é sumamente precioso ... e banquetear-
vos-eis com esse fruto, até vos fartardes, de modo que não tereis fome nem tereis sede.  Então, meus 
irmãos, colhereis a recompensa de vossa fé e de vossa diligência e paciência e longanimidade, 
esperando que a árvore vos dê fruto.”  (Alma 32:40-43; ênfase e colchetes adicionados) 
 
Élderes e Sísteres, releiam as cuidadosamente instruções que enviei e tenho ensinado desde o início 
deste ano.  O Senhor já me inspirou o suficiente para que tenhamos resultados nunca antes atingidos 
em nossa missão.  Tenham grande fé, tratem a palavra do Senhor com a atenção e a diligência 
necessárias, e vocês verão o braço do Senhor operando claramente em suas áreas.  Que o Senhor nos 
abençoe ao perseverarmos nesta Sua grande obra de salvação e redenção da humanidade. 
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Julho 2013 

 
 

Palavras de Élder Jeffrey R. Holland 

do Quorum dos Doze Apóstolos 

 
“Não estamos batizando as pessoas na ‘igreja das famílias felizes’ ou na ‘igreja do Coro do Tabernáculo’ 
... ou na do programa atlético da BYU ... Nós batizamos ‘em nome do Pai, e do Filho, e do Espírito 
Santo.’  Ao fazê-lo estamos trazendo as pessoas para o Pai, por meio do ministério e da Expiação de 
Seu Filho, com a orientação do Espírito Santo. Devemos manter sempre esta idéia em nossas mentes 
enquanto servimos nossas missões. ... 
 
“Se [os missionários] puderem colocar nas mentes e corações de seus pesquisadores uma compreensão 
adequada de Deus, o Pai, logo no início das lições, todo o restante do ensino vai se encaixar muito mais 
fácil. ... 
 
“Missionários [devem] ensinar com particular fé e fervor as doutrinas de Cristo conforme declaradas nas 
escrituras sagradas, e como resumidas e descritas na Lição 3 de Pregar Meu Evangelho. ... Missionários 
não devem tentar ensinar, e os pesquisadores não precisam conhecer, doutrinas excessivamente 
complexas.  [Élderes e Sísteres], as maiores verdades são simples o suficiente para que uma criança 
possa compreender, e missionários e pesquisadores devem compreender juntos em primeiro lugar a 
simples verdade que ‘a vida eterna é esta: que te conheçam , a ti só, o único Deus verdadeiro, e a Jesus 
Cristo, a quem enviaste.’ 
 
“Os pesquisadores também precisam saber que o Espírito Santo é um membro da Deidade, aquele com 
quem eles terão sua relação mais frequente e mais íntima, quando buscarem compreender o Seu papel 
e orarem por Sua companhia. ... Ele é o membro da Deidade que guiará os pesquisadores à verdade, e 
que lhes dará testemunho da verdade quando a encontrarem.” (Church News, 29 jun 2013) 
 
"Muito embora os missionários não possam controlar quão receptivas as pessoas serão à sua 
mensagem, eles podem controlar uma coisa: quão valentemente eles servem e honram o papel de um 
missionário."  (Church News, 04 fev 2012) 

Semanário – 27 de Maio de 2013 

 

Mensagem do Presidente Martins 

 

Queridos Élderes e Sísteres: 
 
O exercício da nossa fé no Senhor e nossa diligência na obra divina em nossa missão nos levaram a 
igualar o recorde mensal de batismos e confirmações que existia desde julho de 2007. 
 

138 
Batismos 

Setembro 

2013 144 
Confirmações 
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Em meu coração eu tenho um profundo agradecimento ao Senhor que nos inspirou, fortaleceu, protegeu, 
e que abençoou nossos pesquisadores com um testemunho suficiente para que viessem a Cristo pelo 
arrependimento e batismo.  Mais uma vez me vêm à mente as palavras do Patriarca Leí:  “Grandes e 
maravilhosas são as tuas obras, ó Senhor Deus Todo-Poderoso! Alto nos céus está o teu trono; e teu 
poder e bondade e misericórdia estendem-se sobre todos os habitantes da Terra; e porque és 
misericordioso, não permitirás que pereçam aqueles que vierem a ti.”  (1 Néfi 1:14) 
E o que estes irmãos e irmãs nossos podem esperar no futuro?  Considerem as palavras do Presidente 
David O. McKay: 
 
“[O] propósito da organização desta Igreja grandiosa, tão completa, tão perfeita, é abençoar cada 
pessoa. 
 
“Esta Igreja foi estabelecida da única maneira pela qual a Igreja de Cristo pode ser estabelecida: pela 
autoridade direta de Deus. Fundada dessa forma, ela convida o mundo inteiro a vir a uma Igreja 
reconhecida pelo próprio Deus e que oferece todas as vantagens à mente humana, todas as emoções e 
desejos que ela pode conceber no cumprimento de sua missão individual nesta Terra.  É uma onda 
crescente, uma onda de influência pessoal direta cujo objetivo final é tocar e transformar todos os 
homens a fim de que, assim como Jesus, eles se tornem semelhantes a Deus. 
 
“O mormonismo”, na condição de verdadeiro cristianismo, ‘suplanta o egoísmo, regula as paixões, 
subjuga os apetites, aviva a inteligência e enaltece as afeições. Promove a industriosidade, a 
honestidade, a verdade, a pureza e a bondade. Torna os orgulhosos humildes, exalta os mansos, apóia 
a lei, favorece a liberdade, é essencial para ela e une todos os homens numa grande fraternidade.”  
(Ensinamentos dos Presidentes da Igreja: David O. McKay, pág.28) 
 

Recado de Sister Martins 
 
Queridas Sísteres e Élderes:  
 
Mais uma vez quero convidá-los a participarem da atividade “Lendo como Missão” 
 
Estaremos recomeçando a leitura das obras padrão.  Primeiro leremos o Livro de Mórmon, a 
seguir Doutrina e Convênios, Pérola de Grande Valor, e finalmente o Novo Testamento.  
Começaremos a leitura do Livro de Mórmon nesta segunda feira, dia 30 de setembro, lendo 
três capítulos por dia até terminarmos lá pelo dia 25 de dezembro.  Aqueles que tiverem 
terminado a leitura receberão um certificado.  Espero que aceitem este convite. 
 
Sucesso em suas áreas, e que o Senhor abençoe a cada um de vocês. 
 
Com amor, 
 
Sister Martins 
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Mensagem do Presidente Martins 
Novembro 2013 (orig. Setembro 2011; Novembro de 2012) 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra do Senhor, e 
gostamos muito de nos reunir com vocês e de visitar várias das suas áreas nos últimos meses. 
 
Permitam-me repetir uma mensagem que enviei em setembro de 2011 e novembro de 2012, pois a 
maioria dos atuais 166 missionários de nossa missão ainda não estavam aqui quando a escrevi.  Para os 
que a já leram, por favor, leiam de novo e recordem das promessas que o Senhor fez a vocês através de 
mim. 

 
A pintura “A Ascenção de Jesus”, criada por Harry 
Anderson (1906-1996) é uma de minhas favoritas.  Vejo nela 
um elemento essencial de nosso chamado como 
missionários de tempo integral—a “parceria” entre seres 
mortais (representados pelos onze apóstolos) e imortais 
(os dois anjos - ver D&C 129:1; 130:5-8). No nosso caso, um 
dos “parceiros” de cada dupla de missionários é o Espírito 
Santo, mas além dele o Senhor promete:  "... Estarei a 
vossa direita e a vossa esquerda e meu Espírito estará em 
vosso coração e meus anjos ao vosso redor para vos 
suster."  (Doutrina e Convênios 84:88) 
 
Eu sei que tal promessa é verdadeira, e que se formos 
diligentes e obedientes, o Senhor cumprirá a sua palavra, 

e grandes milagres acontecerão em nossas áreas—mesmo nas mais desafiadoras. 
 
Tenho pensado bastante sobre essas coisas, e a inspiração que recebo é que se fizermos a nossa 
parte—as coisas “simples” que nos foram requeridas, tal como estudo pessoal e com companheiro das 
escrituras e de Pregar Meu Evangelho, muitas práticas, termos nossos olhos fitos (ou centrados) na 
glória de Deus (D&C 4:5), e “... servir de testemunhas de Deus em todos os momentos e em todas as 
coisas e em todos os lugares ...” (Mosias 18:9)—nós alcançaremos resultados jamais imaginados. 
 
Sim, isso acontecerá se fizermos aquilo que nos foi requerido, mesmo se estivermos trabalhando numa 
área um pouco mais desafiadora.  Como o Senhor declarou na Alegoria das Oliveiras, dada ao Profeta 
Zenos, “[Tu] sabes que este pedaço de terra era mais improdutivo que o primeiro.  Mas olha a árvore.  
Tratei dela todo este tempo e ela produziu muitos frutos ...” (Jacó 5:23)  Isso me faz lembrar a declaração 
feita a Sara: "Há, porventura, alguma coisa difícil ao Senhor?" (Gênesis 18:14) 
 
O limite para as nossas realizações coincide com o limite da nossa visão e fé.  O Senhor pode guiar  
cada dupla a batizar uma família por mês, além de alguns indivíduos que assim o desejarem (D&C 

20:37). 
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Tenho visto que um dos grandes obstáculos à realização destas grandes promessas tem sido a 
indecisão.  Não é incomum ver missionários que “vieram para a missão”, mas que ainda não decidiram 
“servir uma missão”.  Daí surge a falta de consagração pessoal.  Como consequência, vem a 
desobediência—falhas propositais em observar horários; ausência de estudo pessoal e/ou com 
companheiro; socialização excessiva com os membros; preguiça; flertes com o sexo oposto; conversas 
sobre assuntos inapropriados (diversões; futuros namoros, futuros casamentos, futuros empregos, etc.); 
“sessões de cinema” com DVDs não aprovados para missionários; uso dos celulares da Igreja para bate-
papos pessoais; e as abomináveis “combinações secretas” (duplas ou grupos de missionários quebrando 
regras juntos e “jurando” silêncio).  O inimigo deve dar gargalhadas ao ver esses pretensos “servos” de 
Deus, e os “inspira de baixo” com falsas idéias, tais como: “Eu sou assim mesmo” ou “Retidão demais é 
ruim”.  Néfi descreveu tais falsidades: “Comei, bebei e diverti-vos; não obstante, temei a Deus—ele 
justificará a prática de pequenos pecados; sim, menti um pouco ... não há mal nisso. E ... se acontecer 
de sermos culpados, Deus nos castigará com uns poucos açoites e, ao fim, seremos salvos no reino de 
Deus.”  E a seguir, Néfi alertou: “Sim, e haverá muitos que ensinarão desta maneira doutrinas falsas, vãs 
e tolas; e ... procurarão esconder profundamente do Senhor os seus desígnios secretos; e farão as suas 
obras às escuras ... e assim o diabo engana suas almas e os conduz cuidadosamente ao inferno. ... E o 
sangue dos santos clamará contra eles, desde a terra.”  (2 Néfi 28:8-9, 21, 10) 
 
Tais coisas podem impedir que a missão como um todo desfrute de uma medida ainda maior do Espírito 
do Senhor.  Sim, a missão inteira pode sofrer por causa da iniquidade de alguns poucos missionários.  
Presidente George Q. Cannon ensinou:  “Nada vai escapar ... à lembrança de Jeová; nenhum ato de 
nossas vidas poderá ser escondido; nenhuma palavra que tenhamos falado que tenha sido dura, cruel e 
errada, jamais será esquecida ou apagada, a menos que tenhamos obtido perdão por ela. ...” (Collected 

Discourses, Vol.4, January 1894) 
 
O Senhor tem seus anjos trabalhando em cada uma de nossas áreas, e eles nunca falham em cumprir 
sua designação de chamar os homens ao arrependimento (Morôni 7:29-31).  Cabe a nós, individualmente 
e como duplas, elevarmos a nossa visão e trabalharmos com fé inabalável, obediência, diligência, e uma 
visão ampla das possibilidades ao nosso alcance.  “Quem sou eu, diz o Senhor, para prometer e não 
cumprir?  Eu mando, e os homens não obedecem; revogo, e eles não recebem a bênção.  Depois dizem 
em seu coração: Esta não é a obra do Senhor, porque suas promessas não se cumprem. Mas ai deles, 
porque sua recompensa os espreita de baixo e não de cima.”  (Doutrina e Convênios 58:31-33) 
 
Presidente Spencer W. Kimball declarou: “Os problemas do mundo não podem ser resolvidos por 
descrentes ou cínicos cujos horizontes estão limitados por realidades óbvias.  Precisamos de homens [e 
mulheres] que consigam sonhar com coisas que nunca existiram e perguntar, ‘Por que não?’” (03 Outubro 

1974; editado) 
 
Eu não tenho qualquer dúvida sobre isso, e oro para que cada um de vocês possa receber esse mesmo 
testemunho. ... 
 

 
 
Esta foi a mensagem que enviei para todos os missionários em duas ocasiões. 
 
Agora, quero apenas acrescentar que uma nova era gloriosa está se iniciando na obra de salvação.  
Para quem ainda não notou, o Senhor está inspirando Presidente Thomas S. Monson a levar a obra 
divina a níveis nunca antes atingidos nesta dispensação, e a resultados similares aos que lemos nas 
escrituras (Alma 23:5-6; Helamã 3:24-30).  Pouco a pouco as revelações têm vindo—a época de “apressar 
a obra” (D&C 88:73); novas idades para o serviço missionário; uso expandido de tecnologias de 
comunicação (ainda não recebemos autorização, mas isso deverá mudar em breve); e maior participação dos 
missionários nas conferências das estacas.  Esta é a melhor época para estar servindo uma missão de 
tempo integral.  Um dia, falaremos com orgulho e alegria a nossos netos e netas sobre a “era histórica” 
em que servimos como missionários de tempo integral. 
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“Irmãos [e irmãs], não prosseguiremos em tão grande causa?  Ide avante e não para trás.  Coragem, 
irmãos; e avante, avante para a vitória!”  (Doutrina e Convênios 128:22; editado) 
 
Mais uma vez, em virtude da autoridade investida em mim, eu invoco as bênçãos dos céus sobre cada 
um de vocês—mais plenamente sobre aqueles dentre vocês (que sinceramente espero serem todos) 
que valentemente escolherem manter-se “...firmes, tendo cingidos os lombos com a verdade, tendo 
vestida a couraça da retidão ...” (Doutrina e Convênios 27:16)  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 
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Mensagem do Presidente Martins 
Dezembro 2013 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra divina nesta época 
histórica.  Queremos nas próximas semanas ter a oportunidade de novamente sair com vocês e estar 
presentes em lições com seus pesquisadores. 
 
Gostaria de compartilhar algumas palavras de sabedoria do Élder George F. Richards (1861-1950), 
membro e presidente do Quórum dos Doze Apóstolos na primeira metade do século 20: 
 
“É pela observância [de] pequenas coisas que os homens mostram se o seu espírito é obediente e 
solícito [ativo, diligente]. Um homem com um espírito solícito e obediente pode ser usado em posições de 
confiança e honra, mesmo que ele não seja muito qualificado, mas se ele for qualificado será muito 
melhor.  O sucesso vai acompanhar seu ministério e ele receberá a bênção do Senhor. 
 
“Mas o homem que tem demonstrado um espírito relutante e desobediente dificilmente recebe a 
confiança das grandes responsabilidades e honras, para que elas não sejam arrastadas na poeira, por 
assim dizer, e aquele homem receba a censura de seus irmãos. 
 
“Alguém poderá dizer, ‘eu não estou procurando tais honras’.  Claro que não, mas isso não é motivo para 
não estarmos preparados para aquilo que o Senhor tem para nós e requer de nós.  Deus mostrou a 
Abraão certas inteligências e disse: ‘Estes são os meus nobres a quem escolhi para ser meus 
governantes.  Tu, Abraão, era um deles.’  Você ... pode ser um daqueles, e porisso não deve obstruir o 
caminho que o levará a esta honra. 
 
“Uma palha jogada para o alto indica a direção do vento, e da mesma forma as pequenas coisas de 
nossas vidas indicam em grande parte o nosso destino futuro. ... Ao fazermos os pequenos deveres 
plantamos nossos pés no caminho estreito e firmamos a nossa fé permanentemente.”  (A Family of Faith: An 

Intimate View of Church History Through the Journals of Three Generations of Apostles—Willard Richards, Franklin D. Richards, 
and George F. Richards, 1837–1950 / Kent F. Richards, editor) 
 
Com base nestas palavras, reafirmo a importância do princípio da obediência neste serviço sagrado.  Ao 
obedecer com exatidão—independente das circunstâncias e sem deslizes—mostramos ao Senhor que 
vê todas as coisas que fazemos que Ele pode confiar em nós.  As bênçãos divinas e honras 
naturalmente seguirão. 
 
Como fiz no passado, em virtude da autoridade investida em mim, eu invoco uma bênção especial sobre 
cada um de vocês nesta época em que comemoramos o nascimento do Salvador e na qual terminamos 
mais um ano de grandes realizações.  Eu abençoo a cada um de vocês com saúde, força, ânimo, e 
maior sensibilidade aos poderes dos céus.  Esta bênção será cumprida mais plenamente se vocês 
valentemente escolherem manter-se “...firmes, tendo cingidos os lombos com a verdade, tendo vestida a 
couraça da retidão ...” (Doutrina e Convênios 27:16)  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 



Missão Brasil São Paulo Norte 
Mensagens de Presidente & Sister Martins 

Jornal da Missão - Julho 2011 a Junho 2014 - 34 

 

 
Mensagem de Sister Martins 
Dezembro 2013 

 
 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Que tempo glorioso tem sido este no qual temos o privilégio de servir ao Senhor convidando a todos a vir 
a Cristo. Temos tido grandes experiências como missão.  Oro para que vocês possam ter seus olhos 
abertos para ver a mão do Senhor agindo em seu favor e por seu intermédio, e que tenhamos a 
sensibilidade espiritual para reconhecer que não somos nós que realizamos esse grande milagre que é a 
transformação dos corações de homens e mulheres. Os nossos próprios corações têm experimentado 
essas transformações, e o meu coração é um deles. 
 
Estamos terminando a leitura do Livro de Mórmon, e quero agradecer a todos os que concluíram a 
leitura.  Os certificados (para aqueles que entraram em contato comigo) serão entregues no dia da 
atividade de Natal.  Convido a todos a se unirem a mim lendo Doutrina & Convênios e Pérola de Grande 
Valor. Começando agora mesmo e lendo três seções ou capítulos por dia, terminaremos a leitura no final 
de fevereiro. 
 
Sou muito grata pelas as escrituras.  Nelas eu tenho encontrado respostas para minhas orações, e elas 
nos trazem conforto, nos incetivam a ser honestos, virtuosos e cheios de amor para com todos.  As 
palavras dos profetas foram escritas para nós.  Muitos deles passaram pelo que estamos passando, ou 
então sobrepujaram circunstâncias ainda mais desafiadoras que nunca serão exigidas de nós.  Sei por 
meio disso que nosso Pai Celeste nos ama, e que Jesus Cristo é de fato o nosso Salvador. 
 
Desejo a todos um feliz Natal, e que o Senhor conceda os desejos justos de seus corações no ano de 
2014. 
 
Com carinho, 
 
Sister Martins 
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Mensagem do Presidente Martins 
Janeiro 2014 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Em primeiro lugar, quero que vocês saibam que eu estou muito animado.  Nunca nesses quase três 
anos de ministério tive um sentimento tão forte de animação com as perspectivas para a obra divina na 
nossa missão.  Conversando com os missionários que recentemente concluiram suas missões, alguns 
disseram: “A missão mudou muito nos últimos dois anos.  Hoje ela está muito mais espiritual do que 
quando eu cheguei em 2012.”  Concordo plenamente com o que esses élderes disseram.  E é porisso 
que eu tenho me sentido fortemente inspirado a dizer em algumas ocasiões que não apenas os céus 
continuarão abertos sobre a nossa missão, mas que o próprio véu será rasgado e veremos coisas 
grandiosas, se estivermos prontos para elas. 
 
Sister Martins e eu estamos muito felizes de estar trabalhando com vocês na obra de salvação nesta 
época histórica.  Estamos desejosos de realizar muitas coisas grandiosas nos próximos meses.  A 
missão não irá “diminuir de velocidade” por causa da transição lá pelo dia primeiro de julho.  Pelo 
contrário—usando a analogia da corrida de revezamento, quando Presidente & Sister Farnes chegarem, 
queremos que ele recebam a missão trabalhando “à toda velocidade”. 
 

 
 
Gostaria que vocês relessem (e como tivemos uma grande transferência, vários de vocês lerão pela primeira vez) as 
palavras sábias do Élder George F. Richards (1861-1950), membro e presidente do Quórum dos Doze 
Apóstolos na primeira metade do século 20, que inclui no jornal da missão do mês de dezembro de 
2013: 
 
“É pela observância [de] pequenas coisas que os homens mostram se o seu espírito é obediente e 
solícito [ativo, diligente]. Um homem com um espírito solícito e obediente pode ser usado em posições de 
confiança e honra, mesmo que ele não seja muito qualificado, mas se ele for qualificado será muito 
melhor.  O sucesso vai acompanhar seu ministério e ele receberá a bênção do Senhor. 
 
“Mas o homem que tem demonstrado um espírito relutante e desobediente dificilmente recebe a 
confiança das grandes responsabilidades e honras, para que elas não sejam arrastadas na poeira, por 
assim dizer, e aquele homem receba a censura de seus irmãos. 
 
“Alguém poderá dizer, ‘eu não estou procurando tais honras’.  Claro que não, mas isso não é motivo para 
não estarmos preparados para aquilo que o Senhor tem para nós e requer de nós.  Deus mostrou a 
Abraão certas inteligências e disse: ‘Estes são os meus nobres a quem escolhi para ser meus 
governantes.  Tu, Abraão, era um deles.’  Você ... pode ser um daqueles, e porisso não deve obstruir o 
caminho que o levará a esta honra. 
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“... [As] pequenas coisas de nossas vidas indicam em grande parte o nosso destino futuro. ... Ao 
fazermos os pequenos deveres plantamos nossos pés no caminho estreito e firmamos a nossa fé 
permanentemente.”  (A Family of Faith... 1837–1950 / Kent F. Richards, editor) 
 

 
 
Como de costume, em virtude da autoridade investida em mim pelo sacerdócio de Deus, eu invoco uma 
bênção sobre cada um de vocês.  Eu abençoo a cada um de vocês com saúde, força, ânimo, e 
sensibilidade aos poderes dos céus.  Como declarei anteriormente, esta bênção será cumprida mais 
plenamente se vocês valentemente escolherem manter-se “...firmes, tendo cingidos os lombos com a 
verdade, tendo vestida a couraça da retidão ...” (Doutrina e Convênios 27:16)  Em nome do Senhor Jesus 
Cristo.  Amém. 
 
Mensagem de Sister Martins 
Janeiro 2014 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres : 
 
PARABÉNS! Vocês  mostraram mais uma vez que com esforço pessoal e a ajuda do Senhor, 
milagres acontecem.  Eu fiquei muito feliz de ver esse esforço ser traduzido em batismos no 
mês de janeiro. 
 
Também estou muito contente de ver que muitos de vocês estão se esforçando para ler as 
escrituras como missao.  Este número tem crescido a cada desafio.  Como missão, estamos 
fazendo muito bem nossos estudos pessoais das escrituras.  Oro para que vocês continuem 
diligentes guardando este mandamento.  Assim, voces serão fortalecidos no conhecimento da 
verdade, terão grande entendimento das escrituras, terão o espírito de revelação e ensinarão 
com poder e autoridade, da mesma forma como aconteceu com  Amon, Aarão, Omner e Himni 
(Alma 17:2-3). 
 
Que o Senhor continue abençoando a cada um de vocês por todos os seus esforcos.  E não 
esqueçam de cuidar da sua saúde.  Nós os amamos e não há nada que nos faça mais felizes 
aqui na missão do que saber que vocês estão bem e que são dignos de confiança. 
 
Que o Senhor possa continuar nos abençoando no mês de fevereiro assim como Ele tem feito 
até hoje. 
 
Com carinho, 
 
 
Sister Martins 
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Mensagem do Presidente Martins 
Março 2014 

 
 

Deus Chora ... Mas Podemos Alegrá-lo 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Considero que uma das passagens mais dramáticas e tocantes nas escrituras é uma conversa face-a-
face entre o Senhor e o Profeta Enoque: 
 

“Enoque foi elevado e arrebatado, sim, ao seio do Pai e do Filho do Homem ... E ele viu Satanás; 
e este tinha uma grande corrente na mão, que cobria de trevas toda a face da Terra; e ele olhou 
para cima e riu; e seus anjos rejubilaram-se. ... 
 
“E Enoque viu anjos que desciam do céu, prestando testemunho do Pai e do Filho; e o Espírito 
Santo desceu sobre muitos e eles foram arrebatados, pelos poderes do céu, a Sião.  E 
aconteceu que o Deus do céu olhou o restante do povo e chorou; 
 
“E Enoque disse ao Senhor: Como é que podes chorar, sendo que és santo e de toda eternidade 
para toda eternidade? ... O Senhor disse a Enoque: Olha estes teus irmãos; eles são a obra de 
minhas próprias mãos e eu dei-lhes seu conhecimento no dia em que os criei; e no Jardim do 
Éden dei ao homem seu arbítrio;  E a teus irmãos disse eu e também dei mandamento que se 
amassem uns aos outros e que escolhessem a mim, seu Pai; mas eis que eles não têm afeição 
e odeiam seu próprio sangue. ... E o fogo de minha indignação está aceso contra eles ... 
 
“Eis que eu sou Deus; Homem de Santidade é o meu nome ... entre todas as obras de minhas 
mãos, jamais houve tanta maldade como entre teus irmãos.  Mas eis que seus pecados cairão 
sobre a cabeça de seus pais; Satanás será seu pai e angústia, seu destino ... portanto não 
deverão os céus chorar, vendo que eles sofrerão? 
 
“E aquele que escolhi implorou diante da minha face; portanto ele sofre pelos pecados deles, 
desde que se arrependam no dia em que meu Escolhido voltar para mim; e até esse dia eles 
estarão em tormento;  Por esse motivo, pois, chorarão os céus, sim, e toda a obra de minhas 
mãos. 
 
“E aconteceu que o Senhor falou a Enoque e contou a Enoque todos os feitos dos filhos dos 
homens; portanto Enoque sabia e contemplou as iniqüidades e a angústia deles; e chorou ... e 
comoveram-se-lhe as entranhas e toda a eternidade tremeu.”  (Moisés 7:24-30, 32-37, 39-41) 

 
Fomos investidos com os poderes dos céus para a salvação dos filhos e filhas de Deus num mundo de 
trevas.  Em nossas missões frequentemente sentiremos o mesmo que o Profeta Enoque.  
Contemplamos as “iniquidades e angústias” de nossos pesquisadores e nos entristecemos 
profundamente quando eles rejeitam a doutrina de Cristo, o único caminho verdadeiro que os livraria de 
seus sofrimentos e angústias—atuais e futuros. 
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Por outro lado, “... [Quão] grande é sua alegria pela alma que se arrepende!  Portanto sois chamados 
para clamar arrependimento a este povo.”  (Doutrina & Convênios 18:13-14)  O que fazer para alegrar ao 
Senhor Todo-Poderoso?  Pregar o arrependimento.  Esta é uma manifestação do amor de Deus por 
Seus filhos e filhas.  E quando nos arrependemos de nossos erros, demonstramos o nosso amor por Ele. 
 
Quando as pessoas nos rejeitarem e nossos pesquisadores cairem, não nos deixemos abater pelo 
desânimo.  Como as escrituras mostram, profetas e missionários de todas as eras do mundo passaram 
por essa experiência.  Concentrem seus pensamentos na idéia de que vocês são—e eu testifico disto—
aqueles “...anjos que desciam do céu, prestando testemunho do Pai e do Filho ...”  Que grande privilégio 
e honra nos foi dado! 
 
Como de costume, em virtude da autoridade investida em mim pelo sacerdócio de Deus, eu abençoo a 
cada um de vocês—com saúde, força, ânimo, e ainda maior sensibilidade aos poder do Espírito Santo.  
Como venho declarando há algum tempo, esta bênção será cumprida mais plenamente se vocês 
valentemente escolherem manter-se “...firmes, tendo cingidos os lombos com a verdade, tendo vestida a 
couraça da retidão ...” (Doutrina e Convênios 27:16)  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 
 
 
Mensagem de Sister Martins 

 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Gostaria de compartilhar com vocês uma impressão muito forte que tive recentemente ao participar da 
reunião com Élder David Evans, dos Setenta e Diretor Executivo do Departamento Missionário.   
 
Falando sobre a doutrina do arrependimento, Élder Evans disse que estavamos fazendo muito bem 
ensinando fé no Senhor Jesus Cristo, batismo e o dom do Espírito Santo, mas estávamos ensinando  a 
doutrina do arrependimento apenas superficialmente.  Ele disse que por causa disso fica difícil reter os 
recém-conversos, pois eles não entendem o verdadeiro significado do arrependimento. 
 
Por exemplo, quando ensinamos casais que estão morando juntos geralmente falamos a esses casais 
que devem se casar para poderem ser batizados, mas não ensinamos que precisam se arrepender por 
estarem quebrando um mandamento de Deus, que é a Lei da Castidade.  E quase que esquecemos, 
pelo ao menos no que se refere aos pesquisadores, que a quebra da castidade é um dos pecados mais 
graves aos olhos de Deus. E ensinamos que se eles se casarem tudo vai ficar certo. De fato a reparação 
faz parte do processo do arrependimento, mas onde fica reconhecimento do erro, o sentimento de pesar, 
e a confissão? 
 
Sem a mudança de coração, não poderá haver “batismo de converso”; apenas “batismo”. Que possamos 
alertar como fizeram os Apóstolos da antiguidade quando lhes perguntaram o que deveriam fazer, o 
Apóstolo Pedro respondeu: “Arrependei-vos, e cada um de vós seja batizado em nome de Jesus 
Cristo...” (Atos 2:37-38) 
 
Élderes e Sísteres, que possamos ser diligentes ao ensinarmos a doutrina do arrependimento aos 
nossos irmãos e irmãs que um dia agradecerão por terem sido avisados ou lamentarão por terem 
proscratinado o dia do arrependimento deles. 
 
Jesus é o Cristo, e autor de nossa salvação, Ele é a luz e o caminho que nos conduzirá em segurança 
durante essa vida mortal e ao reino celestial. Em nome de Jesus Cristo, Amém. 
 
Com carinho, 
 
 
Sister Martins 
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Mensagem do Presidente Martins 
Abril 2014 

 
 

Nunca Estamos Sós 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Gostaria de compartilhar com vocês os seguintes ensinamentos inspirados do Presidente Henry B. 
Eyring: 
 

“Você nunca está sozinho na obra do Senhor.  Nós, que somos chamados de Deus sabemos 
que isto é verdade, mas, por vezes, sentimos e agimos como se esse fato não fosse uma 
realidade prática e sempre presente em nosso serviço no reino de Deus. ... Se pudéssemos 
sentir a realidade do que significa ser chamado para a vinha a trabalhar com Ele, Ele poderia 
substituir as nossas dúvidas com coragem para seguir em frente ...  
 
“[Apenas] o Pai e Seu Filho Amado, e o Espírito Santo podem proporcionar a garantia que 
precisamos para seguir em frente com ousadia em nosso serviço.  Não é o que já fizemos que 
importa.  É como nossos corações mudaram através da nossa obediência fiel.  E só Deus 
conhece isso. 
 
“Assim como Deus o chamou e irá guiá-lo, Ele irá magnificá-lo. Você vai precisar desta 
magnificação. Seu chamado certamente trará oposição.  Você está a serviço do Mestre.  Você é 
Seu representante.  Vidas eternas dependem de você.  Ele enfrentou oposição, e disse que 
enfrentar oposição seria o destino daqueles que Ele chamasse.  As forças reunidas contra você 
vão tentar não apenas frustrar o seu trabalho, mas também derrubar você.  O Apóstolo Paulo 
descreveu assim : ‘Porque não temos que lutar contra a carne e o sangue, mas, sim, contra os 
principados, contra as potestades, contra os príncipes das trevas deste século.’ (Efésios 6:12) 
 
“Haverá momentos em que você vai se sentir sobrecarregado. Uma das maneiras pelas quais 
você será atacado será com a sensação de que você é inadequado.  Bem, você é inadequado 
para atender um chamado para representar a Deus apenas com seus próprios poderes.  Mas 
você tem acesso a mais que suas capacidades naturais, e você não trabalha sozinho. 
 
“O Senhor vai magnificar o que você diz e o que você faz aos olhos das pessoas a quem você 
servir. Ele enviará o Espírito Santo para manifestar a eles que o que você falou era verdade. O 
que você diz e faz levará esperança e orientará as pessoas muito além de suas habilidades 
naturais e de seu próprio entendimento. Esse milagre tem sido uma marca da Igreja do Senhor 
em todas as dispensações.” (Conferência Geral, Outubro 2002; Seminário de Presidentes de Missão, Junho 2010) 

 
Élderes e Sísteres, eu tenho um testemunho firme da veracidade destes ensinamentos, e sei sem 
qualquer dúvida que o bom Senhor irá abençoar vocês com esse poder celestial, através do qual Ele irá 
guiar, proteger, inspirar, e fortalecer a cada um de vocês em todos os momentos de cada dia. 
 



Missão Brasil São Paulo Norte 
Mensagens de Presidente & Sister Martins 

Jornal da Missão - Julho 2011 a Junho 2014 - 40 

Grandes coisas têm acontecido em nossa missão, e coisas ainda maiores estão por vir.  Não 
esmoreçam, e não se deixem dominar pela tentação do desânimo.  Quando sentirem esta tentação (e 
outras), parem aonde estiverem, releiam em voz alta as “escrituras de fé” (se as pessoas ao seu redor ouvirem 

... que ótimo!), e orem ao Senhor pedindo forças.  Ele irá atender a sua oração imediatamente—sim, 
imediatamente.  Não tenho qualquer dúvida disto, pois eu sei que cada um de vocês foi chamado por 
profecia e pela imposição das mãos para servir a Deus trazendo a doutrina, as ordenanças de salvação, 
e a possibilidade de exaltação a um mundo iníquo e arruinado.  Muitos serão salvos da destruição 
vindoura por causa de seu trabalho diligente e fiel, e outros milhares serão salvos do outro lado do véu 
como consequência disto. 
 
Como de costume, em virtude da autoridade investida em mim pelo sacerdócio de Deus, eu abençoo a 
cada um de vocês—com saúde, força, ânimo, e sensibilidade à manifestação mansa e delicada do poder 
do Espírito Santo.  Como eu sempre digo, esta bênção será cumprida mais plenamente se vocês 
valentemente escolherem manter-se “...firmes, tendo cingidos os lombos com a verdade, tendo vestida a 
couraça da retidão ...” (Doutrina e Convênios 27:16)  Em nome do Senhor Jesus Cristo.  Amém. 
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Ensinamentos do Élder Jeffrey R. Holland: 
 
"Pode ser que tenha existido uma época mais emocionante para ser um missionário na Igreja, mas eu 
não sei quando essa época teria ocorrido. ... Esta é a geração na qual o trabalho não irá falhar. Esta é a 
dispensação que irá receber o Filho de Deus como o Cordeiro de Deus, e nós vamos entregar a Ele a 
Igreja do Cordeiro. ... 
 
"Vocês têm que ser os melhores missionários que já tivemos, porque missionários nunca tiveram uma 
tarefa diante deles como a que estamos colocando diante de vocês. Nós esperamos que vocês sejam 
missionários maduros, poderosos, ousados, e espirituais. E vocês precisam ter uma firme convicção 
deste trabalho em seu coração. ... 
 
"Missionários têm a obrigação de voltar para casa tendo convertido pelo menos uma pessoa—a si 
próprios! Não há desculpa no tempo ou na eternidade para que vocês não consigam esta conversão 
preciosa. ... 
 
"Tudo o que eu prezo neste mundo eu tenho por causa desta Igreja, e tudo o que tenho por causa desta 
Igreja parece ter começado com a bênção da minha missão.  Eu não posso suportar a idéia de que você 
não tenha essa mesma experiência. ... 
 
"Assim sendo, você tem que investir tudo de si por amor a si próprio, por amor à Igreja, e por amor aos 
céus. Os anjos estão sorrindo sobre esta dispensação e esperam muito de vocês, a fim de que o Senhor 
possa retornar triunfante.  Uma grande responsabilidade foi colocada sobre seus ombros. ... Nós 
sabemos que vocês são jovens, mas não pedimos desculpas por isso.  Deus escolheu os jovens para 
fazer o Seu trabalho desde o início dos tempos, e Ele escolheu vocês. ... 
 
"Procurem ser pessoalmente convertidos, obedeçam as regras da missão, esforçem-se para ter o 
Espírito do Senhor em sua vida, e trabalhem duro. Estas são coisas que todo missionário pode fazer." 
(MTC-Provo, 15 Janeiro 2013) 
 
Profeta Joseph Smith 

 
 
"O Sacerdócio de Melquisedeque ... possui a maior autoridade pertencente ao Sacerdócio e as chaves 
do Reino de Deus em todas as eras do mundo até a última posteridade da Terra. É meio pelo qual todo 
conhecimento, doutrina, o plano de salvação e todo assunto importante foram revelados do céu. ... 
 
"É o Sacerdócio mais elevado e mais santo ... [Todos] os outros Sacerdócios são apenas partes, 
ramificações, poderes e bênçãos pertencentes a esse Sacerdócio e são possuídos, controlados e 
dirigidos por ele. 
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"É o meio pelo qual o Todo-Poderoso começou a revelar Sua glória no princípio da criação desta Terra e 
o meio pelo qual continuará a revelar-Se aos filhos dos homens até o presente momento ..." (Ensinamentos 

do Profeta Joseph Smith, pág.162) 
 
Pres. Brigham Young 

 
 
"O sacerdócio de Deus, que foi dado na antiguidade e é dado aos homens nos últimos dias, é igual em 
duração com a eternidade ... É imutável em seu sistema de governo e seu evangelho de salvação. Ele 
dá aos Deuses e anjos sua supremacia e poder, e oferece riquezas, influência, posteridade, exaltações, 
poder, glória, reinos e tronos sem fim, a todos os que os aceitarem nos termos em que são oferecidos." 
(Discursos de Brigham Young, pág.49) 

 
 
Mensagem de Sister Martins 
 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Quero expressar minha gratidão a todos vocês que têm se esforçado para o sucesso da obra 
de salvação nesta parte da vinha do Senhor. Assim como vocês, Presidente Martins e eu 
ficamos muito tristes por não termos a visita de um dos Apóstolos do Senhor na missão na 
semana passada, mas esperamos que outras oportunidades surjam para vocês no futuro. 
 
Duas coisas foram muito significativas para mim no seminário dos presidentes de missão com 
Élder Russell M. Nelson e Élder Neil L. Andersen, e eu gostaria de compartilhá-las com vocês.  
Élder Nelson nos disse: “Nós oramos por vocês todas as noites, e orações no templo são feitas 
todos os momentos em seu favor.”  Não é confortante saber que Apóstolos do Senhor oram por 
nós todas as noites? Uma outra coisa que soou bem para mim foi: “Nós não nos desculpamos 
por sermos obedientes. As pessoas do mundo ridicularizam aqueles que vivem os 
mandamentos e até há alguns entre nós que ainda não decidiram em que campo querem 
estar.” Élder Nelson demonstrou o quanto ele espera que nós sejamos obedientes a todas as 
regras missionárias. Élder Holland em seu discurso na conferência de abril de 2014 disse com 
referência ao discipulado: “... o caminho que conduz à terra prometida que ‘mana leite e mel’ 
passa obrigatoriamente pelo Monte Sinai com todos os seus mandamentos.” 
 
“A segunda vinda será gloriosa. Eu não temo esse dia”, disse Élder Nelson e sua esposa, 
Sister Nelson, adicionou: “Quando vivemos os mandamentos, nós aceleramos a segunda 
vinda”. Que possamos renovar todos os dias nosso convênio com o Senhor que seremos 
sempre diligentes, obedientes, honestos e que honraremos os nomes que estão impressos nas 
nossas plaquetas. Que o Senhor nos abençoe. 
 
Com carinho, 
 
Sister Martins 
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ESTA MENSAGEM É CONFIDENCIAL 
Ainda não é para ser compartilhada com os membros ou líderes 

 
Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Após a histórica sessão da conferência geral de outubro de 2012, na qual Presidente 
Thomas S. Monson anunciou a mudança nas idades para o serviço missionário de 
tempo integral, os Élderes Russell M. Nelson e Jeffrey R. Holland do Quórum dos Doze 
Apóstolos, acompanhados do Élder David F. Evans dos Setenta, deram uma entrevista 
coletiva à imprensa na qual declararam que a Igreja iria criar novas missões para 
absorver o aumento do número de missionários. 
 
Ontem (19 de fevereiro) durante as entrevistas trimestrais com a Zona Pirituba, eu 
recebi uma mensagem urgente da Presidência da Área Brasil me convocando para 
uma conferência telefônica dali a alguns minutos com a presidência—Élderes Cláudio 
Costa, Carlos Godoy, e Jairo Mazzagardi—e mais uns dez presidentes de missão. 
 
Nesta conferência telefônica recebi a informação que a Primeira Presidência aprovou 
todas as requisições de novas missões feitas pela nossa presidência de área.  As 
novas missões, a serem criadas em 01 de julho de 2013 serão as seguintes: 
 

• Missão Brasil Curitiba Sul 

• Missão Brasil Fortaleza Leste 

• Missão Brasil Juiz de Fora 

• Missão Brasil Natal 
 

• Missão Brasil Piracicaba 

• Missão Brasil São Paulo Oeste 

• Missão Brasil Santos 
 

 
A nova Missão Brasil São Paulo Oeste será criada com áreas provenientes das 
missões São Paulo Norte e São Paulo Interlagos.  As missões servirão as seguintes 
estacas e distritos: 
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Missão São Paulo Norte Missão São Paulo Oeste 

Estaca Alphaville 
Estaca Barueri 
Estaca Itu 
Estaca Jaçanã 
Estaca Jaraguá 
Estaca Pirituba 
Estaca São Paulo Norte 
Estaca Sorocaba 
Estaca Sorocaba Barcelona 
Estaca Sorocaba Santana 
Estaca Sorocaba Trujillo 

Estacas anteriormente 
servidas pela Missão SP Norte 

Estaca Osasco 
Estaca São Paulo 
Estaca São Paulo Perdizes 
 

Estacas e Distritos anteriormente 
servidos pela Missão SP Interlagos 

Estaca Cotia 
Estaca Raposo Tavares 
Estaca São Paulo Ferreira 
Estaca Taboão da Serra 
Distrito de Itapetininga 
Distrito de Itapeva  

 
 
 

Algumas Observações e Instruções 
 
Artigo no Jornal “Church News” 
A presidência da área autorizou aos presidentes que participaram da conferência 
telefônica a transmitir estas informações para os seus respectivos missionários porque 
a Igreja irá publicar um artigo anunciando as novas missões no jornal semanal “Church 
News” neste próximo sábado (23 de fevereiro).  Muitas famílias de missionários 
poderão comentar este anúncio em seus e-mails, que serão lidos pelos missionários na 
próxima segunda-feira.  Além disso, muitos membros na área de nossa missão também 
lêem o “Church News”, e poderão comentar conosco.  A presidência da área quis que 
vocês soubessem através do presidente da missão, e não através de um dos membros 
locais.  Na Igreja, informações oficiais circulam “verticalmente”, e não 
“horizontalmente”. 
 
 
“Em Qual Missão Eu Vou Servir?” 
Naturalmente, muitos de vocês devem estar fazendo esta pergunta.  Eu também faria 
esta pergunta, se hoje eu estivesse servindo como um jovem missionário. 
 
Aqui vão algumas (poucas) informações disponíveis no momento: 
 
1) Sister Martins e eu continuaremos servindo na Missão São Paulo Norte. 
 
2) Como as novas missões começarão a operar somente no dia 01 de julho, tenho 
quase certeza de que todos os missionários que irão concluir suas missões na 
transferência do dia 03 de julho terminarão seu serviço na Missão São Paulo Norte. 
 
3) Somente na transferência do dia 22 de maio nós começaremos a ter uma idéia de 
quem irá servir em qual missão.  Aqueles que no dia 23 de maio estiverem servindo 



Mensagem Especial – 20 Fevereiro 2013 
Criação de Nova Missão - 3 

 

nas Zonas Osasco, Perdizes, e no Distrito São Paulo saberão que muito provavelmente 
terminarão suas missões na Missão São Paulo Oeste. 
 
No entanto, é possível que tenhamos uma transferência especial durante—ou no 
final—do mês de junho, a fim de fazer alguns ajustes finais antes da chegada do 
presidente da nova missão. 
 
 
“Posso Escolher a Minha Missão?” 
Como as transferências são uma atividade altamente dependente de revelação divina 
(e eu testifico que isso é verdade), não adianta especular, nem tentar adivinhar em qual 
missão você continuará servindo.  Ainda é muito cedo para que eu pense no assunto.  
Porisso não há necessidade de você ficar gastando os seus neurônios pensando sobre 
algo que o Senhor irá me indicar só daqui a alguns meses. 
 
Creio ser desnecessário dizer isto, mas vou dizer assim mesmo: Não me peçam para 
ficar nesta ou naquela missão.  Eu vou seguir as inspirações que o Senhor me der 
durante os meses de maio e junho, e não pedidos feitos por missionários. 
 
 
Outros Detalhes 
1) Os futuros secretários da futura Missão São Paulo Oeste começarão a serem 
treinados no escritório da Missão São Paulo Norte a partir da transferência do dia 22 de 
maio. 
 
2) Já que o nosso escritório da missão fica numa área que passará a pertencer à 
Missão São Paulo Oeste, deveremos ter um novo escritório, mas a decisão quanto à 
localização só será tomada lá pelo final do mês de março ou início de abril.  A decisão 
não será minha, mas sim da Presidência da Área com o DTA-Diretor de Assuntos 
Temporais (DTA = Director for Temporal Affairs). 
 
 
Não Temos Autoridade para Divulgar 
Como eu tenho ensinado a vocês, existe uma ordem no sacerdócio, e de acordo com 
essa ordem, informações oficiais devem vir através dos canais competentes do 
sacerdócio, sempre “verticalmente”.   
 
Eu já fui informado sobre a criação da nova missão pela presidência da Área Brasil, 
mas eu ainda preciso receber a carta oficial da Primeira Presidência sobre o assunto.  
Só depois que eu receber esta carta eu estarei autorizado a falar livremente em público 
sobre a nova missão.  O mesmo se aplica a cada missionário de tempo integral. 
 
Assim sendo, nós—os missionários da Missão São Paulo Norte—não estamos 
autorizados a dar essas informações aos membros e líderes nas nossas áreas e zonas 
de proselitismo.  Os membros receberão oficialmente estas informações num futuro 
próximo através de seus respectivos presidentes de estaca e bispos.  Desnecessário 
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dizer, mas o fato é que muitos membros irão falar sobre isto, e poderão haver até 
falatórios e muita especulação a respeito.  Tudo bem, contanto que os falatórios e as 
especulações não venham de nós. 
 
Caso membros ou líderes façam comentários e perguntas a respeito, basta vocês 
responderem com bastante delicadeza com frases como as seguintes: 
 
“Sim, o Presidente Martins já nos transmitiu o anúncio sobre a nova missão, mas a 
Primeira Presidência só vai enviar os detalhes para ele no mês que vem.” 
 
“Vamos aguardar até o presidente da estaca ou o bispo fazer o anúncio oficial para 
todos os membros.” 
 
 
A Missão “A Todo Vapor” 
Com o anúncio destas futuras mudanças, não é hora de descansar, mas sim de 
continuarmos firmes no nosso propósito de estender as bênçãos do evangelho 
restaurado de Jesus Cristo aos filhos e filhas de Deus em nossas áreas de 
proselitismo.  Precisamos que a Missão São Paulo Norte esteja funcionando “a todo 
vapor”, a fim de que no dia 01 de julho ambas as missões estejam em condições de 
trabalhar com eficácia e continuar trazendo muitos novos discípulos para o Salvador 
Jesus Cristo. 
 
 
Um Momento Histórico 
É um grande privilégio estarmos servindo como missionários de tempo integral neste 
momento histórico, e oro para que as bênçãos do Senhor possam estar sobre nós e 
sobre o povo—tanto membros como não-membros—em nossas áreas. 
 
Presto-lhes mais uma vez o meu testemunho de que somos liderados por um 
verdadeiro profeta de Deus, e que temos verdadeiros apóstolos do Senhor Jesus Cristo 
na terra hoje em dia.  O reino de Deus irá avante com nobreza e santidade, e o Senhor 
nos concedeu a honra e privilégio de participarmos desta grande obra.  Em nome de 
Jesus Cristo, Amém. 
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Queridos Élderes e Sísteres: 
 
Chegou a hora em que eu preciso começar a fazer a minha parte nos preparativos para 
a criação da Missão Brasil São Paulo Oeste. 
 
Sister Martins e eu vemos a perspectiva de ter que dizer “adeus” para alguns de vocês 
com um sentimento misto de tristeza e alegria—tristeza por ver que não desfrutaremos 
mais do convívio direto com alguns, mas ao mesmo tempo com alegria por vermos o 
reino de Deus crescendo aqui em São Paulo. 
  
“Em Qual Missão Eu Vou Servir?” 
Como eu escrevi para vocês em fevereiro, aqui vão algumas indicações de como esta 
pergunta será respondida. 
 
1) Todos os missionários que irão concluir suas missões nas transferências dos dias 03 
de julho e 14 de agosto terminarão seu serviço na Missão São Paulo Norte.  Para que 
isso aconteça, alguns serão transferidos nesta semana apesar de terem passado 
poucas semanas em suas áreas atuais. 
 
2) Na transferência desta quarta-feira (22 de maio) nós começaremos a ter uma idéia 
de quem irá servir em qual missão.  Aqueles que nesta quinta-feira (23 de maio) 
estiverem servindo nas Zonas Osasco, Perdizes, e no Distrito São Paulo saberão que 
terminarão suas missões na Missão São Paulo Oeste, sob a liderança de Presidente 
Del Guerso. 
 
Teremos uma mini-transferência especial em meados do mês de junho a fim de fazer 
alguns ajustes finais—talvez alguns novos missionários ainda recebam vistos e 
cheguem aqui antes de julho.  O sistema informatizado do Departamento Missionário 
processará a “criação” da nova missão antes do final do mês de junho. 
 
Como eu declarei meses atrás, vou repetir algo que talvez seja desnecessário dizer: 
Não me peçam para ficar nesta ou naquela missão.  Eu testifico a vocês que estou 
seguindo as inspirações que o Senhor tem me dado desde a semana passada, e não 
pedidos feitos por missionários.  Em casos que o Senhor tenha deixado a decisão a 
meu critério, estou seguindo princípios enviados pelas autoridades gerais que lideram o 
Departamento Missionário. 
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Escritório da Missão 
1) Como o nosso escritório da missão fica numa área que passará a pertencer à 
Missão São Paulo Oeste, o nosso novo escritório ficará localizado em Tucuruvi, no 
sobrado que fica junto ao estacionamento da capela.  Não temos uma data para 
mudança, mas como o prédio precisará de uma reforma, só deveremos mudar lá pelo 
final de julho ou início de agosto. 
 
 
A Missão “A Todo Vapor” 
Mais uma vez, repito:  Não é hora de descansar ou de “esperar para ver o que vai 
acontecer”, mas sim de continuarmos firmes no nosso propósito de estender as 
bênçãos do evangelho restaurado de Jesus Cristo aos filhos e filhas de Deus em 
nossas áreas de proselitismo. 
 
Já trouxemos 99 novos discípulos ao Senhor neste mês de maio, faltando uma semana 
para o final do mês.  Que grandes bênçãos temos recebido como resultado de nossos 
esforços e sacrifícios!  Precisamos que a Missão São Paulo Norte esteja funcionando 
“a todo vapor”, a fim de que no dia 01 de julho ambas as missões estejam em 
condições de trabalhar com eficácia e continuar trazendo muitos novos discípulos para 
o Salvador Jesus Cristo. 
 
Oro para que as bênçãos do Senhor possam estar sobre nós e sobre o povo—tanto 
membros como não-membros—em nossas áreas.  Em nome de Jesus Cristo, Amém. 
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